Victor Harker

Le Père soumis

Illustrations par
OLSON

Louise, vingt et un ans, est une jeune fille d’aujourd’hui. Etudiante, sexuellement très libre, elle vient de rompre avec son petit copain et, n’ayant plus de domicile, s’installe aussitôt chez son père, qui vit seul depuis son divorce. Celui-ci, adorant sa fille, est très heureux de ce retour. Louise réintègre donc sa chambre enfantine, mais elle n’est plus une enfant. Elle a son caractère, et il faut s’incliner devant ses caprices. Estimant qu’elle fait à son père cadeau de sa présence, elle exige qu’il soit à sa disposition, et même à son service. Pour mieux souligner son statut de domestique, elle le surnomme Nestor. Subjugué par l’autorité de Louise, celui-ci se laisse faire. Petit à petit, le père va se soumettre totalement, non seulement à Louise mais à ses copines, et à son ex-femme Christine qui entre en scène, désormais amante de la mystérieuse Alix, une redoutable dominatrice. Devenir un jouet entre les mains de toutes ces femmes si différentes, c’est ce que Nestor n’avait pas prévu, mais à quoi il s’abandonne avec volupté… Cette sulfureuse histoire nous est contée en quatre récits formant un puzzle. Nestor, Louise, Christine, et enfin Ludivine,donnent à tour de rôle leur version de cet engrenage diabolique… ou merveilleux ?

NESTOR

Pour que vous compreniez ce qui s’est exactement passé entre Louise et moi, je dois d’abord résumer notre « situation de famille » en remontant cinq ans en arrière. A cette époque, ma femme Christine a mis les voiles après dix-neuf ans de vie commune. Elle a demandé le divorce et s’est aussitôt remariée.

Louise, notre fille, avait seize ans lors de cette séparation. Comment l’a-t-elle vécue ? Il est difficile de le savoir, car elle s’est toujours montrée secrète. Elle s’est partagée entre les deux appartements, le mien et celui de Christine, avec une prédilection pour le mien, où elle avait vécu depuis sa naissance. La cohabitation n’a pas été facile : Louise, qui était encore lycéenne, a fait preuve d’un mauvais caractère sans doute hérité de sa mère.

Taciturne, agressive, colérique, elle eut une conduite que j’attribuai, un peu rapidement sans doute, à l’éternelle et classique crise d’adolescence. C’est donc avec un certain soulagement que j’accueillis, quand elle atteignit ses dix-huit ans, sa décision de quitter nos toits pour aller vivre avec son petit copain, Cédric, un garçon sympathique. A lui de supporter, désormais, l’infernale enfant !

La solitude ne me pesa pas du tout, loin de là. Le départ de Louise me facilita plutôt la vie, et plus particulièrement, ma vie sentimentale et sexuelle, au point mort depuis l’abandon de Christine. Je n’avais plus de temps à perdre (j’ai aujourd’hui cinquante ans) si je voulais profiter encore des plaisirs de l’existence.

J’eus donc une période où je me lançai frénétiquement dans les conquêtes. Bien sûr, ce n’était plus comme avant. J’en étais réduit à « compléter » les quelques amies qui acceptaient de me rejoindre au lit par un contingent de filles moins désintéressées. Je les recrutais parmi les annonces vénales d’Internet, avec une préférence pour les jeunettes : « étudiantes » (vraies ou fausses) et « occasionnelles » (idem). Je rattrapais le temps perdu. Je faisais les comptes sur un fichier informatique : en trois ans, je me suis payé une quarantaine de petites putes, puisqu’il faut appeler un chat un chat.

Le retour de Louise « à la maison » allait, de toute évidence, entraîner un nouveau changement. Désormais, ai-je tout de suite pensé, il me faudrait m’enfermer dans ma chambre quand je recevrais une amie, et mettre un frein à ma consommation d’» étudiantes » qui, en général, avaient l’âge de Louise elle-même, voire moins. Pas question que ma fille me surprenne dans le salon en compagnie d’une jeune prostituée nue sur le canapé, en train de me tailler une pipe.

Je calculai que, pour ce genre de loisirs, je devrais désormais me déplacer, choisir celles qui reçoivent à domicile, bref ça compliquait tout.

Le déménagement eut lieu en septembre. Sans me demander mon avis (mais pourquoi me l’aurait-elle demandé ?), Louise débarrassa sa chambre d’un tas de vieilleries, changea les meubles de place avec l’aide de deux ou trois copains et s’installa.

Je me souviens qu’elle se plaignit de ce que sa porte n’avait pas de verrou et me demanda de lui en faire installer un. En attendant, et dans tous les cas, elle me recommanda de toujours frapper avant d’entrer, car elle pouvait très bien être « à poil ».

— Je me doute, ajouta-t-elle, que ça ne te déplairait pas de te rincer l’œil, mais ne joue pas à ça avec moi !

C’était la première fois que Louise me parlait sur ce ton, et j’avoue que j’en fus quelque peu décontenancé. J’ai dû lui sortir quelque chose du genre « Mais enfin, je suis ton père »... ce qui ne la démonta pas pour autant.

— Ça ne veut rien dire. Tu es comme les autres. Et je connais les mecs : tous des obsédés. Je ne vois pas pourquoi tu ferais exception...

Il n’y avait rien à répliquer. Elle m’avait cloué le bec – la première fois, mais pas la dernière.

A bien y réfléchir, n’avait-elle pas raison ? La veille au soir, quand elle s’était enfermée dans la salle de bains, n’avais-je pas eu un fantasme « inavouable » ? La savoir nue à deux pas de moi m’avait troublé. Et je peux l’avouer avec honte, l’idée m’avait effleuré de pénétrer dans la salle de bains en feignant de me tromper. Une chance sur deux qu’elle n’ait pas verrouillé la porte. Et dans ce cas, une bonne probabilité qu’elle soit nue sous la douche ou devant le lavabo.

Louise, ma fille. Depuis quand ne l’avais-je pas vue dans le plus simple appareil ? Une dizaine d’années, sans doute. Quand elle avait dix ou onze ans. Une enfant. Aujourd’hui, j’y songeais avec une culpabilité latente : elle avait des seins, elle avait des poils – à moins qu’elle ne s’épile comme le font de plus en plus les filles de son âge, sans même savoir que c’est sous l’influence du cinéma porno.

Mais si d’autres avaient le privilège de voir son corps, d’y goûter, de le caresser, cela m’était interdit. Comment était-elle avec eux, ses amants d’un soir ou plus ? Impudique ou réservée ? Je ne pouvais pas davantage le savoir. Je m’interdisais même d’y penser. Du moins, tant qu’elle se trouvait loin de moi...

Car la proximité, pour ne pas dire la promiscuité, éveille insensiblement ces pensées que les confesseurs de jadis avaient baptisées « impures ». Louise avait vécu avec un garçon, elle était « sexuellement active », comme disent nos amis anglo-saxons. Dès lors, l’imagination pouvait galoper à sa guise.

Des mauvaises pensées aux mauvaises actions, il n’y a qu’un pas, que je franchis non sans honte : en l’absence de Louise, je pénétrai dans sa chambre, fouillai dans ses affaires... Qu’espérais-je trouver ? Rares sont les jeunes couples qui n’ont pas de jeux polissons. Un garçon normalement constitué, s’il a une petite amie, se plaît à la photographier nue. De nos jours, évidemment, l’invasion du numérique a démodé les tirages papier. En admettant que Louise ait posé « à poil », comme elle disait, devant l’objectif amoureux de Cédric, les photos devaient être stockées sur le disque dur de son ordinateur portable et là, bernique ! Je n’avais pas le code, et pas question de toucher à la machine, c’était trop risqué.

Par contre, en passant en revue les vêtements et les sous-vêtements de ma fille, je m’attardai sur les soutiens-gorge, les petites culottes, les strings. J’y fourrai le nez, je les humai. Louise avait-elle raison ? Etais-je « vicieux, comme tous les mecs » ? Si elle s’était rendu compte de mon incursion, son opinion eût sans doute été renforcée. Mais je redoublai de prudence.

Notre cohabitation commença ainsi, sur une réflexion sarcastique de sa part. Je ne soupçonnai pas la tournure que prendraient les événements.

Les vacances n’étaient pas terminées et, dès le début de son séjour, Louise me rejoignit à la cuisine, un matin, pour le petit déjeuner. D’ici quelques jours, ronchonna-t-elle, il faudrait qu’elle se lève tôt pour aller à la fac. Pourrais-je lui préparer son petit déj ? Euh, bien sûr, mais... Aaaah, merci Dad.

C’est ainsi, en effet, qu’elle m’appelait encore – mais ça n’a pas duré. Si je me souviens bien, les choses se sont enchaînées naturellement. En matière de domination, Louise a toujours été d’une habileté diabolique... ou d’un naturel confondant. Au fond, les deux ensemble.

Au début, en tout cas, elle ne m’a jamais « donné un ordre », mais ça revenait au même avec sa façon de demander, parfois sur le ton d’une gamine capricieuse trépignant pour imposer sa volonté, parfois de façon détachée, comme si son désir n’avait guère d’importance, ce qui était peut-être plus redoutable.

Ce matin-là, j’avais été surpris, et elle s’était engouffrée dans la brèche. Dès le lendemain, elle réussit à obtenir que je lui apporte au lit son petit déjeuner. Il fallait, n’est-ce pas, que je m’entraîne, pour être dans les temps dès le jour de la rentrée. Louise me glissa à cette occasion qu’elle avait besoin de boire son café avant de passer à la salle de bains, sinon elle n’était « bonne à rien » pendant toute la journée, et ce n’était pas ce que je désirais, bien sûr.

Il était donc impératif que je lui porte son plateau chaque matin à sept heures.

— Il faudra que tu te lèves à six heures et demie, j’espère que ça ne te pose pas de problèmes.

Le ton n’était pas interrogatif et n’appelait donc pas de réponse. Allais-je lui expliquer que je ne me levais jamais avant neuf heures, voire dix ? Je me serais fait rire au nez.

Je calculai qu’en mettant mon réveil à six heures vingt, je serais sûr d’être dans les temps. Ensuite, eh bien, je pourrais me recoucher et sans doute me rendormir un peu. J’étais encore naïf, à l’époque. Petit à petit, Louise se mit à tout régenter.

D’abord, elle me recommanda à nouveau de bien frapper à sa porte le matin, et d’attendre qu’elle m’y ait invité pour entrer dans sa chambre.

— Tu comprends, j’ai l’habitude de dormir à poil. Tu serais aussi gêné que moi, non ?

Elle avait le don de poser des questions telles qu’on ne pouvait qu’acquiescer. Il ne me vint même pas à l’esprit de lui reprocher, par exemple, cette tenue nocturne trop légère, ni la crudité de son langage – ce qu’aurait fait un père soucieux de l’éducation de sa fille. Je me contentai de lui dire que je commencerais dès le jour de la rentrée.

— Oh nooon, fit-elle d’un ton mi-plaintif, mi-excédé. Tu ne vas pas déjà commencer à chipoter pour la moindre des choses que je te demande. Ecoute, non ! Jusqu’à la fin des vacances, je veux bien que ce soit à neuf heures, mais, s’il te plaît, tu commences demain !

Elle marqua bien le « s’il te plaît », et me laissa en plan. J’ai toujours manqué d’esprit de repartie, mais avec elle c’était encore plus flagrant. Ah, elle pouvait être satisfaite ! En quelques minutes, elle venait de me faire accepter l’idée que je la servirais comme une princesse, et c’était passé comme une lettre à la poste.

Quant à moi, je m’étais conduit plutôt lâchement, mais je mis cette lâcheté sur le compte de mon amour pour elle, de mon désir de bien faire. Il était, n’est-ce pas, important que Louise ait un bagage, des diplômes, et il était de mon devoir de père de tout faire pour lui faciliter la vie. On se justifie comme on peut, y compris à ses propres yeux.

Plus tard seulement, je compris que je venais de mettre le doigt dans l’engrenage. Toujours est-il que le lendemain matin, à neuf heures tapantes, je me présentai chez Louise avec un plateau soigneusement composé : café, lait, croissants, confitures, jus de fruits...

— Une minute ! grogna-t-elle quand je toquai à sa porte en tenant le plateau en équilibre de l’autre main (une gymnastique à laquelle j’allais devoir m’habituer).

La minute se prolongea : deux, trois peut-être, avant qu’elle daigne m’inviter à entrer.

— Pose ça là, passe-moi le tee-shirt qui est sur la chaise et retourne-toi !

— Pose ça là, passe-moi mon tee-shirt et retourne-toi !

Manifestement, elle savait donner des ordres, et elle aimait ça ! En tout cas, elle en avait l’air. Je m’exécutai docilement. Avant tout, ne pas lui donner l’impression que j’avais envie de la voir nue. Quand ce fut fait, et qu’elle eut son plateau sur les genoux, je pus écouter ses recommandations, en fixant sa poitrine moulée par le tee-shirt rouge.

— J’espère que tu en seras capable, souligna-t-elle, car le matin avant de partir, je n’aurai pas de temps à perdre, et j’aurai absolument besoin de ton aide... Aaaah, qu’est-ce que c’est que ça ?

— Euh, du jus d’orange, du... (je citai la marque).

— Tu vas m’épargner ça, s’il te plaît. C’est vraiment dégoûtant. C’est trop compliqué pour toi de presser un fruit ? Orange, ou de préférence pamplemousse ! Mieux vaut que tu sois au courant de mes goûts. Tu veux noter ça, pour bien t’en souvenir ?

— Euh, non, je m’en souviendrai, je t’assure.

— Bon, et ces croissants ? Ils sont rassis, ils datent de Mathusalem.

Je lui assurai qu’ils étaient de la veille.

— La veille, ça ne va pas du tout. J’en veux qui soient du jour. La boulangerie n’est pas loin. Tu n’as qu’à te lever un quart d’heure plus tôt, ça m’est égal. Et puis, je préfère les pains au chocolat et les pains aux raisins.

— Bon, d’accord ! fis-je, un peu lamentablement.

Louise avait marqué un nouveau point. Tant que je ne protestais pas, elle renforçait son avantage. La preuve : alors que je me disposais à la quitter pour la laisser déjeuner en paix, elle enchaîna...

— Comme tu seras levé de toute façon, ce serait bien que tu me fasses couler un bain afin que je puisse le prendre juste après mon petit déj. Je t’indiquerai les sels et les proportions. Je dois être parfaite pour la fac. Il faut que tu sois fier de ta fille, non ?

Fier. Evidemment... De toute façon, j’étais fier d’elle, de sa beauté, de son intelligence, de son allure. Elle daigna sourire à ce petit compliment, mais se chargea de me rappeler que, « pour une femme », l’apparence était le fruit d’un long travail. Pour cela, elle me remerciait d’avance de ma « collaboration ».

« Mademoiselle est trop bonne », pensai-je sans amertume, mais avec un sentiment indéfinissable, que j’allais éprouver de plus en plus souvent, mais que j’avais encore du mal à discerner.

— Autant commencer dès maintenant, suggéra-t-elle fermement.

Aussi, tandis qu’elle se jetait sur son plateau, je me dirigeai prestement vers la salle de bains, afin que tout soit prêt selon ses souhaits. L’eau – que j’espérais à bonne température – coula des robinets, et je m’affairai pour que tout soit impeccable. Je m’en rendais bien compte, j’étais désormais « au service de Louise », et loin d’en éprouver une honte quelconque, cette idée me procurait une sorte de fierté, comme elle l’avait elle-même si bien défini. Me dépenser pour qu’elle ait toutes ses aises, ce n’était rien d’autre que mon devoir. A moi de m’en acquitter de mon mieux.

Louise, ce matin-là, prit tout son temps. Pour me laisser le loisir de préparer les lieux parfaitement, ou simplement parce que rien ne la pressait ? Peu importe !

Lorsqu’elle arriva, jambes nues, ne portant sans doute rien sous son long tee-shirt, je ne pus m’empêcher de l’admirer. Louise était devenue une très belle fille. L’espace d’un instant, je rêvai qu’elle enlève le tee-shirt devant moi, pour entrer dans son bain. Mais je ne devais pas me faire d’illusion.

— Tu me laisses, maintenant. Ne t’éloigne pas trop, je t’appellerai si j’ai besoin de toi.

Elle se prélassa une bonne demi-heure dans son bain. Quand elle en sortit, ce fut pour m’apostropher. L’eau était trop chaude ! Si je voulais l’ébouillanter, il fallait que je le dise. Et moi, qu’avais-je fait pendant sa toilette ? Je m’étais « tourné les pouces », évidemment. Eh bien, tout ça ne pouvait durer. Premièrement, maintenant qu’elle vivait à nouveau sous mon toit, l’appartement devait être présentable. Tiens, je n’avais qu’à la suivre jusque dans sa chambre. Dans quel état était-elle ! Dé-plo-ra-ble.

— Je le reconnais, j’ai la désastreuse habitude de semer le désordre partout où je passe. Je jette mes vêtements n’importe où, souvent par terre. Je suis sûre que tu auras à cœur de m’aider en mettant tout ça en ordre ! Et comme j’ai horreur de passer l’aspirateur, je compte sur toi pour t’en occuper... Naturellement, tu t’organises comme tu veux au long de ta journée. L’essentiel est que ce soit fait quand je rentre de fac, le soir. J’y tiens absolument. Tu peux bien me faire ce plaisir, non ?

Présenté comme ça... J’étais bien forcé de m’incliner.

— Ah, encore un détail ! Tout ce qui est éparpillé est à mettre au linge sale. Est-ce trop te demander d’en faire régulièrement la lessive ? Tu comprends bien que je n’aurai pas le temps de m’occuper de ces détails domestiques. D’ailleurs, comme corvée, celle-là n’est pas trop désagréable...

Je crus saisir une lueur égrillarde dans son regard, mais j’ai sans doute rêvé. Il est vrai que les vêtements, cela comportait également les sous-vêtements, ces dessous féminins qui me fascinaient encore plus appartenant à une jeune fille, et encore plus à ma propre fille.

Qu’elle me charge ainsi, « officiellement », de les nettoyer me troublait plus que je ne me l’avouais.

— Tu ne trouves pas que j’exagère, j’espère ! C’est le rôle des parents de prendre soin de leurs enfants. Et quand ceux-ci grandissent, ma foi, je ne vois pas pourquoi ils devraient se désintéresser d’eux. Et puis quand tu feras ça, tu penseras à moi, n’est-ce pas ? Tu seras bien obligé, même, de penser à ta fille adorée... J’aime cette idée.

— Moi aussi, Louise.

— Bon, c’est bien. Cela dit, il importe que ce ne soient pas de mauvaises pensées, des pensées vicieuses comme en ont les obsédés. Ce n’est pas parce que tu t’occuperas de mes petites culottes que tu dois avoir des idées sexuelles... D’accord ?

— D’accord, Louise.

— Ah, encore une chose, je n’aime pas trop que tu m’appelles Louise.

— Bien, ma chérie...

— Ah, ça non, je ne suis plus un bébé, et je ne suis pas non plus ta femme, que ce soit bien clair entre nous ! J’y réfléchirai, on verra. Allez, tu peux te mettre à l’aspirateur.

Que faire, sinon lui obéir ?

A ce stade de notre relation, Louise n’a jamais exigé d’être « obéie », elle n’a jamais évoqué le concept d’» obéissance ». Elle se comportait avec moi comme une mère avec son enfant : il était « tout naturel » que je lui facilite la vie. Tout naturel que je lui apporte son petit déjeuner le matin, que je lui fasse couler son bain, que je tienne la maison (et surtout sa chambre) en ordre, que je lui fasse sa lessive (y compris intime), ces quelques tâches s’ajoutant à la cuisine pour tous les repas où elle déciderait d’être présente à la maison.

Je n’avais aucune raison de penser qu’elle irait plus loin. J’avais bien lu quelques romans érotiques où il était question de maîtresses et d’esclaves, mais c’eût été avoir l’esprit mal tourné que de comparer ma vie domestique à ce genre de « perversion ».

Une fois, j’avais même voulu tenter l’expérience : j’avais répondu à une petite annonce vénale et rencontré une femme, une Walkyrie en cuissardes qui proposait un « dressage » en règle. Comment imaginer un seul instant Louise dans ce genre de rôle, maniant le fouet et la cravache, les chaînes et les menottes ?

Ce matin-là donc, tandis que j’amenais l’aspirateur dans le salon, ma fille s’installa avec un magazine sur le canapé. Comme pour me surveiller pendant que je travaillais ! J’en ressentis aussitôt l’humiliation, et mis l’appareil en marche. Je ne pus continuer bien longtemps.

— Ça suffit, arrête ça ! fit Louise en colère, s’en prenant au boucan infernal comme si c’était ma faute. Tu feras ça quand je serai sortie, occupe-toi d’abord des rangements.

Je dois ici m’attarder sur un phénomène très curieux. En très peu de temps, Louise avait acquis une emprise sur moi, il eût été difficile de le nier. Comme je l’ai précisé au début de mon témoignage, j’ai aujourd’hui cinquante ans, et une vie sexuelle que je qualifierais de normale, entre les visites de mes amies et les rendez-vous tarifés avec les escort girls, étudiantes prostituées ou filles de l’Est des agences que je retrouve à l’hôtel. Elles me sucent, me font bander, je les baise... Rien d’extraordinaire, certes. Or, ce matin, quand Louise m’a énoncé ses directives, ses paroles m’ont mis dans un état particulier. Un contentement qui m’a rappelé celui que j’éprouve avec mes partenaires.

Allons plus loin. Quand ma fille m’a « engueulé » pour me faire arrêter l’aspirateur, je pense bien... non, en fait, si je ne suis pas hypocrite, j’en suis certain : j’ai eu un vrai début d’érection. Son autorité et surtout sa colère m’ont excité. En y repensant, je me demande si c’était « normal », et surtout si elle s’en est doutée ?

En restant raisonnable, sûrement pas. « Fais ceci, fais cela ! », ce sont des directives venant d’une jeune fille qui aime l’ordre, qui veut que tout soit net, bien rangé, mais qui ne veut pas se fatiguer à le faire elle-même. Petite déjà, Louise aimait qu’on soit aux petits soins avec elle. Si nous avions un domestique, elle se ferait servir sans scrupules. Comme nous n’en avons pas, c’est moi qui prends.

Ce que je veux dire, c’est qu’il n’y a rien de sexuel dans cette façon de faire. D’ailleurs, il n’y a jamais rien eu d’ambigu entre elle et moi. Si elle savait que ses ordres me font bander, elle tomberait des nues !

Une question que je me pose avec elle, quand je songe à son caractère autoritaire, c’est de savoir comment elle traitait Cédric quand elle vivait avec lui... Etait-il, comme j’étais en train de le devenir, à son service ? Je l’imaginais assez bien, en fait. Chaque fois que je les ai vus ensemble, j’ai constaté chez lui une espèce de déférence. Et elle, par contre, lui parlait volontiers « comme à un chien ». Il fallait reconnaître la réalité : ma fille aimait et savait commander !

J’en étais là de mes réflexions, en train de faire le lit de Louise, quand elle surgit dans l’encadrement de la porte :

— Qu’est-ce que tu fais là ? Tu n’aurais pas oublié de changer les draps par hasard ?

— Changer les draps ? balbutiai-je, pris de court.

— Ben oui, ne répète pas ce que je dis comme un crétin. Tu veux me faire redormir dans les mêmes draps ou quoi ?

— Excuse-moi, Louise.

— Je t’ai déjà dit de ne pas m’appeler Louise. Ah, je ne sais pas ce qui me retient...

Je n’oublierai pas ce moment où, pour la première fois, je crois bien que ma fille a été à deux doigts de me gifler. Mais qu’elle était belle quand elle était en colère ! Plus nettement encore que la fois précédente, je bandais.

Elle se contenta de donner un coup de pied rageur dans la corbeille à papiers, dont le contenu se renversa sur la moquette, puis elle décampa.

Je savais ce qui me restait à faire. Je défis son lit pour y mettre de nouveaux draps. Au bout de quelques minutes, j’entendis claquer la porte d’entrée : Louise était sortie. Je comprenais mieux pourquoi une lessive quotidienne serait désormais nécessaire. Je rassemblai tout ce qu’il y avait à nettoyer et descendis au sous-sol, où étaient installés le lave-linge et le sèche-linge. Sans oublier le slip et le soutien-gorge de dentelle noire qui gisaient parmi les autres vêtements de Louise.

Inutile de dire que je passai minutieusement l’aspirateur, que je redoublai de soin dans les rangements, que je briquai et astiquai la salle de bains. Quand la lessive et le séchage furent achevés, je compris que Louise souhaitait que son linge soit repassé. J’installai donc la table à repassage. Je n’ai jamais été très adroit pour ce genre de travail, mais je n’avais pas le choix.

J’ai donc consacré une bonne partie de ma matinée à mon « service ». Le reste de la journée m’appartenait. Encore que... En fin d’après-midi, il me fallut penser aux courses, et à la préparation du repas du soir, au cas où Louise aurait décidé de le prendre à la maison.

Vers dix-huit heures, je l’appelai sur son portable pour connaître ses intentions. Non, finalement, elle ne rentrerait qu’en fin de soirée. Elle espérait que tout serait « impeccable » à son retour, et je m’entendis lui assurer que je faisais le maximum, comme si je parlais à ma patronne.

— Tu comprends, a-t-elle ajouté, compatissante, pour que nous cohabitions tous les deux, il faut que chacun respecte des règles de vie. Tant que tu étais seul, je veux dire après le départ de maman, tu faisais ce que tu voulais. Ça ne peut plus être le cas maintenant. Dans une maison, c’est la femme qui sait ce qu’il faut faire. Et la femme, à partir de maintenant, c’est moi. Mais ne t’en fais pas, Dad, tu n’auras qu’à faire ce que je dis !

J’avais donc ma soirée libre et je la passai à téléphoner à divers amis, dont Maud, une de celles dont je parlais plus haut. Etait-elle libre le lendemain soir ? Sur sa réponse positive, je l’invitai à dîner. Je lui demandai si elle pourrait rester dormir. Elle ne savait pas encore, mais me laissa entendre que ça ne poserait pas de problème. Voilà qui me changerait, pensai-je, des caprices de ma fille.

Louise ne tarda pas, elle rentra tôt, de fort méchante humeur. Passage aux toilettes, au frigo, le tout en maugréant, avant de rejoindre sa chambre. Et là, un véritable hurlement.

Deux secondes après, elle était devant moi, ses dessous à la main.

— Qu’est-ce que t’as foutu ? Mais t’es vraiment un incapable ! Non mais, regarde-moi ça...

Le slip et le soutien-gorge étaient, selon elle, en très piteux état. Je ne les avais quand même pas mis à la machine ? Ben si. Je reçus une injure bien sentie, et elle me les jeta à la figure. Cette lingerie délicate se lavait à la main et à l’eau tiède, tout le monde savait ça.

Elle désigna de l’index les dessous tombés à mes pieds avec un « Ramasse ! » impérieux, suivi de l’ordre d’aller les mettre à la poubelle.

— Et demain, ajouta-t-elle, tu vas me racheter les mêmes. Et tâche de ne pas te tromper, sinon... Tu sais, ce n’est pas parce que tu es mon père que tu peux tout te permettre. Et ce n’est pas parce que je suis ta fille que je ne saurai pas...

Elle eut un geste évocateur, esquissant le double mouvement d’une paire de gifles. Puis, soudain radoucie, elle me fit signe de la suivre, et s’installa dans le grand fauteuil du salon, celui que j’ai (ou que j’avais...) l’habitude d’occuper. Comme je restais debout, gauche et intimidé, elle me fit asseoir sur une des chaises, non sans m’approuver au passage. Ça, c’était bien, elle appréciait ma politesse : attendre qu’elle me donne l’autorisation de m’asseoir.

— Nous sommes bien d’accord que tu es à mon service, puisque de mon côté, je te fais honneur en vivant chez toi. Je ne suis plus la petite fille que tu as connue, je suis une femme. Et une femme doit être servie. Je ne sais pas comment appeler ça, tu vas être mon valet, mon majordome, mon factotum... J’espère que tu acceptes ?

— Bien sûr, L... j’avais failli prononcer son nom, je m’étais repris à temps, et elle sourit :

— Ah, j’y ai réfléchi. Je tiens à ce que tu me respectes, ça me semble normal. Donc, pas de familiarité.

J’acquiesçai, déjà servile.

— Il me semble normal que tu m’appelles « Mademoiselle ».

— Euh... Bien, Mademoiselle.

— Pas la peine d’hésiter comme ça ! Tu trouves peut-être que je n’ai pas droit à ton respect ?

— Oh, bien sûr que si, Mademoiselle !

— Bon, alors c’est une affaire entendue. Ah... il est possible, il est même certain, que je reçoive de temps en temps des copains ou des copines. Devant elles, devant eux, tu te conduiras de même. Inutile de leur signaler que tu es mon père, n’est-ce pas ?

— Non, Mademoiselle, inutile.

— Va me préparer un thé et apporte-le-moi dans ma chambre.

Ne pas leur dire que j’étais son père, d’ailleurs étais-je encore son père ? Etait-elle encore ma fille ? N’étais-je pas plutôt le serviteur d’une jeune personne sûre d’elle, d’une patronne exigeante, capricieuse...

Tout en préparant le thé de Mademoiselle, je repensais à la soirée du lendemain. En tant que serviteur, pouvais-je recevoir sans en référer à l’autorité supérieure ? Il fallait que je m’ouvre à Louise de cette invitation, inconsidérée peut-être, que j’avais lancée à mon amie Maud.

La porte de sa chambre était close quand je m’y présentai avec le plateau. Un grognement me répondit et j’entrai.

Louise s’était mise à l’aise, elle était en tee-shirt, pieds nus et en petite culotte. Ai-je eu l’air surpris par cette tenue plutôt légère ? Toujours est-il que Louise me rappela à l’ordre, insistant sur le fait qu’un valet « stylé » s’abstient de « reluquer » les jambes de la dame qu’il est censé servir. Quand bien même serait-elle « à poil », il devrait faire comme si de rien n’était !

Une fois le plateau posé sur son bureau, et ma fille nonchalamment assise, elle me confia son intention d’en « profiter » car elle avait les pieds « en compote ».

— J’espère que tu sais masser ?

Elle m’indiqua la crème qu’elle souhaitait que j’utilise, et que j’allai aussitôt chercher à la salle de bains. Elle avait les jambes croisées, et j’ai dû m’agenouiller et m’incliner pour atteindre ses jolis pieds nus.

Je consacrai une dizaine de minutes à chacun de ses pieds, massage minutieux qui eut l’heur de la satisfaire... Je ne dis pas de l’enthousiasmer : j’avais, me dit-elle, « encore des efforts à faire », mais on aurait tout le temps pour que je fasse « des progrès ».

— Tu me masseras les pieds tous les soirs avant le coucher, sans que j’aie à te le demander, c’est pompant de toujours avoir à réclamer...

— Très bien, Mademoiselle.

Pendant toute la durée du massage, j’avais hésité à faire ma déclaration à propos de Maud. Finalement, je n’avais pas osé ouvrir la bouche pour ne pas déranger Louise, qui sirotait son thé en feuilletant un bouquin. Maintenant, c’était le moment. Mais, au moment où j’allais enfin parler, elle me congédia.

— Laisse-moi, maintenant. Et demain, réveille-moi à neuf heures pile.

Je remportai le plateau avec un « Bonne nuit, Mademoiselle » auquel elle répondit par un vague murmure d’approbation.

Je m’en voulais de ma pusillanimité, mais je mesurai ainsi l’ascendant qu’elle avait déjà pris sur moi. Allons ! Demain matin, il faudrait que je prenne mon courage à deux mains pour aborder le sujet.

Après une nuit quelque peu agitée par l’excitation due à ma nouvelle situation, me voici à neuf heures moins une, plateau en main, devant la porte de ma fille. Je toque, elle ne répond pas. Je retoque, un grognement. J’entre, avec le « Bonjour Mademoiselle » de rigueur. Je me fais engueuler pour l’avoir réveillée, je proteste : c’est bien l’heure demandée par elle.

Je m’aperçois alors que je suis en train de vouvoyer Louise. Le « Mademoiselle », c’est logique, entraîne le « vous ». Elle n’a pas eu besoin de me le demander et ne le relève pas.

La suite est comme un rituel : trouver son tee-shirt, le lui tendre, me retourner pour qu’elle l’enfile et soit « décente ». Bon, c’est le moment de lui parler. Commençons par le programme de la journée... Pour moi, elle tient surtout à ce que je m’acquitte de mes tâches habituelles, et qu’elle n’ait pas à me les rappeler.

— Ça doit devenir une seconde nature, pour toi.

Le soir, sera-t-elle là tôt ? Elle ne sait pas trop.

J’en profite pour glisser (enfin !) que j’ai invité Maud. Mademoiselle se renfrogne :

— Tu aurais pu m’en parler avant. Tu vois, on est amenés à vivre ensemble sous le même toit, alors il est nécessaire de faire des efforts pour cohabiter en harmonie. Ne prends pas d’initiatives comme celle-là sans mon accord ! Et si j’avais décidé d’organiser une soirée ici, moi ?

— Ma foi, je me serais arrangé pour... ne pas te déranger, toi et tes invités... J’aurais mangé avec Maud en tête à tête dans la cuisine.

Dans le feu de la discussion, je l’avais tutoyée, ce qu’elle ne manqua pas de remarquer.

— Tut tut ! Continue de me dire « vous », je préfère, c’est plus convenable. C’est une marque de respect pour celle qui commande, et sauf erreur, c’est bien moi, non ?

— Oui, Mademoiselle.

— C’est bon, je t’autorise pour ce soir, mais que ce soit la dernière fois ! Désormais, tu me demanderas mon avis plusieurs jours à l’avance, s’il te plaît.

Elle avait une manière de prononcer « s’il te plaît » qui signifiait clairement « que ça te plaise ou non » !

Louise sortit assez vite et la journée fut calme. Je prenais ma « vitesse de croisière ». Les rangements, l’aspirateur, la lessive (à la main dans le lavabo pour les dessous et autre lingerie fine de Mademoiselle). J’oubliais : le serrurier, avec qui j’avais pris rendez-vous la veille, et qui vint vers midi poser la serrure demandée... pardon, exigée.

Courses pour le repas du soir, les petits plats préférés de Maud, et achat dans une boutique de frivolités des dessous à remplacer pour Louise – avec la crainte de passer pour un obsédé rougissant aux yeux de la vendeuse. Quand Maud sonna à la porte, à vingt heures tapantes, tout était prêt, ou presque.

Je passai une soirée tranquille avec mon amie, Louise ne montrant pas le bout de son nez. Naturellement, Maud me demanda des nouvelles de ma progéniture, voulut savoir comment ça se passait avec elle. Naturellement, je restai discret. Nous avions terminé les desserts quand Louise fit son apparition. Elle avait une cigarette au bec, ce que je déteste, et Maud encore plus. Elles ne s’étaient pas vues depuis un an ou deux. Heureusement, Louise n’eut pas un comportement ostentatoire. Avait-elle dîné ? Il y avait des restes, et je lui proposai de la servir, ce qu’elle déclina. Je m’attachais à tourner mes phrases de façon à n’avoir ni à la vouvoyer ni à la tutoyer, ce qui – j’en suis persuadé – amusait énormément ma fille.

Elle resta un bon moment à discuter avec Maud, sans daigner me mêler à leur conversation, avant de rejoindre sa chambre sous prétexte d’une fatigue subite. J’eus cependant droit à un « Tu n’oublieras pas mes pieds ! » qui me fit sursauter. Plutôt prendre les devants : j’expliquai à Maud interdite que j’avais l’habitude de faire un petit massage à ma fille. Celle-ci, en embrassant Maud, se paya le luxe de l’ironie :

— J’ai un père très attentionné, c’est formidable, je ne sais pas ce que je ferais sans lui !

Je savais que je ne devais pas la faire attendre. Manifestement, Louise pensait que Maud n’en avait plus pour très longtemps avant d’appeler un taxi pour rentrer chez elle. Cependant, mon amie me facilita les choses :

— Vas-y, me dit-elle, je vais me coucher et je t’attends en lisant.

C’était, en effet, son habitude depuis bien des années déjà ; en fait, depuis le départ de Christine. Quand elle dormait chez moi, Maud se couchait la première pendant que je terminais un ou deux trucs en retard, puis j’allais la rejoindre et nous faisions l’amour, sans fougue excessive, en copains comme on dit.

J’allai donc frapper à la porte de Louise, avec l’idée de garder le silence et de lui laisser croire que Maud était partie ou sur le point de partir. Heureusement, Louise semblait s’en désintéresser. Elle alluma une cigarette pour fumer pendant que je la massais. Bien entendu, je tentai de lui remontrer la nocivité de cette pratique. Bien entendu aussi, je m’attirai une repartie cinglante, comme quoi elle « n’avait pas sollicité mon avis », me demandant si « je n’avais rien de mieux à faire que de lui sortir ce genre de conneries », me désignant ses pieds nus d’un mouvement du menton.

Je m’agenouillai donc. Je dois le reconnaître, j’étais dompté. J’enduisis de crème ses pieds dont j’admirai la finesse, et fis ce que j’avais à faire. Je mis un point d’honneur à lui montrer que je faisais pour elle des progrès constants... Quand ce fut terminé, je ne pus m’empêcher : je déposai un baiser sur chacun de ses pieds. Je pense que ça ne lui déplut pas ; en tout cas, elle se laissa faire. Je me promis de recommencer chaque jour.

Je retrouvai Maud nue sous les draps. J’embrassai son épaule découverte et me déshabillai. Elle me fit remarquer que je « bandais vite », ce soir-là. Je n’y avais pas pensé auparavant, mais je compris que je bandais depuis que je m’étais occupé des pieds de ma fille. Maud profita de ces bonnes dispositions, je la pris pour une fois « à la hussarde » et j’eus droit à ses gémissements de satisfaction. Je crois pouvoir dire qu’elle ne se douta de rien. Nous nous endormîmes après bien des discussions, sans jamais citer Louise.

En m’éveillant vers six heures, je pensai, forcément, au lever. Maud n’était pas matinale, et quand elle dormait chez moi, elle ne filait pas aux premières lueurs de l’aurore... De fait, elle ronronnait encore quand, à huit heures et demie, il me fallut me lever pour préparer le petit déjeuner de Louise, avec un aller-retour éclair à la boulangerie du coin pour les petits pains au chocolat tout frais.

Ma fille (je devrais dire ma patronne !) était de bonne humeur, jusqu’au moment fatal où, lui ayant remis son plateau garni, je lâchai que j’allais maintenant m’occuper de Maud et de moi. Le « Quoi ? » interloqué de Louise, je m’en souviendrai longtemps. Elle avait dormi là ? Dans mon lit ? Bon, très bien, mais que je ne me fasse pas de souci, on en reparlerait !

Maud s’était levée entre-temps et je la retrouvai à la cuisine. Elle ne put s’empêcher de constater que je « gâtais ma fille ». J’ai dû bredouiller quelque chose du genre « Oui, je ne l’ai pas eue depuis longtemps, ça me fait plaisir de la traiter comme une princesse ! ». Un ultime conseil de la part de Maud, « en tant que femme », de me méfier, de ne pas accepter qu’elle me traite comme une carpette, puis nous changeâmes de conversation.

Il n’aurait pas fallu grand-chose, et en temps ordinaire nous l’aurions fait, pour que nous allions nous recoucher.

— Je n’ai pas eu le temps de te faire de gâterie, hier soir, constata mon amie.

Mais j’éludai, quelque chose me disait qu’il valait mieux en rester là. Je prétextai un boulot monstre pour que Maud s’en aille au plus tôt. Je sentais venir l’orage...

Je n’avais pas tort de redouter son explosion. A peine Maud avait-elle plié bagages, Louise surgit.

— Il va falloir qu’on s’explique, tous les deux.

— Que veux-tu... pardon, que voulez-vous dire, Mademoiselle ?

— Ne fais pas l’innocent, s’il te plaît. Tu vois, le problème avec toi, comme avec tous les hommes d’ailleurs, c’est que si on leur donne ça, ils vous prennent ça (gestes éloquents à l’appui)... Alors, parce que je t’ai permis, très gentiment, trop gentiment, de recevoir cette femme, elle passe la nuit ici et tu la sautes !!!

— Je... je...

— Quoi ! Allons voir ça...

Elle se leva d’un coup, je la suivis, elle fit irruption dans ma chambre où régnait la pénombre.

— Allume !

J’obéis ; d’un œil inquisiteur, elle fit le tour de la pièce, pour s’arrêter sur le lit défait. D’un geste brusque, elle arracha couverture et drap du dessus pour inspecter celui du dessous. Qu’il y eût des traces de notre partie de jambes en l’air était tout naturel, mais qui pourrait décrire mon humiliation ? Que ma propre fille contrôle ma couche en quête de taches de sperme, c’était vraiment intolérable. Je tentai donc de protester, mais j’avais affaire à forte partie.

— Bon, puisque tu t’obstines à ne pas comprendre, je vais mettre les points sur les i. Mais ne restons pas ici, ça me dégoûte.

C’est dans le salon, elle trônant dans le grand fauteuil, moi n’osant pas m’asseoir et tournant en rond, qu’eut lieu la grande explication.

— Ecoute-moi bien parce que je ne le répéterai pas deux fois. Je suis ta fille, et en tant que père, tu me dois tout. J’habite ici, tu dois m’en être reconnaissant et tout faire pour que j’y sois bien. Tu comprends, à moins d’être complètement con, qu’il n’y a pas de place pour d’autres femmes. Surtout pour des putains dans le genre de ta Maud...

Je passe ici sur les grossièretés – toujours surprenantes dans la bouche d’une si jeune fille – dont m’abreuva Louise à propos de Maud, me demandant si elle me suçait, si je la prenais en levrette, si je l’enculais, etc.

— Quoi qu’il en soit, tu diras à cette pute que c’est fini. Je ne veux plus que tu la voies. Ensuite, si je te permets parfois de dîner avec l’une ou l’autre, il est hors de question que tu couches avec elle sous ce toit. J’espère que c’est bien compris. C’est un manque de respect incroyable envers moi, ça !

J’osai lui demander si elle-même, Louise, comptait s’en tenir à une identique chasteté ?

— Mais ça n’a rien à voir ! Ce que je fais ne te regarde pas, et d’une. Ensuite, si j’ai envie de baiser, je le ferai, c’est de mon âge, tu ne voudrais quand même pas que je te demande la permission ? Toi, par contre, tu as eu ton compte, et maintenant, il est normal que tu t’en passes. Tu mesures l’énergie que tu dépenses, la nuit dernière, par exemple ? Une énergie qui doit être consacrée tout entière à mon service. Non, non, crois-moi, tu vas voir comme c’est bien d’être chaste, tu te sentiras mieux. Et ne t’avise pas de recommencer parce que là, je le prendrais très mal, je serais très en colère. C’est tout, tu as des questions ?

Je songeai à lui demander si, faute de partenaire, j’avais quand même droit à cette vie sexuelle rudimentaire qui se résume à la masturbation, mais je n’osai pas prolonger la conversation dans un sens que Louise n’aurait pas manqué de juger scabreux. Elle se contenta d’ajouter que je n’avais pas intérêt à la décevoir, faute de quoi, elle devrait prendre des mesures plus sévères.

Peut-être devrais-je arrêter ici mon récit, car à partir de là, j’allais vivre sous le joug. J’ai voulu donner tous les détails de cette « prise de pouvoir » de Louise chez moi pour qu’on comprenne bien avec quelle diabolique habileté elle avait imposé sa dictature dans la maison. En si peu de temps, elle m’avait transformé, elle m’avait asservi. J’étais dévolu à toutes les tâches domestiques, elle avait défini mon emploi du temps et elle contrôlait ma vie sexuelle. Que me restait-il, en effet ? Me soulager en me branlant en cachette, dans la salle de bains ou aux toilettes. Sinon, aller à l’hôtel avec une escort. En attendant que cela tombe, aussi, sous le coup d’une interdiction de Louise.

— Maintenant, tu vas faire plaisir à ma petite chatte !

Je passerai plus rapidement sur les jours et les semaines qui ont suivi. Les règles n’ont pas changé, sans doute furent-elles appliquées de plus en plus strictement. Les journées se déroulaient de façon immuable, et je m’étais vite habitué, au fond, à ma nouvelle condition.

Dès la rentrée de la fac, les horaires furent plus durs, mon réveil sonnait chaque matin à six heures. J’aperçus une ou deux fois des camarades de Louise, des filles dont j’admirai la beauté. Aucune ne s’étonna de ce que je vouvoie Louise et l’appelle « Mademoiselle ». Parmi elles, il y avait une Noire d’origine africaine, sans doute congolaise, qui s’appelait Fatou.

Si je parle d’elle, c’est qu’il m’est arrivé quelque chose d’inattendu. C’était une quinzaine de jours après la rentrée. Un mercredi après-midi, vers seize heures, on sonna à la porte. C’était elle. Louise n’était pas là ? Non, pas encore rentrée. Ah, pourtant elles avaient rendez-vous.

— C’est bon, je vais l’attendre, décréta-t-elle.

J’introduisis Fatou dans le salon, lui demandant poliment ce qu’elle désirait boire.

Naturellement, je la vouvoyais et l’appelais « Mademoiselle ». De son côté, elle imita Louise en me tutoyant :

— Fais-moi un café !

Je me hâtai vers la cuisine et, quelques minutes plus tard, je lui apportai un plateau avec son café et quelques biscuits secs, qu’elle ne toucha pas :

— Non, j’suis au régime.

Comme je me tortillai devant elle, elle me fit asseoir. Nous n’avions pas grand-chose à nous dire, il y eut un grand blanc pendant qu’elle dégustait son petit noir.

Je n’osai pas entamer la conversation. D’ailleurs, elle allait s’en charger, d’une manière frappante.

— Alors, fit-elle brusquement, il paraît que tu es docile ?

— Euh... oui, Mademoiselle.

— Eh ben, on va voir ça, tiens !

Dépliant vivement les jambes, elle envoya voler ses chaussures.

— J’ai entendu dire aussi que tu sais bien masser. Alors, montre-moi, ça me fera passer le temps en attendant Lou.

— Avec un peu de crème, Mademoiselle ?

— Pas la peine. Allez, au boulot !

Bien sûr, elle n’avait pas les petits pieds délicats de Louise, pour qui j’éprouvais une véritable passion. Plus longs, plus robustes, et forcément plus colorés... Je les massai donc à sec, c’est-à-dire que je les caressai plutôt. Pas plus de cinq minutes, car...

— Et avec ta bouche, tu ne sais rien faire ?

— Si vous voulez, Mademoiselle.

Fatou gémit légèrement dès que je commençai à lui lécher les pieds.

— Ah j’aime... Continue... partout, partout...

De la cheville à la pointe des orteils, « ne laisser nulle place où la langue ne passe et repasse ». Le « boulot » n’était pas désagréable, la jeune femme avait assez d’hygiène pour que je n’éprouve aucun dégoût à fouiller le moindre recoin.

Fatou fit durer longtemps le plaisir...

— Voilà un mec bien élevé. Lou a de la chance !

Avait-elle d’autres idées en tête, ou est-ce mon léchage qui les lui donna ? Elle se leva, me demanda de lui montrer ma chambre et m’y entraîna. Là, elle ferma la porte et sortit de son sac un masque oculaire, du genre de ceux qui permettent de dormir en avion. Etait-ce prémédité ? Je n’en saurai jamais rien. Toujours est-il que je me retrouvai avec cette chose sur les yeux, aveuglé.

— Ce sera plus décent comme ça ! fit-elle joyeusement.

C’est seulement par les sons – en particulier celui du zip de son jean – que je compris qu’elle était en train de se mettre à l’aise.

— Maintenant, tu vas faire plaisir à ma petite chatte ! D’accord ?

Je n’avais évidemment pas le choix. Elle s’était manifestement déshabillée, avait ouvert les cuisses et s’était étendue sur mon lit. Elle ne craignait donc pas que Louise arrive... Une « mauvaise pensée » me vint. Et si elle était arrivée délibérément avant l’heure du rendez-vous ? Si elle était venue me tester avec l’accord de Louise, ou même de son propre chef ?

Je savais maintenant que Louise ne se privait pas de raconter à ses copines (voire à ses copains) ce qu’était notre vie commune. Avoir un adulte à sa disposition, ça pouvait en faire rêver plus d’une...

Le sexe de Fatou était long, odorant, bien écarté grâce à sa position.

Je n’exclus pas l’hypothèse que mon habileté à m’occuper de ses pieds avait donné des idées à la belle Noire... Certes, j’étais gêné par le masque, et frustré de ne pas la contempler. S’était-elle mise nue, ou avait-elle gardé un haut ? En tout cas, je bandais, détail qui pouvait lui échapper dans la mesure où j’étais resté habillé, mais qu’elle était assez finaude pour deviner.

Je passerai sur l’excellence de mon cunnilingus... J’essayai en tout cas de me surpasser, comme c’est le devoir de tout homme quand une jolie jeune femme, en outre sexy, abandonne sa vulve à ses baisers. Ai-je fait jouir Fatou ? Toujours est-il qu’elle soupira assez bruyamment, que je cessai alors de la lécher, et qu’elle parut satisfaite.

— Je te rendrais bien la pareille, fit-elle avec un gloussement, mais ce serait mal vu par Lou. Elle veut que tu fasses ceinture... bah, elle a sans doute ses raisons ! Je file à la douche... Compte jusqu’à vingt-cinq et tu pourras ôter le masque.

J’obéis à Fatou. Je remettais de l’ordre dans ma chambre, quand une clé tourna dans la porte d’entrée. C’était Louise, à qui je dis tout de suite que son amie était là, en train de se doucher.

— OK. J’espère que tu as été poli avec elle ?

Comment aurais-je pu ne pas l’être ? Poli, obéissant, complaisant. Sans savoir si cet épisode était improvisé ou si c’était (qui sait ?) une mise à l’épreuve organisée et planifiée par Louise...

Il s’avéra en tout cas que celle-ci fut, très vite, mise au courant de ce qui s’était passé, avec en prime, un éloge appuyé de Mademoiselle Fatou sur ma docilité. De la cuisine, j’entendais leur conversation :

— Je l’ai tout de suite mis au pas, se vantait Louise. Dans ce genre de situation, plus tu attends, plus c’est difficile de les discipliner.

— Et qu’as-tu utilisé pour ce joli résultat ? questionnait Fatou en riant. Une cravache, je parie.

— Pas du tout, ma chérie. Quand tu as de l’autorité, ça suffit, pas besoin d’instrument !

Pour avoir de l’autorité, elle en avait ! Quelques minutes plus tard, elle m’appelait au salon.

— Mon amie a été satisfaite de toi, c’est une chance. Mais il paraît que tu lui as offert quelque chose à quoi je n’ai jamais eu droit !

Comment ? A quoi pensait-elle ? Au cunnilingus que Fatou avait exigé de moi ? Mais je n’allais quand même pas... à ma propre fille !

Je compris vite ma méprise. Louise se débarrassa de ses chaussures. C’était bien un léchage de pieds qu’elle voulait.

— Allez, allez ! On se prosterne ! Et on active sa langue ! Tu vois, ma chérie, je suis sûre que ça l’excite. Comme ça, il se donne davantage. Un mec que tu laisses jouir n’est plus bon à rien. Conclusion, il faut les obliger à rester chastes !

— Si c’est ta recette, alors banco.

— T’avais raison, dis donc, il ne se débrouille pas trop mal. Eh bien, dorénavant, ce sera tous les soirs. Tu m’entends, toi ? Tu commenceras par un massage manuel, et puis tu passeras au buccal ! Tu es d’accord ?

— Euh, je ne crois pas que mon avis soit important, Mademoiselle. Vous plaisantez, sans doute ?

— Bien sûr que je plaisante. Tu feras ce que je te dis, d’accord ou non.

Les deux filles pouffèrent. Elles avaient un sens particulier de l’humour. En tout cas, à partir de ce jour-là, ce fut en effet un service quotidien. Je commençais par masser comme d’habitude, et puis Louise prit l’habitude de claquer des doigts au moment où elle désirait que je passe au niveau supérieur.

Un autre événement marquant se produisit vers la même date. Je venais de servir le thé à Mademoiselle Louise, Mademoiselle Fatou et une autre de leurs amies, Mademoiselle Gaëlle. Les filles ne se gênaient guère pour parler devant moi. Mademoiselle Gaëlle eut la gentillesse d’émettre le jugement que j’étais « stylé ». De la cuisine, j’entendis plusieurs fois le mot « serviteur » – manifestement, les autres enviaient Louise d’en avoir un !

Le soir, en tête à tête dans la cuisine, ma fille revint sur le sujet en évoquant l’usage de l’uniforme chez les domestiques. Selon elle, ce serait « plus simple, plus commode et plus convenable » si je portais un gilet rayé noir et jaune :

— Tu sais, comme dans Tintin et Milou, le personnage de Nestor... Ça, c’est classe ! Allez, c’est dit, tu vas t’en procurer un, que tu porteras toujours pendant ton service. Ce sera beaucoup mieux pour mes amis.

Elle était toute frétillante de sa trouvaille. Mais le coup de grâce vint le lendemain matin. En quittant la maison pour la fac, elle me dit avec un grand sourire :

— Surtout, n’oublie pas pour le gilet. Je veux que tu l’aies ce soir quand je rentrerai. Et puis, j’ai eu une idée géniale. Tu sais que depuis mon retour, je suis gênée, je ne sais pas comment t’appeler. « Papa » ou « Dad », c’est ridicule et ça ne correspond plus à la situation. T’appeler par ton prénom, pas très décent ! Je vais donc te donner un nom en accord avec ta fonction. Alors, tu ne devines pas ?

Et comme je restai muet, assez stupéfait...

— Nestor, bien sûr ! Tu veux bien, n’est-ce pas ? (un silence...) Mais non, ne bredouille pas comme ça. Je plaisante, tu sais bien que j’en ai rien à foutre de ton avis. Allez, à ce soir, Nestor ! Et travaille bien.

Cette fois, je trouvai que Louise y allait fort. Passe encore d’être à son service, et à celui de ses camarades. Mais n’aurait-elle pu m’épargner cette humiliation ? Toute la matinée, je remâchai cette annonce intempestive. Et petit à petit, je me raisonnai. Tout ce qui faisait plaisir à Louise était bon, tout ce qu’elle décidait était juste.

Ce ne fut pas facile de dénicher le gilet de domestique. J’ai failli me rabattre sur une boutique de farces et attrapes qui vend des costumes et des déguisements. Enfin, je parvins à un magasin spécialisé, avec une impression bizarre face à la vendeuse, cette impression qu’elle comprenait tout et me regardait avec un air de commisération.

Il ne doit plus y avoir beaucoup de domesticité en uniforme aujourd’hui, et j’imagine que les acheteurs d’un tel gilet sont, en grande majorité, des hommes qui ont accepté de servir humblement une femme stricte, leur épouse souvent, et sans doute plus rarement leur fille, comme moi. Peu importaient les regards narquois : ce soir, Louise me trouverait en rentrant tel qu’elle le souhaitait, et c’était l’essentiel.

Cette nouveauté dans notre vie commune coïncida avec un autre événement de taille : Louise se mit à sortir avec un garçon. Je me souviens de la première fois que je les surpris bouche à bouche dans le canapé, elle à moitié troussée et se laissant caresser ses belles cuisses. Je m’excusai platement et ne revins que quand je fus appelé.

Il s’appelait Colin, et le plus dur fut de lui donner du « Monsieur », suivant la volonté de Louise, tandis que lui m’appelait Nestor, évidemment. Il ne fallut pas attendre longtemps pour que Colin... enfin, Monsieur Colin... reste dormir avec ma fille. Ah, ma gêne, la première fois que j’allai leur porter un petit déjeuner pour deux ! Et qu’en outre, alors que je posai le plateau, Louise se mit à embrasser lascivement son fiancé, émergeant du drap, ce qui me permit pour la première fois d’entrapercevoir ses seins. Je baissai vite les yeux, elle ne s’était rendu compte de rien, et me signifia mon congé d’un ton impatient :

— Tu nous laisses, maintenant, Nestor !

En refermant la porte, comment ne pas penser à ce qui se passait de l’autre côté ? Tous les jeunes couples forniquent au réveil, le café allait peut-être refroidir. Bah, faisons confiance à Louise : dans ce cas, elle n’hésiterait pas à me rappeler. Elle n’avait pas encore souhaité que je lui fournisse une clochette, mais ça ne saurait tarder. J’eusse préféré ça, d’ailleurs, plutôt que ses « Nestor ! » gutturaux qu’on entendait d’un bout à l’autre de l’appartement.

Le restant de la matinée, alors que Louise et Colin restaient confinés dans la chambre, j’avais du mal à détacher mes pensées de ce que j’avais involontairement surpris. Les seins de Louise étaient superbes, autant que ses cuisses aperçues quelques jours plus tôt, et dans mon état frustrant d’abstinence, je luttai contre l’irrésistible envie de me masturber en rêvant au corps de ma fille... Je m’en gardai bien, certes. Pas seulement à l’idée d’être surpris. Déplaire à Louise était désormais pour moi comme une faute, une infraction, un délit à éviter absolument.

Quand ils sortirent, Louise ne fit aucune allusion à sa vie amoureuse. Elle me conseilla seulement d’activer pour « rattraper le temps perdu », afin que tout soit « impec » le soir. J’écopai également de la lessive de Monsieur Colin. Encore heureux qu’elle ne m’ordonnât pas de laver son slip à la main.

Il fallait en effet que je fasse vinaigre, car ce samedi soir, outre Monsieur Colin, Louise avait invité Mademoiselle Gaëlle et Mademoiselle Fatou. Je préparai un repas de mon mieux, et servis ces jeunes gens à la table du salon. L’ambiance était gaie, et je remarquai vite l’aisance de tous les convives à traiter sans ménagement le serviteur de la maison. En fait, ils imitaient Louise. Et je dois avouer que, surtout venant des filles, cela ne me déplaisait pas.

J’étais à la cuisine quand Mademoiselle Fatou surgit, sous un prétexte quelconque (à la recherche d’un cendrier, je crois, car elle avait une cigarette au bec).

— Alors, ça te plaît de nous servir ? fit-elle avec un œil égrillard.

Je reconnais que, depuis le début de la soirée, j’étais en état de semi-érection. Alors, soudainement, elle me mit « la main au paquet » à travers mon pantalon.

— J’m’en doutais ! fit-elle avec un clin d’œil appuyé, avant d’aller rejoindre les autres.

Je tentai bien de saisir leur conversation, car je me demandais si elle leur parlerait de ce détail. Probablement que non. C’est seulement plus tard que j’entendis des mots comme « lécheur » et « cunni », et que je compris qu’il s’agissait de convaincre Mademoiselle Gaëlle d’avoir recours à mes services bucco-génitaux.

Je compris aussi qu’elle protestait de sa fidélité à son petit copain, ce qui n’était pas un argument aux yeux des autres.

— Qu’est-ce t’en as à foutre ? lui lança crûment Mademoiselle Fatou. D’toute façon, tu le tromperas pas. Nestor, tu l’utilises, c’est tout. C’est un valet, c’est son boulot, et toi t’en profites.

— Et puis ton mec, ajouta Louise, qui te dit qu’il se fait pas sucer en ce moment ! Avoir des scrupules, c’est trop con.

Mademoiselle Gaëlle finit par céder. C’est ainsi que peu après, je me retrouvai avec elle dans la salle de bains fermée à clé. Je ne sais pourquoi (oubli ou préméditation ?), elle n’avait pas pensé au masque. Elle ôta sa jupe et son collant, et je dus commencer par ses pieds, bien entendu. Elle s’appuya sur le bord de la baignoire. Comme Mademoiselle Fatou, ça lui plaisait de me voir prosterné devant elle.

Elle avait de jolies jambes bronzées et potelées, mais ne sembla pas raffoler du léchage. Ou bien était-elle impatiente de passer aux choses « sérieuses » ?

— Tu m’enlèves ma culotte ? fit-elle à l’improviste.

Bien sûr, j’étais surpris. Pour moi, c’était une première. Comme un peu plus tôt, quand Mademoiselle Fatou avait touché mon sexe. Très respectueusement, j’obéis à Mademoiselle Gaëlle, découvrant son entrejambe garni d’une toison finement taillée. Puis je lui déposai une série de bisous le long des cuisses en remontant insensiblement vers l’aine et enfin le pubis. J’avais envie de la complimenter sur la beauté et la finesse de sa vulve, mais je n’osai pas. Je m’inclinai très bas et ma langue commença respectueusement son office.

« Très respectueusement, j’obéis à Mademoiselle Gaëlle... »

Je passerai rapidement sur cet hommage d’un homme mûr à une jeune fille dans le vent, mon but n’étant pas d’écrire un roman érotique, mais de décrire le plus précisément possible l’engrenage qui conduit cet homme-là à se laisser asservir, à cause de l’amour fervent qu’il porte à sa propre fille. En léchant Mademoiselle Gaëlle, en lui donnant le plaisir physique que ses gémissements confirmaient, et sans doute aussi le plaisir psychologique d’avoir un « vieux » à ses pieds, je ne faisais que me conformer aux souhaits exprimés par Louise.

Le cunnilingus se prolongea longtemps. La belle en jouissait avec lascivité. Et c’est seulement quand elle s’estima rassasiée qu’elle eut l’air de prendre conscience de son impudeur...

— Veux-tu baisser les yeux ! fit-elle sévèrement avant de se reculotter, sans mon aide, cette fois.

Puis elle m’envoya reprendre mon service. Un peu plus tard, il y eut des cris, des « Vas-y, Fatou ! », des « A ton tour, Fatou ! », mais la belle Noire n’était pas disposée, ce soir-là. J’étais soulagé : j’avais tellement tiré la langue pour satisfaire Mademoiselle Gaëlle que j’avais des crampes.

Il y eut des éloges sur « les aptitudes de Nestor », mais je n’ai pas tout saisi. La soirée se termina sans rien d’autre de notable. C’est le lendemain que Louise, en tête à tête avec moi dans la cuisine, me demanda à brûle-pourpoint « si j’avais bien dormi, la nuit dernière ».

Que lui répondre, si ce n’est que oui, merci Mademoiselle ?

— Eh bien, tant mieux pour toi. Dis-moi, est-ce que tu trouves normal de dormir dans un lit immense, tandis que Colin et moi, on est serrés l’un contre l’autre dans mon petit lit étroit de jeune fille ?

Evidemment, j’étais trop stupéfait par cette réflexion pour y répondre du tac au tac. Mon lit et ma chambre étaient ceux que j’occupais avec Christine, ceux des parents, quand Louise était petite fille, puis adolescente.

— Tu n’as rien à répliquer, poursuivit Louise, parce que c’est évident. Dans cette maison, il y a un couple et une personne seule. Ce qui serait normal, c’est que le couple occupe le grand lit, et la meilleure chambre. Encore plus si la personne seule est un serviteur.

Une pause.

— Qui ne dit mot consent ! Je demanderai à Colin de t’aider à transporter demain tout ce qu’il y aura à passer d’une chambre à l’autre. Ensuite, bien sûr, tu changeras les draps et tu mettras tout en ordre. Et puis nous étrennerons avec Colin ce lit où tu as dormi avec maman... il y a longtemps, très longtemps !

Il était rare que Louise fasse allusion à sa mère. Cette allusion sembla déclencher quelque chose en elle.

— Quand je pense à tout ce que vous avez dû faire dans ce lit... Comment était-ce ?

— Pardon ?

— C’est clair, non ? Comment faisiez-vous l’amour ?

J’étais désarçonné par une telle question posée par une jeune fille à son propre père, fût-il aussi son valet ! Mes réponses embrouillées, embarrassées, portèrent sur la sensualité de Christine, la liberté de nos rapports physiques.

— Mouais... Et qui était le plus souvent au-dessus ? Elle ou toi ? Et elle se laissait prendre par-derrière ?

De plus en plus gêné, et ne sachant pas bien si par « derrière » Louise entendait la levrette ou la sodomie, je lui avouai que la position la plus courante entre nous était l’amazone, quand Christine me chevauchait. D’où un murmure d’acquiescement de ma fille, assorti d’un « Normal ! ». Je n’osai évidemment pas lui demander si c’était, elle aussi, sa position préférée. Tout me laissait penser que oui : étant donné son caractère, elle avait sûrement une prédilection pour tout ce qui mettait le mâle en position d’infériorité, voire de passivité.

Je me souvins aussi que Christine, dans les derniers temps de notre relation, avait pris l’habitude et le goût du « face-sitting ». Si elle avait toujours aimé le cunnilingus, elle l’appréciait davantage quand elle s’asseyait sur ma bouche, n’hésitant pas à me faire sentir son poids, voire à m’écraser. J’ajoute, mais je n’aurais jamais fait une telle confidence à Louise, que dans la même position, Christine raffolait également de la feuille de rose. Signe de son emprise sur moi, alors même qu’elle ne m’accordait plus que très rarement de fellation.

Malignement, Louise orienta cette étrange conversation sur les circonstances de notre séparation, conséquence logique (à mes yeux) des infidélités de plus en plus nombreuses et flagrantes de Christine. Je m’étonnai alors qu’elle soit si bien au courant, devinant que mon ex-épouse lui avait fait depuis quelques confidences...

Louise me fit lever et tourner devant elle.

— Hum, on voit bien que tu n’es pas un mâle conquérant ! Normal que maman soit allée chercher ailleurs. Une femme comme elle a droit au plaisir.

Quand elle prononçait ces mots, on sentait bien que Louise voulait dire aussi « une femme comme moi ».

— Et toi, au moins, tu lui as été fidèle ?

— Oui, toujours.

— Encore heureux ! Tu es fait pour servir, et elle s’est servie de toi tant qu’elle en a eu envie. Tu n’as pas à te plaindre qu’elle t’ait fait cocu, c’était légitime.

— Ah bon, tu le savais... Je veux dire : vous le saviez, Mademoiselle ?

— Elle ne s’en cachait pas ! Et d’ailleurs, je ne vois pas pourquoi elle s’en serait cachée. C’est toi qui t’es mal conduit quand tu t’es rebiffé. Une femme a le droit de prendre autant d’amants qu’elle veut, et un mari comme toi, ça doit accepter de bonne grâce qu’on le fasse cocu.

— Ce mot... c’est difficile...

— M’enfin ! Elle-même l’employait tout le temps. Le nombre de fois où je l’ai entendue dire « mon cocu » en parlant de toi. Je ne savais pas ce que ça voulait dire, mais ça me faisait rigoler.

— Cela signifie-t-il que je suis nul au lit ? Pourtant...

— Ouais, je sais ce que tu vas dire : tu as fait jouir mes copines avec ta bouche. Des amusettes ! Dans l’Antiquité, à Rome, les patriciennes se le faisaient faire par leurs esclaves, qui étaient en général des eunuques. Pour les choses sérieuses, il faut avoir quelque chose entre les jambes, et je doute que tu sois très bien monté, n’est-ce pas ? Remarque que je ne te demande pas de me la montrer... Les vieux, ça me dégoûte plutôt.

— Je comprends, Mademoiselle. Mais, si vous l’ordonniez...

— Ça suffit, assez perdu de temps... Au travail, Nestor !

Je n’en revenais pas. En quelques minutes, ma fille venait de me révéler qu’elle en connaissait un bout sur ma vie sexuelle passée avec sa mère, qu’elle approuvait celle-ci de m’avoir abondamment trompé, enfin qu’elle avait une conception très particulière du mariage, et des relations entre hommes et femmes.

En même temps, Louise m’avait confirmé ce qu’elle n’avait jamais contredit depuis son retour sous mon toit. Pour elle, j’étais père et serviteur, pas autre chose. Elle n’envisageait pas de me traiter comme certaines femmes traitent certains hommes, ainsi que j’ai eu l’occasion de le lire dans une certaine littérature : livres, revues, sites Internet consacrés à ces étranges relations. Si j’avais eu, avec deux de ses amies, une expérience passagère qu’on peut qualifier d’érotique, celle-ci n’avait pas dépassé le niveau du jeu. Et si j’avais aperçu la nudité de Louise, c’était fugitivement, pas intentionnellement.

Certes, ma fille souhaitait contrôler ma sexualité – et j’admets qu’elle avait raison de vouloir le faire, et bien sûr qu’elle en avait le droit. Mais c’était dans le sens de la restriction, de la négation, de la frustration. De son côté, elle avait une relation normale, équilibrée, avec son Colin.

La vie sous notre toit, désormais, était extraordinairement bien réglée. Je dormais dans l’ancienne petite chambre de Louise, dont elle avait supervisé l’installation et la décoration, veillant à ce qu’elle soit monacale. En particulier, une peinture de nu qui trônait au pied de mon ancien lit conjugal avait été bannie. Il ne fallait rien qui « me donne des idées » et « me distraie de mon travail ». Une partie de ma bibliothèque avait également été censurée, j’avais été sommé de m’en débarrasser chez un libraire d’occasions, et de rapporter à Louise la somme que j’en avais tirée.

Mon ex-chambre était occupée par Mademoiselle Louise et Monsieur Colin, et je m’acquittais envers eux de mon service dans mon costume de Nestor. J’étais heureux de servir ma fille adorée, qui était assez bienveillante pour me faire parfois un compliment, voire m’accorder une récompense.

Celle que j’ai le plus appréciée fut l’autorisation (exceptionnelle) de masturbation. Un soir, elle savait qu’elle serait absente. Sur une chaîne du câble, il y avait un film érotique. Louise était de très bonne humeur.

— Tiens, fit-elle, je te permets de le regarder, ce soir. Et si tu veux, tu pourras te soulager. Mais fais-le proprement, que je ne retrouve de tache nulle part... sinon, ce sera ta fête !

Inutile d’ajouter qu’à l’heure dite, j’étais sur le canapé, et que j’avais sorti mon sexe. En cinq minutes à peine, j’ai joui. Trop vite, je m’en suis voulu. Le désir est revenu, mais je savais bien que je n’avais pas le droit de renouveler la chose. Je regardai néanmoins le reste du film, non sans bander.

Au retour de Louise, je la remerciai chaleureusement, et elle sourit. N’avait-elle pas gagné ? Elle m’avait imposé une chasteté rigoureuse, et je lui avais obéi. Une petite soupape de sécurité de temps en temps, et j’étais heureux comme un roi, et par-dessus le marché, je lui exprimai toute ma reconnaissance.

Je ne me doutais pas, alors, que ce que j’étais en train de vivre n’était qu’une étape.

LOUISE

Je m’appelle Louise R., j’ai vingt et un ans et j’habite chez mon père. Mes parents ont divorcé quand j’étais encore au lycée et, l’année du bac, j’ai préféré m’éloigner tant j’en avais marre de leurs salades. J’avais un petit copain qui me plaisait bien, Cédric. Je l’ai convaincu de trouver un studio où nous avons vécu ensemble pendant trois ans.

Cédric était mignon, gentil comme tout, mais il n’avait pas beaucoup de personnalité. Que dire de notre relation ? Je le reconnais, je suis une fille capricieuse, je sais ce que je veux et je mets le paquet pour l’obtenir. Cédric était en adoration devant moi. Autant dire que j’en profitais. C’est moi qui « portais la culotte ». Le pauvre, je le faisais marcher à la baguette.

Je crois que je tiens ça de ma mère. Quand j’étais petite, puis ado, je l’ai toujours vue commander à la maison. Mon père filait droit, sans doute pour éviter les discussions dont il avait horreur. Le résultat est là, c’est elle qui décidait de tout, y compris comment il devait s’habiller, ce qu’il devait manger, à quelle heure il devait se lever et se coucher, etc. Je me souviens que ça me choquait. Et puis, je m’y suis faite.

N’ayant pas les yeux dans ma poche, je m’aperçus aussi de plus en plus que maman le trompait (ou bien, ce qui est possible, se cachait-elle de moins en moins pour le faire). Le mercredi, il lui arrivait de recevoir un de ses fameux amis et de s’enfermer avec lui tout l’après-midi dans la chambre conjugale, en me faisant promettre d’être « bien sage ». Je n’étais pas dupe. J’ai très vite su ce que signifiait le mot « baiser », et aussi le mot « cocu », qu’elle employait sans vergogne devant moi pour parler de papa.

Encore un point commun entre maman et moi ? Toujours est-il que je ne me suis jamais privée de cocufier Cédric, surtout au bout de deux ans de vie commune. Une femme n’a-t-elle pas droit au plaisir ? Désormais, j’étais une femme. A la fac, je draguais éhontément, et je multipliais les conquêtes. J’ai même couché avec deux profs. Cédric, bêtement, était jaloux. Il faut dire que j’ai tiré sur la corde en lui « interdisant » parfois de rentrer chez nous, afin de pouvoir faire l’amour tranquillement avec un copain. Je prétendais que c’était pour travailler, mais il a fini par comprendre, n’étant pas complètement idiot. J’ai craqué, j’ai avoué, et lui ai déclaré que je continuerais, qu’il ne pourrait pas m’en empêcher, que j’étais une femme libre, avec mon droit au plaisir, etc.

Par contre, je décrétai que lui, ce n’était pas son truc, en conséquence de quoi il devait m’être totalement dévoué, et scrupuleusement fidèle. Moi, j’avais besoin de variété, mais lui pouvait se contenter de moi, non ? Je ne m’étendrai pas sur nos rapports sexuels mais, franchement, Cédric n’était pas des plus virils. Comme j’étais satisfaite avec mes conquêtes, des mecs bien montés le plus souvent, qui me limaient bien profond (je regrette mais j’adore ça !), je préférais que Cédric s’y prenne autrement, qu’il utilise de préférence ses doigts et sa bouche. Avec une préférence pour sa langue. Et pendant ce temps, je le masturbais distraitement...

Je l’avais prévenu : c’était comme ça et pas autrement, sinon je le plaquais. Ce que j’ai d’ailleurs fini par faire devant ses récriminations incessantes.

A ce moment-là, j’aurais préféré retourner chez ma mère, vivre chez elle plutôt que chez mon père, mais elle ne montra pas un grand empressement. En fait, elle cohabitait désormais avec son amie Alix. Hé oui ! Après avoir collectionné les mecs, elle était tombée folle-dingue de cette belle brune, artiste-peintre par ailleurs. Je ne dirai rien, ce sont ses affaires après tout.

Restait l’hypothèse de rejoindre mon père dans l’appartement de mon enfance, où j’avais toujours ma petite chambre. C’est drôle, il a accepté tout de suite, sans hésiter, le jour où je lui ai téléphoné pour lui poser la question. Bon, il ne m’a jamais rien refusé. Mais depuis quelques mois, depuis que je l’ai rejoint, il est carrément à genoux devant moi, il fait mes quatre volontés. Je dirais même qu’il est d’une incroyable servilité !

Tiens ! Dès mon arrivée, je lui ai demandé de me servir mon petit déjeuner au lit chaque matin. A la limite, je rigolais, je n’aurais pas cru que ce serait si facile. Or, il l’a fait, sans rechigner. Quand je me payais le luxe de l’engueuler pour ceci ou pour cela, il ne mouftait pas, baissait les yeux, ne trouvait rien à redire à mes reproches. Même Cédric avait plus de caractère que lui, il râlait pas mal avant de m’obéir. Mon père, c’était la carpette intégrale.

Quand j’en parlais à maman, au téléphone, elle rigolait et me conseillait d’en profiter, me confiant que « ça ne l’étonnait pas ». Selon elle, je devais le considérer comme mon larbin. Bof, c’est plutôt cool de se faire servir... et on prend vite l’habitude.

A mon âge, avoir un majordome d’une cinquantaine d’années, pourquoi n’y aurait-il que les milliardaires qui aient ce privilège ? Moi qui ai toujours eu horreur de faire le ménage, la lessive, toutes les corvées dévolues aux femmes depuis si longtemps ! Pourquoi ne pas l’en charger ? En plus, c’était pratique pour recevoir mes copines, et ça faisait classe.

Je dirais aussi que c’était parfait pour lui clouer le bec, quand j’ai commencé à ramener à la maison mon nouveau fiancé, Colin. On sait comment sont les parents dans ce cas-là. Toujours à faire des histoires. Moi, j’avais mon père à ma botte : il aurait fait beau voir qu’il se mêle de me mettre des bâtons dans les roues.

En effet, je n’ai pas été déçue. Je l’avais bien dressé. J’ai eu l’idée à cette époque du gilet à rayures, et de rebaptiser papa Nestor. Quand je me suis mise avec Colin, je ne lui ai pas dit tout de suite qu’il était mon père. Il a cru que c’était le domestique de la famille.

J’ai adoré ça, quand il venait nous apporter le petit déjeuner au lit. Auparavant, j’obligeais mon Nestor à se retourner, le temps que j’enfile un tee-shirt pour qu’il ne me voie pas à poil. Mais ensuite, je ne me gênais plus et faisais des câlins à Colin... avant même que Nestor ne quitte la chambre ! Je me demande pourquoi j’agissais ainsi. Pour montrer à mon père que j’étais une femme, sans doute. Toujours est-il que j’adorais affirmer ainsi que j’avais droit au sexe, alors que lui, Nestor, en était privé.

Une idée de maman, ça, à qui je téléphonais régulièrement et à qui je racontais ma vie... « Tu ne dois absolument pas tolérer qu’il reçoive des pouffes à domicile ! » Surtout en ce qui concernait Maud, que ma chère maman ne semblait pas porter dans son cœur. « Oblige-le à rompre avec cette salope. » Aussitôt dit, aussitôt fait. En plus, ce jour-là, j’ai adoré le faire. C’était si excitant avec lui de voir jusqu’où je pourrais aller... Je crois que ça m’a beaucoup amusée de régenter ainsi la vie sexuelle de Nestor. Evidemment, ça ne me gênait pas à ce point qu’il baise – en dehors de ses heures de « service », hi hi ! Mais ça m’a procuré un sentiment d’exaltation que je ne connaissais pas, ou bien épisodiquement avec Cédric : celle d’avoir quelqu’un à ma merci.

Je sais que c’est cruel, mais qu’il se prive de faire l’amour parce que j’avais haussé le ton, et même de se branler, c’était vraiment jouissif.

J’étais sûre qu’un mec, ça se manipule comme on veut. Avec Nestor, je me suis rendu compte que c’est encore plus facile de manipuler un vieux ! Un soir, j’avais les pieds en marmelade, ça m’a donné l’idée de me les faire masser. Et puis j’ai décidé que ce serait tous les soirs. Le voir à genoux à mes pieds, ça me faisait prendre le mien, si j’ose dire. En plus, il sait s’y prendre, à croire qu’il aime ça !

Peut-être que je suis perverse ? J’ai quelques copines qui venaient régulièrement à la maison. Ça les surprenait que j’aie un serviteur, mais elles s’habituaient vite. A elles, je confiais le plaisir que j’avais à me faire obéir. Elles étaient curieuses, voulaient tout savoir.

Un jour, j’en parlais avec mon amie Fatou, qui n’en revenait pas. Il faut dire qu’elle est africaine, pas le genre à se sentir supérieure aux mecs. Alors, on a fait une expérience. Je lui ai proposé de se rendre chez moi en mon absence, et de « se servir » de Nestor comme elle l’entendrait. Même des trucs sexuels ? Tout ce que tu veux, ma chérie ! Oh, mais moi, je suis timide, et je vais pas me déshabiller devant un vieux...

Je lui ai soufflé l’idée du masque oculaire, on en trouve dans toutes les pharmacies. Là, d’accord. Elle était excitée comme une puce. Je lui suggérai seulement de ne pas laisser jouir Nestor, sinon après je ne pourrais plus le tenir ! Quand je suis rentrée, Fatou prenait une douche. J’ai su que tout s’était bien passé, et que Nestor avait « un sacré coup de langue ».

Comment exprimer ce que j’ai ressenti quand Fatou m’a remerciée ! Je venais de prêter mon père à une copine pour qu’il lui fasse un cunni, ce n’est pas tout le monde qui a fait ça ! J’ai bien entendu demandé à Fatou d’être discrète, mais à l’impossible nul n’est tenu. C’est Gaëlle, mon autre meilleure amie, qui en a profité ensuite, et qui a apprécié. L’opinion générale était que j’avais « bien de la chance » d’avoir un tel lécheur à ma disposition.

Je protestai que je n’avais jamais recours à lui, que les attentions de Colin me suffisaient. Explication officielle ! En réalité, c’est surtout que Nestor était mon père, ce que les filles ignoraient. Je ne suis pas bégueule, mais je ne me voyais pas ouvrant les cuisses devant mon père et lui ordonnant de me lécher la chatte ! Même en lui mettant un bandeau sur les yeux. Même s’il n’avait droit à rien d’autre. On dit que c’est le « tabou de l’inceste ». C’est peut-être vrai. En tout cas, je n’ai pas succombé.

« Les yeux fermés... en pleine extase... »

Pourtant... certains soirs... j’avais des envies. Je veux dire quand j’ai plaqué Colin. Okay, je suis capable de séduire les mecs que je veux, mais après cette liaison, j’en avais un peu marre des « fiancés », de tous ces garçons à qui il faut tailler des pipes jusqu’à plus soif, qui vous baisent à la hâte et qui s’incrustent ensuite. Alors, j’avoue que parfois, seule dans mon grand lit (car j’avais gardé la grande chambre de mes parents), j’aurais bien appelé Nestor pour avoir un orgasme.

En fait, ce qui s’est passé est arrivé par hasard. Dès le début de notre cohabitation, j’avais exigé de mon père (avant même de l’appeler Nestor !) qu’il me masse les pieds tous les soirs avant le coucher. Après l’épisode Fatou, je me suis dit qu’il pouvait aussi me les lécher. J’adore ça ! Etait-ce si choquant ? Du temps de Colin, je l’en dispensais de temps en temps, mais quand mon fiancé est parti, on a repris cette bonne habitude.

A ceux qui ne trouveraient pas très « normal » de faire ce genre de choses entre père et fille, je répondrais qu’il aimait ça, mon Nestor ! Me le disait-il ? Oui, parfois, timidement, ou bien quand je l’interrogeais...

— Ça te plaît, Nestor ?

— Oh oui, Mademoiselle !

Comment ça, il ne pouvait pas me répondre autre chose ? Sans doute, car je l’aurais très mal pris et ça lui serait retombé dessus. Mais je ne suis pas conne au point de ne pas sentir la sincérité d’un mec. A côté des « Je t’aime » de tel ou tel petit copain désirant seulement m’enfiler, son « Oh oui, Mademoiselle ! » était garanti 100 % sincère. Cela pour vous expliquer qu’en acceptant ce service bénin, je rendais mon cher géniteur heureux.

Ah, il fallait le voir suçant mes jolis orteils l’un après l’autre, les yeux fermés, en pleine extase, insérant la langue entre chaque interstice... Un homme comblé, je vous assure.

Quand je racontais ça à maman, elle était presque jalouse de moi.

— Ah ben, dis donc, il ne me faisait pas ça, à moi. Tu t’y es bien prise, bravo ma fille !

Ce genre de commentaire me rendait toute fière. Il ne faut pas grand-chose, finalement, pour vous donner confiance en vous. Avoir un homme de cinquante ans qui se prosterne devant vous, c’est gratifiant ! Etre adorée, toutes les femmes aiment ça. Pourquoi m’en serais-je privée ?

Le hasard, disais-je, a joué son rôle pour la suite de notre histoire. Un soir, deux ou trois mois après le départ de Colin, quand mon père a frappé à ma porte pour venir accomplir son service vespéral, je m’aperçus que j’étais nue sous un drap, allongée sur le ventre et plongée dans une lecture passionnante que je n’avais pas envie d’arrêter.

Ce n’était pas la première fois, loin de là, que je m’occupais pendant qu’il rendait hommage à mes pieds. Parfois je lisais, souvent je fumais. Il est arrivé aussi qu’on reste dans le salon où je terminais de regarder un truc à la télé. Dans ce cas, je faisais durer l’exercice jusqu’à la fin. Une fois, il a léché pendant trois quarts d’heure, il devait avoir des tiraillements dans la langue ! Et alors ? Il était ravi, forcément : le plaisir de sa fille chérie passe avant tout pour mon Nestor.

J’en reviens à ce fameux soir, où j’étais à poil quand il est entré. Il essaya d’abord de dégager le drap pour découvrir mes pieds, mais il s’empêtrait, le drap s’entortillait... Je ne sais pas ce qui m’a pris... Je pris un ton agacé, volontairement (mais oui, il aime ça !) :

— Ce que tu peux être maladroit ! Enlève donc le drap... de toute façon, j’ai trop chaud.

Je perçus son hésitation...

— C’est bon, tu m’as déjà vue, non ? Et tu ne demandes que ça, alors inutile de faire des manières !

Il était ému, j’entendais sa respiration. C’est pas tous les jours qu’un mec de son âge peut admirer le corps d’une belle fille, surtout quand c’est la sienne ! Je faisais celle qui ne s’apercevait de rien, mais il était évident qu’il avait les yeux rivés sur mes fesses. J’ai failli l’engueuler (ça aussi, je sais bien qu’il aime !), du genre :

— Qu’est-ce que tu regardes comme ça, vicieux ? Garde tes yeux sur mes pieds, c’est d’eux que tu dois t’occuper.

Mais quelque chose m’en a empêchée, je ne sais pas quoi exactement.

Avec le recul, j’ai compris. J’ai eu envie de jouer, tout simplement. Me voir nue, déjà, il en était dans tous ses états. Alors j’ai lâché innocemment :

— Bon, pendant que tu y es, tu peux monter un peu.

Houlà ! Pour me sortir son « Bien, Mademoiselle », sa voix tremblait, ma parole ! Il est donc passé aux mollets et, s’enhardissant, il a entamé la conquête manuelle de mes cuisses.

Je ne sais pas trop ce qu’il faisait. Il les massait, sans doute, il les caressait aussi, d’autres diraient : il les pelotait. Moi, je m’amusais comme une folle, je le sentais haleter – il devait bander comme un âne, ce cher papa – mais il n’osait pas aller plus loin. Régulièrement, le bout de ses doigts effleurait le bas de mes fesses. Je guettais le retour de ce contact. Allait-il enfin « déraper », ou bien était-il trop impressionné par moi, sa fille sévère ?

Je profitai d’une courte halte pour réagir :

— Eh bien ? Je t’ai dit d’arrêter ou quoi ?

C’était volontairement ambigu. S’il n’arrêtait pas, il continuait. Mais s’il continuait quelque chose, était-ce son massage de mes cuisses, ou son avancée inexorable vers mon cul ?

J’étais moi-même partagée. D’un côté, l’envie de lui flanquer une paire de claques s’il osait me toucher. Lui apprendre le respect, à ce valet libidineux. De l’autre, me laisser faire, jouir de la situation – il massait et caressait vachement bien – et aussi de son embarras, ce qui m’excitait encore plus.

Je n’ai pas regretté quand il s’est enfin décidé, voyant que je ne protestais pas quand il tentait une « percée ». C’était très doux, c’était divin ! Je restai impassible, si ce n’est, au bout d’un long moment, pour l’encourager d’un « Un peu plus énergique, s’il te plaît ». Les muscles fessiers ont aussi besoin d’être empoignés et malaxés. Ma foi, il ne s’est pas fait prier, il traita mon cul sans ménagement.

Soudain, il fit une pause. Quelques secondes... Le temps que je me prépare à lui passer un savon. Mais je me ravisai, et je claquai des doigts. Il savait ce que ça signifiait – se servir désormais de sa bouche. Mais comme auparavant, nous en étions restés aux pieds, devait-il y retourner pour les lécher ou bien... Il ne dut pas hésiter longtemps, cette fois. Irrésistiblement attirées, ses lèvres se posèrent sur mes fesses, qu’il embrassa frénétiquement en tous sens. Puis, stoppant aussi vite qu’il avait commencé :

— Excusez-moi, Mademoiselle, c’est bien ce que vous désirez ?

Et moi, plutôt garce :

— Tant que je ne te dis pas d’arrêter, Nestor, tu continues.

Cependant, était-ce pour sauvegarder ma pudeur, ou pour encourager mon lécheur ? J’étendis le bras pour éteindre la lumière, et nous nous retrouvâmes dans le noir complet. La langue docile de mon valet me sillonnait la croupe en tous sens, tournant et retournant, appliquée et passionnée à la fois.

De temps en temps, partant du coccyx, elle s’immisçait entre mes fesses. Je ne m’opposais pas à ces incursions encore mal assurées. S’il écartait les deux masses de chair pour plonger la langue entre elles et parcourir ma raie, pourquoi pas ! La feuille de rose est un plaisir raffiné que mes petits copains m’ont trop rarement offert. Par ignorance, peut-être. Je ne dis pas que je leur répugnais, mais il y a là une réticence que je ne m’explique pas. Vous me direz que moi non plus, je ne leur léchais pas l’anus. Mais après tout, c’est moi, la fille, la princesse, celle qu’on doit traiter comme telle.

Mais Nestor lui, est un vrai vicieux, et c’est une chance pour moi. A son âge, il en a fait d’autres ! Je sentais bien qu’il en arriverait là, si je ne faisais rien pour le stopper. Alors, bien au contraire, je l’encourageais d’un « Oui ! » convaincu de temps en temps, alternant avec un « Continue ! » impératif.

Quand la pointe de sa langue toucha mon intimité anale, j’eus un gémissement sans ambiguïté. Quel délice ! Manifestement, il avait déjà pratiqué cette caresse, et s’y entendait pour flatter le « petit trou » ! De quoi se demander pourquoi maman avait quitté un tel spécialiste.

Pendant qu’il me léchait, j’avais glissé ma main droite sous moi et je me taquinais le clito en cadence. Je pense qu’il s’en est aperçu, surtout quand j’ai joui. Il s’est alors arrêté, modestement. Le temps de reprendre mes esprits, je lui ai dit (je me souviens que j’avais la voix cassée) qu’il pouvait disposer. Lentement, il se leva, dans l’obscurité. Je ramenai le drap sur moi, rallumai la lumière.

— Tu n’oublies rien, Nestor ?

— Excusez-moi. Merci, Mademoiselle.

— J’aime mieux ça.

Il avait l’air vraiment ému. Sa voix tremblait encore. Je crois que je ne l’étais pas moins. Certes, je m’étais procuré cette jouissance en me branlant, mais la langue habile de mon père n’y était pas pour rien.

Une grave question me trotta longtemps par la tête : avais-je commis un inceste ? Je décidai finalement que non, puisqu’il n’y avait pas eu d’acte sexuel, seulement une séance de massage un peu poussée. Je n’avais pas touché le sexe de Nestor, qui était resté tout habillé. Il n’avait pas touché le mien, puisque j’étais allongée sur le ventre. Pas d’inceste, donc !

N’empêche que je mis longtemps à m’endormir. C’était drôle de penser que mon père m’avait fait ça. Lui qui, quand j’étais bébé, puis enfant, avait dû me couvrir de bisous, lui qui m’avait langée, au fond n’avait pas fait beaucoup plus ce soir-là. Sauf que j’avais changé, que j’étais désormais une femme. Sauf que j’avais joui.

Puisqu’il venait me masser tous les soirs, fallait-il en revenir à mes pieds seulement, ou bien lui permettre quotidiennement les mêmes privautés ? Je décidai de couper la poire en deux : ces amusettes bucco-anales (ça se dit, pour une feuille de rose ? Le mot savant est anilingus, je crois) seraient réservées au week-end. Et pour récompenser Nestor, la prochaine fois, je tâcherais de laisser la lumière allumée ! Je suis plutôt gentille, non, pour une fille qu’on a maintes fois traitée de « garce » ?

Nous avons vécu ainsi deux ou trois mois, et ma foi, maman n’a rien trouvé à redire quand je lui ai raconté ça. Mon Nestor était accro de moi et de mon petit trou.

— Tout ce qui peut le maintenir dans la dépendance à ton égard est une bonne chose, a décrété, cynique, ma délicieuse mère.

C’est alors que le projet a germé d’une soirée ensemble, un dîner entre femmes.

— Puisque ton père est à ta disposition, on va le faire travailler. Qu’il nous prépare un super-repas. Alix sera ravie de te rencontrer et de te donner quelques conseils. Elle sait y faire avec les mecs, elle est gynarchiste à mort.

Gynarchiste ! Le mot m’intriguait, et je me renseignai là-dessus. Ce que je lus m’intéressa. Sympa de s’apercevoir qu’on fait partie du sexe supérieur... J’ai alors compris pas mal de choses. Que beaucoup de femmes aiment dominer les hommes, et le font couramment. Que mon père, de toute évidence, était un homme soumis. Et que j’étais, moi-même, de la race des dominatrices.

Il fallait maintenant préparer le fameux dîner. Je n’avais encore jamais vu ma mère avec sa « compagne », à plus forte raison je ne les avais pas reçues chez moi (je dis chez moi, je ne vais quand même pas dire chez Nestor). Nestor, je le sermonnai d’importance : si le dîner n’était pas parfait, je lui jurai qu’il s’en repentirait. Je lui enjoignis d’être plus respectueux que jamais, d’une politesse impeccable envers les invitées. Après mes copines, simples étudiantes, on passait à un autre niveau. Ma mère avait quarante-cinq ans, Alix à peine davantage ; c’étaient des femmes mûres.

Nestor osa me confier son embarras. Il n’avait pas vu ma mère depuis des années, il ne saurait pas trop comment se comporter avec elle. Je lui enjoignis d’éviter toute familiarité, de l’appeler Madame, et de se conduire en valet stylé.

— Tu seras tel que tu aurais dû être lors de votre mariage, lui ai-je précisé.

— Tant que je te dis pas d’arrêter, tu continues...

Avant d’évoquer cette soirée (mémorable, je dois dire), je voudrais faire le point sur ma vie sexuelle, qui n’était pas très simple à l’époque. Après ma rupture avec le Colin trop mou, je ne suis pas devenue chaste pour autant. J’avais un certain succès avec les garçons, et pendant quelque temps, je les ai collectionnés. Pour autant, je ne les ramenais pas à la maison. Quand je voulais baiser, j’allais chez eux — ou à l’hôtel, comme avec un des deux profs que j’ai cités ci-dessus.

Du coup, ça n’a jamais duré très longtemps. Je n’avais pas envie de rééditer une liaison « stable ». Deux ou trois fois avec un mec, c’était le maximum. Et il y a ceux que j’ai seulement sucés. Pour tout dire, j’avais acquis l’habitude de prendre mon plaisir chaque soir, grâce aux mains et à la langue de Nestor. Mon père caressait bien, massait bien, léchait bien. Et il m’obéissait au doigt et à l’œil.

Pour parvenir à l’orgasme proprement dit, je me titillais le clito pendant qu’il me faisait feuille de rose (un vrai délice, que je conseille à toutes les jeunes filles !). Au bout d’un moment, j’ai même cessé d’éteindre la lumière. Il fallait bien qu’il ait une compensation, pour éviter une frustration excessive ! Et après tout, il avait déjà vu mon cul dans la salle de bains, quand je l’appelais pour me passer une serviette ou autre chose.

Ce qui me turlupinait, c’était l’interdit du cunnilingus. Sachant par mes copines que Nestor y excellait, j’aurais bien aimé essayer, s’il n’y avait eu ce fameux inceste. Ce qui me tournait dans la tête chaque soir, après le départ de Nestor et son « Bonne nuit, Mademoiselle », c’est le peu de différence qu’il y avait entre mes deux orifices. Se faire lécher l’un ou se faire lécher l’autre, n’est-ce pas bonnet blanc et blanc bonnet ?

Soyons clairs : l’inceste, c’est un frère qui baise sa sœur, un père qui baise sa fille, un fils qui baise sa mère. Baiser, c’est pénétrer avec sa bite. Or, il n’était absolument pas question de ça avec mon père. Bien au contraire, puisqu’il était exclu qu’il se déshabille, qu’il sorte son membre, et encore plus exclu qu’il jouisse. S’il bandait, je n’en savais rien et je ne voulais pas le savoir. Je m’en foutais ! Alors, si je me retournais, si je le laissais honorer ma fente, ça n’empêchait pas qu’il me respecte. Me caresser de sa langue ne lui donnerait certes pas le droit d’aller plus loin et d’entrer en moi !

Voilà ce que, raisonnablement, je me disais. Mais il faut croire que ces choses-là échappent à la raison, car je ne parvenais pas à m’y résoudre. J’étais aussi inquiète d’un refus de sa part. Par-dessus tout, je tenais à ce que Nestor m’obéisse. Supposez que je lui demande de me faire un cunni, et que ce soit lui qui trouve ça incestueux, qu’il m’envoie sur les roses ! Que pourrais-je faire ? C’en serait fini de mon autorité.

Je n’avais pas encore, à cette époque, d’idées très précises sur ma domination, et en particulier, je n’imaginais pas que je pourrais le punir. J’étais plus portée (vous voyez que je suis très gentille !) sur la récompense. La carotte plutôt que le bâton !

Le simple fait de s’occuper de mes pieds, de mes jambes, de mes fesses et de mon anus en était déjà une sacrée, de récompense. Après une journée de travail à mon profit, du moins une grande partie de la journée, j’estime qu’il le méritait. Ça me plaisait aussi, d’accord. Mais ça passait quand même pour une récompense.

La plus belle que je lui ai faite aussi, je m’en souviens... J’ai toujours aimé les caresses sur ma poitrine. Sans me vanter, j’ai un joli 90 D qui plaît aux mecs. J’adore le moment où ils dégrafent mon soutien-gorge et s’emploient à me faire plaisir. Or, c’était bientôt l’anniversaire de Nestor. Quel cadeau aimerait-il ? lui demandai-je un jour à brûle-pourpoint, énumérant quelques banalités. Et puis, une illumination :

— Tu aimes mes seins, Nestor ?

Il crut d’abord n’avoir pas compris. Puis, il rougit. J’aime le faire rougir. Enfin, il n’y eut pas beaucoup à parlementer, il avoua être en adoration devant ma poitrine.

— Puisque c’est comme ça, voilà ton cadeau : je te laisserai honorer mes seins, disons pendant une minute entière, le soir de tes cinquante et un ans.

Je décidai que ce serait juste avant la séance quotidienne de massage. Autant profiter de ce moment où j’étais nue. Eh bien, on peut dire que le cadeau lui a plu ! J’ai eu pas mal de petits copains, mais aucun n’a rendu un tel culte à mes seins, profitant à fond de chaque seconde de la minute que je lui avais accordée. La douceur de ses attentions n’avait d’égale que son émotion.

— Ma parole, il est amoureux de moi ! me disais-je en appréciant la volupté de ses caresses, au point que je laissais passer le délai.

A la fin de la minute, il en était venu à me téter les bouts (avec respect, bien sûr), et j’avoue que c’était délicieux. J’ai dû prendre sur moi de l’arrêter, sans lui montrer que j’avais aimé ça.

— Ça suffit, tu as déjà eu trente secondes de rab ! fis-je, prenant l’air sévère pour le renvoyer à mes pieds.

N’empêche qu’il m’avait troublée plus que je n’aurais voulu. Quand je suis avec un jeune, il me pelote les seins. Lui, vraiment, il les « honorait », c’est le mot. J’étais sa fille, certes, mais encore plus sa déesse. Allais-je attendre un an pour remettre ça ? Hou là, j’étais sur la pente glissante, moi...

J’en étais donc là quand eut lieu le fameux dîner. Mon cœur battait (moins que celui de mon père, sans doute) quand elles sonnèrent à la porte. En bon majordome, Nestor alla ouvrir et s’inclina devant mes invitées en les appelant « Madame ». Maman avisa son gilet rayé en rigolant (« Ah ah, très bien ça ! »). Le regard d’Alix était incroyablement ironique. Nestor les débarrassa de leurs vêtements et ce furent les présentations. Maman était en robe violette très décolletée, qui faisait ressortir sa blondeur. Alix, très brune au contraire, maquillée sombre, genre Juliette Gréco, en jupe noire et bas résille aux mailles étroites. Sur le canapé, elles s’assirent côte à côte, se tenant la main : impression bizarre de voir ma mère avec une femme...

Mon père était visiblement gêné. M’imitant, les deux dames l’appelaient « Nestor », et ne se gênaient pas pour lui donner des ordres très secs. Lui, sous son pantalon, je suis sûre qu’il bandait !

Il avait préparé un dîner haut de gamme, que nous dégustâmes en parlant de choses et d’autres, en tout cas pas de lui... Ce n’est qu’arrivée au dessert qu’Alix, déclinant la charlotte au chocolat, enchaîna sur un « Par contre... ».

Elle avait entendu parler des aptitudes de Nestor, et n’y alla pas par quatre chemins :

— J’ai appris que ton larbin avait certains talents...

Elle me demanda donc, mais vraiment si ça ne m’ennuyait pas, de pouvoir s’isoler avec lui et de le « tester ». Comme j’atermoyais, anxieuse tout de même de la suite des événements, la belle lesbienne insista :

— Enfin, il est à toi, il t’appartient ou non ?

Ma mère vint à mon secours, tempérant son amie :

— Bien sûr, mais Louise est débutante, c’est normal qu’elle ait encore des hésitations, souviens-toi à son âge ! Surtout qu’il y a un lien de parenté, ce qui complique tout...

Puis, à mon adresse :

— Allons, ma chérie, Alix ne va pas le manger, tu peux lui confier ton Nestor, ça prendra un quart d’heure, pas plus... tu sais, elle a une grande habitude de la domination !

C’est ainsi que Nestor fut requis de suivre Alix dans ma chambre. Ce n’était pas nouveau pour lui : il y avait eu Fatou, puis Gaëlle... mais cette fois, je voyais bien qu’il n’en menait pas large. Il faut dire qu’Alix était impressionnante : cette dame en noir, plus grande que lui sur ses talons aiguilles.

— Amuse-toi bien ! lui lança ma mère quand elle disparut avec lui.

Je me retrouvai en tête à tête avec ma génitrice.

— J’avoue que je suis bluffée ! me confia-t-elle. C’est vrai qu’il a des dispositions, mais n’empêche ! Soumettre son père, à ton âge, c’est vraiment un exploit.

— Comment ça, « soumettre » ?

— C’est comme ça qu’on dit, ma chérie. Tu le domines, et lui, il t’est soumis. C’est l’idéal des rapports entre hommes et femmes.

— Mais alors... Toi et lui... quand vous étiez mariés ?

— Tu as compris, je pense, que c’est moi qui portais la culotte, pardon pour l’horrible expression. Il n’avait pas voix au chapitre. Mais je ne le dominais pas à proprement parler. Le coup de Nestor avec son gilet, c’est génial ! Alix a adoré ! Elle s’y connaît... elle a eu des amants qu’elle dominait pour de bon. D’ailleurs, il lui arrive encore... mais tu ne le répéteras pas ?

— Juré !

— Eh bien, il y en a un qui continue de venir la voir pour qu’elle le domine, il est accro. Et il n’est pas le seul... Depuis quelque temps, elle me demande d’être présente. Je joue le rôle d’assistante...

Elle n’eut pas le temps de terminer sa phrase : la porte de ma chambre venait de s’ouvrir, et Nestor de surgir, l’air affolé, tout nu (à part son gilet rayé). Se cachant le sexe tant bien que mal avec les mains, il fonça vers nous, jetant les yeux à la ronde, repérant enfin un cendrier, le saisissant d’une main avant de repartir d’où il était venu en s’excusant platement.

Son ex-épouse se tenait les côtes. N’ayant jamais eu l’occasion de voir Nestor à poil, j’étais embarrassée.

— Alix a eu envie de fumer, constata ma mère, mais il a eu de la chance qu’elle l’envoie chercher un cendrier. Elle aurait pu se servir de la paume de sa main... ou de sa bouche.

Sur le coup, j’ai été choquée. Je ne connaissais ni Alix ni les femmes comme elle. Je n’avais jamais pensé que le masochisme masculin puisse aller si loin. Et si j’étais heureuse que Nestor me respecte et m’obéisse comme il le faisait, c’était la première fois que je le voyais ridiculisé. Ce geste des mains en paravent pour cacher maladroitement ses parties génitales et la vision de ses fesses nues quand il retourna vers la chambre me semblèrent d’abord pathétiques. Ma mère s’en aperçut.

— Tu n’as pas l’air à l’aise. Tu ne pensais pas qu’il serait assez soumis pour ça ? Et puis, tu l’as vu dans un état que tu n’imaginais pas. Faut dire qu’avec Alix, il n’a pas le choix. Mais tu dois cesser de voir ton père en lui. C’est ton valet, point final, son devoir est de t’obéir, et le tien de ne jamais fléchir. D’après ce que tu m’as raconté, j’ai l’impression que tu fais tout pour être gentille avec lui...

— Maman, je suis ferme, quand même !

— Pas assez, ma chérie, pas assez. Est-ce qu’il s’est déjà rebiffé contre toi ? Non, n’est-ce pas... C’est quand on est vraiment sévère avec eux qu’ils ont des velléités de révolte. Révolte qu’il faut mater, et c’est parfois amusant. Sachant que tu ne risques rien, et que c’est toi qui l’emporteras s’ils sont soumis dans l’âme comme ton père... enfin, comme Nestor !

— Euh... physiquement, il sera toujours plus fort que moi.

— C’est bien pour ça que ta domination est d’abord psychologique. Et là, si tu sais y faire, tu es gagnante à tous les coups. Nestor est sous ton joug – et il faut toujours lui en faire sentir le poids sur la nuque. Je parle au figuré... Encore que, bien des Maîtresses font porter à leur soumis un collier fermé par un cadenas.

« Maîtresse ! » Le mot résonnait agréablement à mon oreille. A vingt et un ans, on a besoin de s’affirmer. D’abord, en tant que femme, en utilisant les armes de la séduction. A travers les idées que développait ma mère, je commençais à mieux comprendre que la femme devait être aux commandes, et qu’il y avait des hommes – ou plutôt des « mâles » – faits pour la servir. Quel scrupule aurais-je pu avoir désormais à l’égard de mon père ? Il avait librement choisi, parce que c’était dans sa nature, d’être un de ces mâles soumis. Longtemps, Christine avait représenté pour lui LA femme. Maintenant, c’était mon tour.

— N’oublie pas, reprit ma mère, que tu es responsable de lui. En ce moment, avec Alix, il ne risque rien, si ce n’est une crampe de la langue... (rires). Mais si tu le confies à une copine, que ce soit pour une heure, une soirée, une semaine, sois très précise avec elle. Il y a des femmes sadiques ! Qu’elles fassent ce qu’elles veulent avec celui qui leur appartient, mais pas question qu’elles endommagent le tien.

— Hou là, ça va loin ! Je n’aurais pas cru, ça s’appelle le SM, non ? J’en ai entendu parler, mais je ne me vois pas... Non, je n’en viendrai jamais là avec Nestor.

— Du moins, tant qu’il t’obéit au doigt et à l’œil ! Mais ça peut évoluer, et ce qui compte, c’est ton plaisir. Si un jour, tu découvres que tu as des tendances sadiques, il sera là pour les subir.

— Ça veut dire faire mal volontairement ?

— Au début, on pense toujours qu’on ne le fera jamais ! Mais si tu savais ce que j’ai pu faire aux soumis d’Alix, par exemple... On y prend goût très vite.

Nestor sortit de ma chambre, rhabillé, et se dirigea vers la sienne où il s’enferma – sur les directives d’Alix, qui nous rejoignit en se rajustant.

— Eh bien, ma chérie, fit ma mère. Tu as bien joui ?

Alix eut un grognement qui n’était pas de bon augure.

— Bof, un petit orgasme... Je m’attendais à mieux. Tu vois, Louise, il convient peut-être à tes amies, des filles de ton âge qui n’ont pas l’habitude de se faire lécher par un esclave. Moi, je suis plus exigeante, c’est normal.

— Tu as dû l’impressionner !

— Il tremblait comme une feuille. J’ai commencé par le faire foutre à poil, on voyait qu’il n’y était pas accoutumé. Puis je lui ai fait remettre son gilet de Nestor. Et je me suis bien marrée avec mes cigarettes. Tu sais « Si je n’ai pas un cendrier dans quinze secondes, je l’écrase sur ta peau »... Il a dû vous surprendre ?

— Je ne l’avais jamais vu tout nu, confiai-je alors.

— Ah, tu auras moins de scrupules maintenant. C’est le premier pas qui coûte. L’obliger à être en tenue d’Adam le plus souvent possible, y compris devant tes copines. Ça lui fera sentir qu’il dépend de toi... Et si tu lui permets de garder son gilet, c’est encore plus symbolique. En haut, le signe de sa vocation à la domesticité. En bas, le rappel constant de son humiliation.

— Sans compter, ajouta ma mère, que ça compte beaucoup qu’ils aillent cul nu... à portée de nos cravaches !

— En parlant de cravache... enchaîna Alix.

A ce stade de la conversation, j’étais à la fois perplexe et stupéfaite. Le mot de « cravache » lui-même fait toujours son effet. Une fois, j’en avais vu une, une cravache d’équitation, chez une copine de fac qui aimait les chevaux, et qui avait eu une drôle de réflexion quand j’avais pris l’objet en main. Un « C’est très utile aussi avec les mecs ! » qui m’avait laissée songeuse.

Mon étonnement n’échappa pas à Alix, ni à ma mère qui se mit en devoir de lui expliquer que j’étais encore très néophyte.

— Ne t’étonne pas, ma chérie, Louise est pleine de bonne volonté, et elle a tous les atouts pour devenir une vraie dominatrice. Mais elle en est encore au tout début. Arrête-moi si je me trompe, Louise, mais... tu n’as encore jamais puni... Nestor ?

Je restai muette comme une carpe, vieille comparaison qui s’impose car je devais avoir la bouche ouverte et toute ronde.

— Ah d’accord, fit Alix. Pourtant, il lui obéit bien. C’est déjà pas mal, elle a su le dresser sans même sévir. Bravo, Louise ! Non non, ne crois pas que je me moque. Ça prouve que tu as une autorité naturelle ! Cela dit...

Elle prit l’air sérieux, croisant ses longs doigts prolongés d’ongles non moins longs, et me regardant dans les yeux de son regard noir :

— Cela dit, peux-tu affirmer qu’il est parfait, cet esclave ?

« Esclave ! » Ce mot-là aussi, qu’elle prononçait pour la deuxième fois de la soirée, donnait le frisson. Jusque-là, je voyais Nestor, mon père, comme un serviteur, un valet, un cuisinier, un homme à tout faire, y compris à rendre des services sexuels à mes copines. Un esclave, c’était, sinon inattendu (vu la tournure que prenait la soirée), assez choquant pour que la belle Alix, comme si elle lisait dans mes pensées, s’y attarde.

— Ma petite Louise, appelons un chat un chat. Nestor est soumis. Il t’obéit, il t’appartient. Pas besoin de lui faire tatouer ton prénom pour comprendre ce qu’il est.

Je resservis à ces dames du bordeaux pour me donner une contenance. Bien entendu, je n’avais jamais vu les choses ainsi. J’avais asservi mon père, et sans grande difficulté parce qu’il était, comme beaucoup d’autres, enclin à la soumission si une autorité féminine se faisait sentir. De là à dire qu’il était mon esclave... J’étais décontenancée, mais Alix n’en tint pas compte :

— Donc, je répète ma question : estimes-tu qu’il soit parfait ?

— Souvent, ça pourrait être mieux. La température de mon bain le matin, par exemple, toujours trop chaude, mais bon...

— Et tu laisses passer ça ?

— Là, intervint ma mère, je suis d’accord avec Alix. S’il était bien dressé, il te le ferait couler à température idéale...

— Nous y reviendrons, interrompit Alix. Il y a sûrement d’autres exemples, mais pour l’instant, celui-là suffit. Nestor n’est pas parfait, c’est une évidence. Il a donc besoin d’être mieux dressé, et pour cela, il n’y a pas de mystère : une punition pour chaque faute. Au besoin, tu établis un barème !

— Je sens que nous allons passer aux travaux pratiques, dit ma mère avec un large sourire où je crus déceler de l’impatience.

Avec la permission de Louise, bien entendu.

— Moi, je veux bien... concédai-je. Mais les fautes dont tu parles, je ne vois pas très bien... ce soir, par exemple...

— Tu trouves normal qu’un esclave réputé pour son agilité linguale m’ait laissée, au fond, insatisfaite ?

— Mais... son repas, c’était bien, non ?

— Sa charlotte au chocolat était trop sucrée, édicta ma mère, toujours influencée par ses histoires de régime amaigrissant.

— C’est plus qu’il n’en faut pour le punir, constata Alix avec un sourire de triomphe.

— Mais je ne saurai pas !

— On va t’apprendre. Nous sommes solidaires, non ?

Je n’avais guère d’instrument à ma disposition. Pas de cravache, et bien sûr, pas de fouet. Une longue règle plate ? Peu d’enthousiasme chez Alix. L’idée vint de Christine : et ce gros ceinturon de cuir qu’elle m’avait offert... Oui, je l’avais toujours, je l’adorais...

— Ton Nestor aussi va l’adorer, tu vas voir ! conclut Alix.

Pendant que j’allais fouiller mes tiroirs, elle appela Nestor qu’elle avait consigné dans sa chambre. Quand je lui tendis le gros ceinturon, elle eut un cri de petite fille. Puis elle ordonna à Nestor de baisser son pantalon « aux chevilles ». Il s’exécuta sans un mot. Sans doute, était-il gêné d’être ainsi « dominé » devant moi, mais Alix tint à me montrer qu’il y prenait indubitablement plaisir.

— Regarde, Louise ! fit-elle en pointant du doigt le caleçon de mon père déformé par une érection prononcée.

Elle le fit avancer pour le tâter à cet endroit, tandis que Christine émettait un commentaire acerbe sur son ancien mari et sur son aptitude à « bander seulement quand on va le corriger ».

— A genoux, esclave, pour entendre la sentence. Je rappelle que tu es accusé de mollesse et d’insuffisance dans le service oral, et de mauvais dosage dans ta cuisine. Punition au ceinturon, applicable immédiatement. Mesdames, je propose dix coups par faute.

— Oui, oui ! trépigna ma mère. Dis donc, ma chérie, tu es indulgente aujourd’hui...

— J’y vais mollo parce que c’est en présence de sa Maîtresse !

« Maîtresse ! » J’étais la Maîtresse de Nestor. Etait-ce choquant ? En tout cas, c’était étonnant. Et ce qui allait suivre ne l’était pas moins pour une fille aux préoccupations aussi éloignées des supplices antiques que des punitions corporelles de systèmes scolaires périmés.

Sommé de se mettre « cul nu » et de grimper à quatre pattes sur le canapé pour offrir son fessier cambré aux coups de sa correctrice, Nestor s’efforça de cacher sa verge, que j’aperçus néanmoins – avec surprise : Christine avait déprécié les dimensions de l’organe qui, certes inférieures à celles qu’on voit dans les films X, étaient comparables à celles de mes petits amis (en général bien membrés, j’ai précisé mes goûts en ce domaine). Il est vrai que, donnant raison à Alix, mon père bandait bel et bien.

« Offrir son fessier cambré aux coups... »

Nous nous installâmes de façon à suivre le « spectacle ». Alix s’exerça d’abord au maniement de mon ceinturon, le faisant siffler dans le vide afin d’effrayer Nestor. Avant de commencer, elle le saisit brutalement par l’oreille, lui commandant de compter « sans se tromper ! » les coups qu’il allait recevoir.

Je vivais un moment étrange. Je contemplais mon père à moitié nu, dans une position ridicule, la bite à l’air, s’apprêtant à être « corrigé » par une lesbienne qui appelait ma mère « ma chérie ». Je ne pouvais m’empêcher de penser qu’une fille normale aurait trouvé ça scandaleux ou grotesque. Or, était-ce parce qu’Alix avait su présenter les choses, j’avais tendance à estimer ça naturel. Mieux : j’avais le cœur battant, comme au moment où un garçon me met à poil avant d’aller au lit. En un mot, j’étais sexuellement excitée.

Comment Alix allait-elle frapper ? Comment Nestor allait-il réagir ?

— Cambre-toi mieux que ça, esclave !

Comme il obéissait ! Maintenant, c’était une question de secondes. Le premier coup claqua très fort sur les fesses dénudées de Nestor. Alix n’y allait pas de main morte. Au cinquième ou sixième coup, le puni se mit à grogner. Alix ne s’en souciait guère, j’eus même l’impression qu’elle accentuait la correction. Après le dixième, elle tendit le ceinturon à Christine.

— A toi la deuxième partie, chacune dix coups.

— Bof non, tu ne veux pas continuer ?

— Ecoute, la charlotte écœurante, c’est toi qui l’as signalée, non ? A moins que... Louise, ça te dirait d’essayer ?

— Alix !

Ma mère avait l’air sincèrement choquée par la proposition.

— Ben quoi, insista Alix, elle est en train d’apprendre... Et c’est en forgeant qu’on devient forgeron.

Je n’avais pas du tout envie de prendre le relais, je le fis comprendre à Christine qui, finalement, se leva. Je pensais en moi-même que Nestor gagnerait au change par rapport à Alix. Je n’avais (évidemment) encore jamais vu ma mère fouetter un homme. J’ai été impressionnée par sa précision, l’élégance de ses gestes et la vigueur insoupçonnée des cinglades qu’elle infligea à Nestor.

Celui-ci, qui avait scrupuleusement compté jusqu’à vingt, fut renvoyé dans sa chambre, non sans avoir dûment remercié, politesse qu’Alix exigea de lui en lui pinçant un téton.

— C’est dommage que tu n’aies pas essayé, me dit la sublime brune.

— Laisse-la, elle a tout le temps, fit ma mère. Maintenant qu’on lui a montré comment faire... Enfin, ce ceinturon, c’est pas l’idéal. Je t’offrirai une petite cravache, Louise, tu verras comme elle assurera ton autorité.

— C’est très gentil à toi, mais je ne pense pas avoir besoin d’un instrument pour assurer mon autorité. Papa... enfin, Nestor est à mes pieds, il me vénère, il se met en quatre pour moi.

— Ce n’est pas seulement une question d’autorité, intervint Alix, mais de plaisir. Je vais être franche avec toi : ton Nestor, tout compte fait, m’a très bien léché la chatte. Et je suis sûre que la charlotte n’était pas si sucrée, n’est-ce pas, Christine ? Mais comme tu l’as vu, il n’a pas contesté une seconde notre jugement... C’est un bon soumis et tu as de la chance de l’avoir. Nous avons inventé des prétextes pour le punir. Parce que nous aimons ça et que ça nous excite. Et si nous étions seules, maintenant, nous ferions délicieusement l’amour.

Si Christine n’avait pas été ma mère, j’aurais répliqué : « Ne vous gênez pas pour moi ! » Alix commençait à m’agacer avec ses conseils de Maîtresse Je-sais-tout. Pourtant, je sentais qu’elle avait raison quelque part. Pendant qu’elles fouettaient Nestor, je l’avoue, j’avais ressenti une émotion que je pourrais qualifier de lubrique. Si je voulais être vulgaire, je dirais que j’ai mouillé ma petite culotte...

La soirée s’est terminée assez vite. J’ai rappelé Nestor pour qu’il nous serve quelques alcools. Il fut encore question des avantages qu’on peut tirer d’un esclave.

— Sérieusement, il lèche bien, ne te prive pas de ça, sers-toi de lui !

— Chère Alix, je t’arrête tout de suite. Tu oublies que c’est mon père ! Il n’est pas question de tomber dans l’inceste : si j’ai envie d’une langue pour me réjouir le clito, j’ai assez de mecs qui font la queue pour ça !

Toutes les trois, nous éclatâmes de rire, ce qui détendit l’atmosphère. Ma mère reprit :

— D’après ce que tu m’as raconté, Louise, tu te fais quand même chatouiller un autre endroit hypersensible par la langue paternelle... alors, inceste ou pas inceste ?

— Moi, je vais te le dire, affirma Alix, et je suis sûre que Christine pense comme moi : à partir du moment où Nestor est ton esclave, il n’est plus ton père, un point c’est tout.

— Exact ! confirma ma mère.

Bientôt, les deux femmes me quittèrent. Au moment où Nestor s’inclinait devant elle, Alix soupira :

— Il faudrait quand même lui apprendre à saluer les dames.

Un claquement de doigts désignant ses pieds, et mon père comprit. Il se prosterna pour baiser les pieds d’Alix, puis ceux de son ancienne femme.

— Ah là là, fit Alix en guise de conclusion. Tu sais que si tu as des soucis, tu peux toujours nous le confier pour un week-end. J’ai un don pour éduquer les mâles...

Ce soir-là, j’étais dans un état indescriptible quand la porte s’est refermée. Plutôt crevée, je me suis enfermée dans ma chambre. Un pas décisif avait été franchi. Nestor à poil, Nestor fouetté, Nestor à genoux devant les invitées... Je n’avais plus le choix ! Difficile de revenir en arrière après une telle soirée. Bref, j’allais devoir « gérer » tout ça.

J’en oubliai d’appeler Nestor pour son service oral. Quand il frappa timidement à ma porte – l’heure du coucher étant largement dépassée –, je lui dis être trop fatiguée, que pour une fois, il me ferait plaisir le lendemain matin, au petit déjeuner. J’étais presque inquiète pour lui...

— Ça va, Nestor ?

— Très bien, Mademoiselle.

Etait-il stylé !! Bah, j’avais tort de me tracasser pour rien. Il avait été humilié et puni, mais se portait comme un charme. Moi, j’étais si fatiguée que je le retins :

— Déshabille-moi, Nestor.

Je m’en servis comme d’un vrai valet de chambre. C’était la première fois qu’il me rendait ce service-là. Arrivé au soutien-gorge et à la petite culotte, il n’en menait pas large. Au point où nous en étions ! Je le houspillai pour qu’il s’active et, quand je fus nue, il m’ouvrit les draps pour que je m’y niche.

Je lui signifiai de me réveiller vers dix heures (le lendemain était un samedi) par un massage très doux.

J’ai dû rêver d’abondance, cette nuit-là, mais je ne m’en souviens pas. Par contre, je me souviens du réveil. Tout ce que nous nous étions dit la veille me tournait dans la tête quand la bouche soumise de mon père rendit longuement hommage à mes pieds. Quand il parvint à mes fesses, je fis encore durer le plaisir, et quand sa langue s’insinua entre elles, j’en profitai pendant une éternité... Pour tout dire, je n’arrivai pas à me décider.

De temps en temps, je posai une question à Nestor, à laquelle il répondait succinctement, s’interrompant puis reprenant au plus vite son anilingus. Comment allait-il, souffrait-il encore de la correction infligée, était-il prêt à respecter mes amies comme on le lui avait montré ? Tout ça pour détourner mes idées de l’essentiel.

En outre, je sentais son excitation monter. Tout en flattant ma petite « fleur brune », il respirait de plus en plus vite, il haletait. Alors, je m’y suis résolue, comme sur un coup de tête.

— Ça suffit !

Et je me suis retournée, écartant les jambes lascivement en ponctuant d’un « Allez, vas-y ! » qui le laissa interdit, l’air de demander « Vraiment ? Vous désirez vraiment que... ». Fallait-il alors susurrer quelque mot doux, lui dire que ça me ferait plaisir, être douce et engageante. Les mots d’Alix et de Christine me revinrent alors, et un mot d’ordre : avant tout, imposer mon autorité. Je me suis entendue le menacer...

— Tu obéis, oui ? A moins que tu ne préfères que j’aille chercher mon ceinturon.

Je fermais les yeux, il écarta respectueusement mes lèvres et je tressaillis quand sa langue effleura mon clito. Mes copines avaient raison : comme lécheur, Nestor surpassait mes petits « fiancés » toujours pressés de me faire sentir entre les jambes l’organe conquérant qu’ils avaient entre les leurs. N’attendant pas et n’espérant pas ce genre de divertissement, Nestor s’attachait savamment à faire durer le plaisir, il fignolait, perfectionnait la moindre caresse, le moindre frôlement de sa langue soumise. Son cunni était inventif, vicieux et... interminable.

J’aurais dû me laisser aller, déguster ce plaisir raffiné, attendre paisiblement la montée inévitable de l’orgasme. Je ne sais pourquoi j’ai coupé court. J’avais envie de me retourner, de plonger la tête dans mon oreiller et d’éclater en sanglots.

Je ne sais pas pourquoi ! Ou bien je ne le sais que trop : j’entrevoyais ce qui allait désormais être mon lot. Me conduire en Maîtresse, le traiter en esclave, alors qu’il était mon père et que j’étais sa fille. Le plaisir qu’il venait de me donner avec sa langue et sa bouche était délicieux, c’était le plaisir qu’un homme amoureux offre à son amante.

Son regard désolé à ce moment-là signifiait « Ce n’était pas bon ? Tu n’as pas aimé, ma chérie ? ». Ou bien « Vous n’êtes pas satisfaite de moi, Maîtresse ? ». J’étais trop déconcertée.

— Laisse-moi, Nestor.

Je traînai au lit, touchai à peine au petit déjeuner. Une hésitation sans fin... Qu’allais-je lui dire maintenant ? « C’était très agréable, Nestor, mais nous ne recommencerons pas. Je ne veux pas que ça devienne incestueux ! » ou bien « J’ai presque joui, tu sais... Mais il faut y aller progressivement. C’est aussi une récompense pour toi, ne l’oublie pas, il ne faut donc pas en abuser ».

Quand je me levai, une bonne heure plus tard, il y avait un billet sous la porte.

« Mademoiselle,

Je vous remercie du grand honneur que vous m’avez fait. Je vous obéirai toujours. Je vous aime et je vous respecte à la folie.

Nestor »

Finalement, c’est lui qui me montrait le chemin. Son respect et son obéissance, ça comptait. Mais c’était surtout l’expression de son amour pour moi. Je lui avais fait un suprême honneur en lui permettant d’honorer, avec sa langue, le clitoris de sa fille. Je regrettais de n’avoir pas conclu en jouissant, mais ce serait pour la prochaine fois !

La visite de ma mère et de sa compagne marquait décidément une date dans ma vie avec Nestor. Car sans leurs encouragements, je n’aurais pas osé franchir ce Rubicon érotique... cet interdit magique. Et sans elles, je n’aurais pas découvert que mon père aimait profondément sa condition d’homme soumis. Et, en corollaire, que je me devais d’entretenir ses sentiments en étant plus sévère avec lui. En le punissant de temps en temps. En le punissant sans raison ?

Je posai cette épineuse question à ma mère, à qui je téléphonai comme tous les matins.

— Pourquoi pas ? me répondit Christine. D’ailleurs, tu connais le proverbe : « Fouette ton esclave. Si tu ne sais pas pourquoi, lui le sait. » Ensuite, sache qu’il ne t’en aimera et ne t’en respectera que davantage...

— Dans ce cas... ça me va ! Si c’est pour qu’il m’aime...

Je raccrochai et restai troublée par ce coup de fil. Punir Nestor ? Le battre ? Le fouetter, comme ma mère et sa chérie l’avaient fait allègrement sous mes yeux ? Ce qui me semblait inimaginable quelques instants plus tôt commençait à prendre forme, à mesure que je prenais conscience que Nestor était certainement en demande de ce genre de traitement, et que son amour pour moi en serait d’autant plus fort que je serais dure envers lui.

Il fallait néanmoins que j’en aie la confirmation. Le soir même, quand il vint me rendre son hommage vespéral, je décidai de tester Nestor.

— Déshabille-toi, Nestor.

Comme il marquait une hésitation, je me fis sèche :

— A poil. Complètement !

Je ne lui fis pas remettre le gilet comme l’avait fait Alix. Après tout, c’est moi qui commandais. Comme il croisait les mains devant son sexe, je lui fis signe de cesser ces enfantillages, de se mettre au garde-à-vous, les bras le long du corps.

— Depuis que tu es à mon service, Nestor, j’ai été très gentille avec toi, n’est-ce pas ?

— Oh oui, Mademoiselle.

— Bon, mais la soirée d’hier m’a ouvert les yeux. Quand on est très gentille, on est trop gentille, et il y a du relâchement. Nous allons donc passer à un stade supérieur. Je veux davantage de respect. Tu as bien vu hier... Pour me saluer, à mon arrivée ou à mon départ, tu me baiseras les pieds. Et ensuite, à partir de maintenant, tu m’appelleras « Maîtresse ». C’est normal pour un esclave, il me semble.

Je fis une pause. Au fil de ce petit discours, la verge de Nestor s’était redressée. Elle était maintenant à l’horizontale, et j’avais bel et bien la confirmation que je désirais ! Il aimait ça, son bonheur était d’être soumis, mieux : d’être mon esclave.

Je ne fis aucune remarque sur l’érection, que d’autres, peut-être, auraient jugée intempestive. Sérieusement, ça me plaisait. J’aimais l’idée qu’en quelques mots, j’avais su le faire bander.

— Raconte-moi... Que s’est-il passé quand tu as été nu, comme ça, devant Alix.

— Je... que voulez-vous dire, Mademoiselle ?

— Maîtresse, j’ai dit !

D’un bond, je fus près de lui et lui assenai une paire de claques.

— Pardon, Maîtresse.

— C’est un peu tard. La prochaine fois, je ne me contenterai pas de te gifler. Alors ?

— Eh bien, Madame Alix m’a interrogé. Elle a... avancé son pied droit et a placé la pointe de son escarpin juste sous mes... sous mes testicules. Parfois, elle remontait en me posant des questions.

— Quel genre de questions ?

— Sur vous et moi, Mademoiselle... euh !

— Ça suffit, Nestor. Va me chercher mon ceinturon.

— Mais... Maîtresse, c’est très difficile de changer d’un seul coup. Je l’ai dit machinalement !

— Je ne veux pas le savoir, je vais t’éduquer, moi.

Nestor n’avait pas débandé, bien au contraire. Il mit quelque temps à retrouver le ceinturon, ce qui me permit de lui lancer de loin :

— Arrête de traîner, ou je double la punition !

En fait, je n’en menais pas large. J’avais vingt et un ans et j’allais punir un homme, et cet homme était mon père. J’allais le battre. Pour moi, c’était une première. Une fois, j’avais dû lever la main sur Colin. Il m’avait mise en colère, il avait reçu une gifle, c’est de bonne guerre. Mais cette fois, c’était autre chose. Il s’agissait d’inculquer les bonnes manières à Nestor en utilisant la manière forte.

J’avais bien observé la façon de procéder d’Alix et de ma mère. Pour recevoir la punition, il convenait que le sujet présente la croupe, se cambre dans cette position qui avait l’avantage de le ridiculiser, voire de l’animaliser. Alors, il fallait frapper, comme elles, sans pitié. Et à cet égard, je n’étais pas très à l’aise. Le dominer, lui donner des ordres ne me posaient pas de problème. Mais lui infliger froidement cette souffrance...

Si bien que, quand il se présenta devant moi, mon ceinturon à la main, j’eus un moment d’hésitation. Je lui avais flanqué une belle trouille, ça suffisait peut-être. « C’est bon, ça ira pour cette fois, mais tâche de faire attention désormais... » aurais-je pu lui dire en prenant le ceinturon que j’aurais réservé pour plus tard.

Mais quelque chose en moi m’en dissuada. Une voix intérieure qui me disait : « Es-tu une Maîtresse, oui ou non ? Si tu laisses passer la faute cette fois, il va récidiver, et ce sera plus difficile de le dresser... »

Et puis, il faut bien l’avouer, comme la plupart des dominatrices, j’imagine, j’étais grisée par mon pouvoir. C’était à moi de décider, moi une simple gamine, face à cet homme mûr qui allait obéir. Allais-je le faire grimper sur le lit comme sur le canapé ? Je préférais qu’il ne touche pas le lit qui était mon domaine... Je le fis mettre pieds joints, plié en deux, les mains appuyées sur les genoux, dans la position de saute-mouton, côté mouton.

— Allons-y, et n’oublie pas de compter les coups.

— Bien, Maîtresse.

« Dans la position de saute-mouton, côté mouton... »

OK, il avait déjà assimilé la leçon. Et si je lui faisais grâce ? Non, il était trop tard pour reculer ! Je levai le bras (je crois que j’étais encore plus émue que lui) et abattis sur ses fesses blanchâtres et poilues la large bande de cuir. Je n’étais pas encore très adroite, mais je m’efforçai de bien faire claquer.

En le corrigeant, je devais lui prouver mon autorité, ma sévérité. Au bout de quelques coups, quand je lui arrachai les premiers gémissements, une étrange excitation commença à m’envahir. Il était vraiment à ma merci, sous mon joug.

Quand il se releva, je vis qu’il n’avait pas cessé de bander.

Docile aux leçons d’Alix, il me remercia. Je sentis cependant une réelle sincérité dans sa phrase obligée. Nestor était profondément heureux. Satisfait d’être dominé, comblé que cette domination soit le fait de sa propre fille et, je crois, fier de moi. Fier que j’aie surmonté mes scrupules, ma gaucherie, mes hésitations. Sa verge au garde-à-vous l’attestait !

Je n’étais pas aussi satisfaite. Même si j’avais des prédispositions, on ne devient pas Maîtresse du jour au lendemain, encore moins d’un homme mûr, encore moins de son père. Je reportais ce doute sur l’instrument dont je m’étais servie.

— Ceci est très provisoire ! fis-je à Nestor en jetant à ses pieds le ceinturon qu’il ramassa aussitôt. Une véritable cravache est nécessaire. Demain, tu trouveras le temps d’aller en acheter une. Maintenant, laisse-moi dormir...

Je mis longtemps à trouver le sommeil. Peut-être parce que, suite à cette scène extraordinaire pour moi, j’avais renvoyé Nestor sans qu’il sacrifie au rituel du massage et du léchage... Je tentai bien de me masturber, pensant qu’un orgasme vite fait serait de nature à me calmer. Peine perdue !

J’avais une image devant les yeux et ne parvenais pas à la chasser : les fesses nues de Nestor se tortillant sous mes coups (maladroits) de ceinturon. Et puis ces poils noirs qui s’échappaient de sa raie culière, et que j’apercevais plus nettement à la faveur des soubresauts qui, parfois, écartaient les deux « joues ».

Mon père, que j’avais « nestorisé », m’avait-il donné des fessées quand j’étais petite ? Je ne crois pas, ce n’était pas son genre, en tout cas, je ne m’en souvenais plus. Si c’était le cas, avais-je sans y penser pris une sorte de revanche ? Je me promis de lui demander comment il avait vécu cela. Puni, fustigé par sa propre fille, ce n’est tout de même pas ordinaire.

Maintenant, pouvais-je revenir en arrière ? Demain soir, quand je rentrerais, il me présenterait la cravache que je lui avais « commandée ». Ma cravache ! Ma première cravache de Maîtresse... Et il n’était pas pensable que je ne m’en serve pas. J’avais le sentiment d’avoir mis le doigt dans l’engrenage...

C’est seulement en me souvenant des paroles apaisantes de Christine, me démontrant qu’il « aimait ça », et aussi du sexe érigé de mon père, ce soir, confirmant que son goût pour la soumission l’excitait incroyablement quand je le dominais...

Je serais donc l’autorité féminine dont il avait besoin, et qui le rendrait heureux. D’autant plus heureux qu’il m’aimait, à la fois comme un père aime sa fille et comme un homme aime une femme.

CHRISTINE

Je suis Christine, la maman de Louise. Je n’avais guère plus de vingt ans quand j’ai connu Serge, son père. Ça me fait tout drôle aujourd’hui de l’appeler Serge. Je viens de lire, comme vous sans doute, son témoignage et celui de Louise. Vous êtes donc au courant de la situation, et vous savez que désormais nous l’appelons « Nestor ». Une trouvaille de ma fille chérie !

Louise est née assez vite, au bout de trois ans de vie commune avec Serge. J’étais ravie d’avoir une fille, et lui aussi. Elle est tout de suite devenue son idole, à mon détriment, je pense. Notre couple en a subi un sévère contrecoup, d’autant que les premiers temps de la passion étaient révolus.

Désormais, Serge n’avait plus d’yeux que pour Louise. Certes, il n’a pas cessé d’accomplir son devoir conjugal, mais nos nuits n’étaient plus aussi folles qu’auparavant. Dans notre ménage, c’est moi qui « portais la culotte », comme on dit, et il se laissait faire volontiers. D’un caractère plutôt apathique, il me laissa petit à petit le rôle de chef de famille, détentrice de l’autorité. Serge n’a jamais su se faire obéir, et surtout pas par Louise. Il avait donc recours à moi, en cas de nécessité, et c’est moi qui faisais appliquer la discipline.

J’avais sans doute des prédispositions pour ça, j’ai toujours eu une autorité naturelle. J’ai donc éduqué Louise sans le moindre problème. Quant à Serge, je l’ai mis au pas, lui aussi. Oh, il n’était pas sous ma férule comme il est aujourd’hui sous celle de Louise...

De mon côté, je n’avais pas lu Sacher-Masoch, et j’ignorais tout des théories gynarchiques. Les mœurs BDSM, j’en avais une vague idée, mais pour moi, c’était de la perversion, du théâtre, du cirque, et puis un truc de putes. Quand nous passions en voiture rue Saint-Denis, et que nous apercevions une domina en minijupe de cuir, serrant sa cravache contre son sac à main, nous rigolions en chœur.

A la maison, cependant, c’est moi qui prenais les décisions. Les plus importantes comme les plus banales ! Je choisissais le lieu de nos vacances, les amis que nous recevions, les sorties que nous faisions, les films que nous allions voir, les restaurants où nous mangions, la marque de notre voiture, l’école de Louise, notre garde-robe au grand complet, sans compter les menus quotidiens.

Au lit, bien entendu, c’était la même chose. Serge aurait aimé de longs et subtils préliminaires réciproques, mais ça m’ennuyait. Moins de fellation et davantage de cunnilingus, c’était ma devise. Et puis je refusais la levrette au profit de l’amazone. J’étais sa cavalière, il était ma monture.

On se lasse de tout, cependant. J’étais encore jeune, la petite trentaine, et très courtisée. La première fois que j’ai cédé à un de mes soupirants, mon sentiment de culpabilité, que j’avais encore au moment d’entrer dans la chambre d’hôtel, avait complètement disparu quand j’en suis sortie. Ce premier amant en a bien profité : après une pipe fantastique (je me suis surpassée !), il m’a eue dans toutes les positions, y compris en levrette, et s’il avait voulu, il aurait pu m’enculer, je me serais laissé faire. Et il a joui deux fois, une fois dans ma chatte, une autre dans ma bouche.

Je revis Alex régulièrement. Pourquoi m’en priver ? Plus perverse fut mon attitude à l’égard de Serge. Il ne se passa pas une semaine avant que je ne lui « avoue » la chose. Ou plutôt que je la lui proclame. Avec un éloge démesuré pour cet Alex que je qualifiais aussitôt de « superbaiseur », vantant ses talents à tout propos quand Serge, au lit, s’échinait à me satisfaire...

Je louai implicitement les dimensions du membre viril de mon amant. Pure mauvaise foi, car Serge et lui étaient sensiblement du même calibre. Mais j’avais touché le point vulnérable, mon mari était humilié. Ce n’est pas joli, mais je découvrais du même coup que j’en étais, moi, enchantée. J’aimais donc l’humilier ! Ce n’était, ma foi, pas trop cruel, car ma deuxième découverte, c’est que cela ne déplaisait pas non plus à Serge. Avec un autre homme, quand je lui répétais qu’il n’était « pas gâté par la nature », que je n’avais que faire de sa « petite bite », j’aurais reçu une bonne claque et j’aurais cessé ce petit jeu. Serge non. Il m’écoutait sans m’interrompre, il s’excusait presque.

Il faisait aussi des efforts méritoires, et dès cette date, la qualité de ses prestations s’est améliorée. Une des raisons, sans doute, pour lesquelles je ne l’ai pas plaqué. Après tout, c’était tout bénéf pour moi. J’avais le mariage, la sécurité, et puis cette double vie à laquelle il n’avait pas osé s’opposer, et dont je profitais au maximum.

N’oublions pas que, pour lui, j’étais l’autorité suprême, et que j’en usais en véritable garce. Il rêvait de fellation, mais je ne lui en accordais que rarement ce plaisir, arguant de ma lassitude à « sucer des mecs », insistant méchamment sur le fait qu’avec mes amants « j’étais bien obligée ».

Pour ce genre de gâterie, il n’avait qu’à prendre une maîtresse, lui dis-je un soir, dans un accès de laxisme sur lequel je revins très vite.

— Je plaisantais, naturellement. Tu n’as vraiment pas intérêt à te risquer à ce genre de fantaisie. Si j’apprenais que tu me trompes, je te quitterais aussitôt, et sans rémission !

La conversation revint bientôt sur le même sujet, Serge émettant l’hypothèse que si je répugnais à certains actes avec lui, je le laisserais peut-être, « étant donné les circonstances », avoir recours aux services d’une professionnelle.

Là, je me mis en colère pour de bon.

— Quelles circonstances ? Tu te permets bien des choses, je trouve. Tout ça parce que je vais de temps en temps chercher ailleurs ce que tu es incapable de me donner. Des hommes bien montés, ça existe, figure-toi. Je sais, on a du mal à l’imaginer quand on a une quéquette de petit garçon... Mais je n’y peux rien si tu es né comme ça !

Mon raisonnement était réfutable, je le sentais bien. Il aimait se faire sucer et je le privais presque entièrement de ce plaisir. Mais je l’interrompis dès qu’il prétendit user de cet argument :

— Et puis ça suffit comme ça ! Je t’ai donné ma réponse, n’insiste pas.

J’enchaînai sur les multiples « maladies » qu’il risquait de me rapporter s’il allait voir une pute. Je décrétai qu’il devait se consacrer à moi, rien qu’à moi ! Et de fil en aiguille, j’en vins à remettre en cause le plaisir solitaire, même, qu’il pourrait prendre sans moi. Je proclamais être « dégoûtée » par ces hommes qui se masturbent, le plus souvent en cachette. Je lui signifiai mon « interdiction » totale de telles pratiques.

Commença pour le pauvre Serge une ère de frustration et de chasteté forcée. Tandis que je devenais au-dehors une libertine aguerrie, je m’attachai à réduire la fréquence de mes rapports conjugaux : une fois par semaine au bout de quelques mois, puis une fois par quinzaine, du moins quand j’étais de bonne humeur. J’ai appris depuis que les femmes gynarchistes en usaient ainsi avec leur mari, les frustrant volontairement pour mieux les « mater ». Je dois dire que pour moi, c’est venu naturellement : je pris l’habitude de ne satisfaire que mes envies. En général, c’est quand je n’avais pas baisé depuis plusieurs jours avec un de mes amants que Serge y avait droit. Pour lui, je réduisis la chose au minimum : cinq minutes de chevauchée pour le récompenser d’une demi-heure de cunnilingus et... d’anilingus. J’avais pris goût à cette caresse particulière – la feuille de rose – que je conseille à toutes les femmes. Serge ne se débrouillait pas trop mal. De mon côté, j’ai cessé complètement de le sucer, je réservais ça à mes amants qui, eux, ne s’en seraient pas passés si facilement.

Facilement ? Parfois, Serge renâclait et protestait, me confiant sa frustration. Mais il me suffisait d’élever la voix pour qu’il ne bronche plus. Je ne savais pas ce qu’était un soumis... dire que j’en avais un à ma disposition ! Si j’avais su, j’aurais pu vraiment l’exploiter...

Pour me justifier de ne pas lui donner davantage, je n’hésitais pas à lui relater mes galipettes en long et en large – en enjolivant, bien sûr. Ainsi, je ne le « trompais » qu’avec des mecs athlétiques, toujours remarquablement membrés. Avec une tendance à la cruauté qui m’étonna moi-même, je détaillais comment je les suçais, comment ils me prenaient, comment je jouissais dans leurs bras, sous leurs coups de boutoir, et comment ils me sodomisaient sauvagement... Le plus drôle, c’est qu’à part un ou deux, au début, je ne me laissais pas enculer. Mais avouez que raconter ça à Serge pendant que sa langue flattait mon anus, c’était une volupté rare.

Je m’amusais comme une folle à user d’un mot très laid, « cocu ». Je ne disais jamais à mon mari que je l’avais trompé l’après-midi, je lui disais « Je t’ai fait cocu ». A force, c’était devenu comme un mot doux, un surnom. « Viens me lécher, mon cocu », « Dis-moi que tu m’aimes, mon cocu ».

Je crois que je ne m’en cachais même pas devant Louise, quand elle s’est mise à grandir. Pourquoi d’ailleurs m’en serais-je cachée ? La liberté sexuelle est un droit de la femme, il n’est jamais trop tôt pour l’inculquer à une adolescente. Louise l’a très bien compris. Très jeune, elle a pu constater que son père vénérait sa mère et que cette adoration inconditionnelle le conduisait à tout accepter d’elle. Sans lui donner de détails, bien entendu, je ne lui cachais pas ce que d’autres eussent appelé mes « infidélités ». Je lui expliquai qu’une vraie femme doit d’abord être fidèle à elle-même, et à son propre plaisir.

Je lui enseignai aussi la signification du mot « cocu » que j’employais parfois pour désigner Serge. Au début, elle n’avait pas compris. Ensuite, nous en avons souvent ri ensemble.

Je le répète : je n’avais aucune idée de la domination féminine, et j’ignorais jusqu’au mot « gynarchie ». Mais je savais d’instinct comment il fallait traiter un homme comme Serge. J’ajoute que celui-ci ne s’en est pas plaint, du moins pendant quelques années. Si nous avons fini par nous séparer, ce fut sur mon initiative, parce que je suis passée du statut de femme frivole, multipliant les aventures, à celui de femme passionnée. Follement amoureuse de Guy, j’ai voulu vivre avec lui, et j’ai donc plaqué Serge, malgré les supplications de celui-ci, et j’ai demandé le divorce.

L’éducation de Louise a toujours été essentielle pour moi. Or, une part importante de cette éducation cocerne les rapports avec les hommes. Avec elle, j’ai prêché d’exemple. Réduisant mon mari au silence, choisissant mes amants selon mon bon plaisir, je jouissais de mes droits légitimes. Louise me voyait commander, et son père obéir. Plus d’une fois, elle m’a entendue le sermonner... Je devrais dire « l’engueuler », et je le faisais à dessein devant elle. Je souhaitais naturellement que par le jeu du mimétisme mère-fille, elle finisse par s’inspirer de mes « méthodes ».

Je la questionnai parfois quand elle eut ses premiers « petits copains ». Elle n’était guère loquace, mais me laissa entendre qu’elle n’était pas tendre avec eux, qu’elle les menait « par le bout du nez ». Cela me rassurait, mais je m’inquiétai quand elle se mit avec Cédric. La cohabitation à cet âge, et puis toutes les illusions que cela suppose...

Heureusement, le petit Cédric se laissait faire volontiers. Louise n’avait pas tardé à lui mettre les points sur les i. Elle me disait souvent qu’il était très « sage », voire « doux comme un agneau ». Je lui faisais confiance pour savoir le maintenir dans cette position subordonnée, si j’ose dire. Il n’est pas facile d’échanger avec sa propre fille sur des sujets aussi intimes que la sexualité. Je m’arrangeai donc pour qu’elle me comprenne à demi-mot, et lui suggérai que dans leurs ébats, ce soit toujours elle qui mène la danse. Le reste viendrait de surcroît...

Elle a écouté mes conseils (ou sa propre nature !) et elle a obtenu ce que toute jeune fille a le droit d’avoir : un petit compagnon très obéissant, qui voue un culte à la femme, et donc à elle-même. Qui ne discute pas quand elle a décidé quelque chose. Qui fuit comme la peste toutes les grossièretés d’un discours machiste, dont il sait qu’il blesserait les oreilles de sa bien-aimée.

Louise n’a jamais cessé de me téléphoner régulièrement pour me donner de ses nouvelles. J’ai donc été la première informée quand sont survenues les difficultés avec Cédric. Il faut dire que Louise prenait du bon temps, appliquant à la lettre mes conseils, consciente d’avoir droit au plaisir, comme toute femme digne de ce nom. Cédric était souvent cocu, comme Serge l’avait été. Mais sans doute, était-il moins arrangeant. Il s’est rebiffé. Il n’aurait pas dû. Louise a décidé d’arrêter les frais.

La séparation étant accomplie, ma fille n’avait plus de toit. Je n’ai pas souhaité qu’elle vienne s’installer sous le mien. Manque de place, d’abord. Mais surtout, ma vie avait évolué à toute vitesse. Ma folle passion pour Guy avait cédé la place à une autre folie : j’avais rencontré Alix, le grand amour de ma vie. Ah oui, Alix est une femme ! Et quelle femme ! Un ange et un démon, toujours de noir vêtu. Une artiste, une vraie... Elle peint.

Mais aussi une Maîtresse femme. Tout de suite, j’ai été subjuguée. Moi qui n’avais jamais imaginé coucher avec quelqu’un du même sexe... et qui étais complètement nouille en ce domaine. A part quelques caresses avec une cousine quand j’avais quatorze ans. Alix m’a révélée à moi-même !

Je n’en dis pas plus ici. Toujours est-il qu’il n’était pas question d’avoir Louise dans nos pattes chez nous, d’autant plus que ce chez-nous, c’était chez Alix. J’avais emménagé chez elle quand j’avais quitté l’appartement de Guy.

Louise s’est donc retrouvée chez Serge.

— Il n’a rien à te refuser, lui avais-je dit.

En effet ! La belle enfant a aussitôt été traitée comme un coq en pâte. A chacun de ses coups de fil, elle me racontait ce qu’elle avait obtenu depuis la fois précédente. Les repas, le ménage, la lessive, le petit déjeuner au lit. Elle s’est même débrouillée pour lui faire laver ses dessous à la main. Pour elle, c’était devenu un jeu. Elle était douée, ma fille ! Mais j’avais le pressentiment que ce n’était encore qu’un début.

C’est Alix, ma merveilleuse Alix, qui m’a « déniaisée » moi-même sur ce plan. Alix ne fait l’amour qu’avec des femmes – et désormais, je m’en flatte, avec une seule femme, moi ! Mais elle a connu des hommes et, comme elle me le répéta cent fois, elle « sait comment il faut les traiter ». L’autorité, ils ne comprennent que ça, ils sont faits pour « nous obéir ». J’allais d’ailleurs en avoir bientôt une illustration vivante, me promit ma belle amante. Un soir, elle avait donné rendez-vous à « un de ses esclaves »...

Le type qui se présenta chez nous vers vingt et une heures, en imperméable fripé, ne payait pas de mine. La première chose qu’il reçut d’Alix, en guise de bienvenue, fut une paire de claques sonores.

— C’est à cette heure-ci que tu arrives ?

— Mais, Maîtresse...

Je me retenais, car la situation me semblait du plus haut comique.

— A genoux, et présente-moi ton offrande !

L’individu s’exécuta, et tendit à ma compagne un petit paquet emballé et enrubanné. Le laissant en plan, elle revint vers moi et l’ouvrit sous les yeux. Des boucles d’oreilles ! Il ne s’était pas moqué d’elle. Mais Alix n’en tint pas compte :

— Qu’est-ce que tu attends pour venir saluer mon amie ?

A ma stupéfaction, il s’approcha de moi en se traînant sur les genoux, s’inclina et me baisa les pieds. Comme il n’avait pas encore rendu cet hommage à Alix, il se déporta vers elle et se baissa, quand celle-ci lui envoya un coup de pied sur la tempe.

— Sage ! Couché !

« Tu vas voir, on va bien se marrer », me glissa-t-elle à l’oreille, ajoutant qu’elle allait chercher son « matériel », et ordonnant à l’homme de « se foutre à poil » en attendant son retour.

Je restai donc seule avec lui, l’observant attentivement en train de se déshabiller. C’était extraordinaire ! Il obéissait, il faisait tout ce qu’on lui disait, ce malade... Enfin, non, réflexion faite, il n’était pas malade, mais très sensé. Lui, au moins, avait compris où était sa place. Quand il fut tout nu, il s’agenouilla devant moi, les yeux baissés.

J’étais gênée quand même. Surtout quand il se rapprocha insensiblement de mes pieds. Je voyais le moment où il allait se pencher encore pour me lécher les escarpins. Heureusement, Alix ne tarda pas trop. Elle avait pris le temps de se changer, d’enfiler les cuissardes qui lui servent pour les grandes occasions, quand nous sortons dans les vernissages les plus chics.

Elle jeta deux ou trois trucs sur le canapé à côté de moi et accrocha un collier à chien muni d’une longue laisse au cou de notre invité. Et crac, sans me prévenir, elle me mit le bout de la laisse en main :

— Tu veux promener le clébard ?

Je compris ce qu’on attendait de moi. L’homme nu, à quatre pattes, me suivit docilement, ce qui n’empêcha pas Alix de lui flanquer un formidable coup de pied dans les fesses pour l’encourager :

— Allez, on se dépêche !

Comme je tirai sur la laisse pour lui faire faire le tour du salon, Alix me la reprit des mains.

— Attends, je vais te montrer...

Elle donna un coup sec, qui faillit déstabiliser le malheureux, puis l’obligea à avancer de plus en plus vite. Elle m’invita à prendre un martinet afin de lui taper dessus, pour qu’il se déplace encore plus vite.

S’ensuivit une série de jeux auxquels je n’étais pas habituée, mais qui réjouissaient Alix. L’obliger à « faire le beau » pour obtenir un morceau de sucre dans la bouche était humiliant, certes, mais inoffensif. Le sommet de la soirée, ce fut quand elle le fit monter sur le canapé, toujours à quatre pattes, pour l’asperger à l’aide d’un vaporisateur, en insistant sur la raie des fesses et les parties génitales.

— Tu sais ce que c’est, esclave ? C’est une essence bourrée d’hormones canines femelles. Maintenant que tu en es couvert, tu es une vraie chienne. Si un chien mâle entrait ici, tu devines ce qu’il te ferait ?

— Oh, Maîtresse, je vous en supplie...

— Tais-toi ! Nous avons tout prévu pour toi, ma petite chienne. Je me suis fait prêter un berger allemand, il est enfermé dans la cuisine, mais je vais bientôt aller le chercher...

Le « clébard » avait l’air vraiment terrifié. Il se permit de protester, ce qu’Alix, décidément, ne supportait pas. Elle me demanda de prendre une longue badine et de le fouetter tandis qu’elle l’immobilisait en le tenant par le collier.

— Allez, on se dépêche !

Le petit jeu dura un bon moment. Alix retardait toujours les choses, lui promettant qu’il allait être pris par son « congénère » et que la saillie serait pour lui inoubliable. Elle se préparait même à tout filmer avec son caméscope... Evidemment, je savais qu’il n’y avait pas de chien à la cuisine. Mais je m’amusais comme une folle aux divagations qu’Alix débitait pour effrayer sa victime. Jamais à cours d’imagination, ma chérie !

Elle joua le jeu jusqu’au bout, allant ouvrir la porte de la cuisine tandis que l’autre tremblait de tous ses membres. « Poisson d’avril ! » fit-elle alors. Il échappa donc au pire, mais pas à une autre série de tourments. Elle ne le libéra que vers les deux heures du matin.

Après son départ, nous fîmes l’amour avec une excitation particulière.

— Ça t’a plu ?

J’aurais eu mauvaise grâce à prétendre le contraire. Alix y avait gagné un bijou, qu’elle estima en connaisseuse à « près de mille euros ». Nous reçûmes plus d’une fois ce « chien », et d’autres. La réputation de dominatrice que mon amie s’était taillée dans les milieux de la peinture et du journalisme artistique se répandait.

Lors d’une nouvelle rencontre, elle me présentait généralement comme son « assistante », et j’appris très vite, et avec un plaisir non dissimulé, à « dominer » les mecs, selon des modalités qui allaient du soft au hard. L’apprentissage du bullwhip sur des cobayes « volontaires » me laissa un souvenir vivace.

Louise, qui vivait désormais chez son père, ignorait évidemment ce genre de divertissement. Petit à petit, cependant, elle asservissait mon ancien mari. Elle me tenait fréquemment au courant de ses « progrès », et loin de la dissuader, je lui donnai quelques « trucs » utiles, tout en l’informant en détail sur la psychologie de Serge, que je connaissais sur le bout des doigts.

J’ai adoré quand elle s’est mise à lui faire porter un gilet de domestique en le rebaptisant Nestor. Qu’elle lui fasse faire le service ainsi quand elle recevait des amis, c’était génial. J’étais un peu plus dubitative quand elle m’a avoué que plusieurs de ses amies participaient à sa domination d’une façon très... sexuelle. Serge a toujours été un grand amateur de jeunes filles, et à mon avis ça risquait de lui être trop agréable ! Les copines de Louise sont très mignonnes, leur faire un cunni n’est quand même pas une punition. D’un autre côté, je comprends que Louise ait été fière de montrer à sa petite bande à quel point elle le dominait, son Nestor, et qu’elle savait le faire obéir. C’est très gratifiant, surtout quand on a vingt et un ans et qu’on fait ramper un quinquagénaire. Elle devait se sentir tellement forte, tellement puissante. Je n’ai pas eu le cœur de trop la critiquer là-dessus, me contentant de l’inciter toujours, systématiquement, à davantage de sévérité.

Bien entendu, sur l’oreiller, je faisais part de tout ça à Alix, que cette histoire intéressait au plus haut chef.

— Mais qu’elle en fasse donc son esclave ! s’emportait-elle souvent.

Je lui démontrais que Louise agissait ainsi par instinct féminin, mais qu’elle ignorait tout du « dressage » des hommes tel que nous le pratiquions régulièrement avec ses « clients ».

— Et puis, ajoutais-je, elle est encore bien jeune. Et je ne vois pas une fille comme Louise dressant son propre père !

— Foutaises ! Que ce soit son père, son grand-père, son oncle, son cousin, on s’en fiche. L’important est qu’elle s’affirme. Ta fille est une dominatrice, elle a la vocation, c’est évident. Quant à ton cocu, il n’attend que ça !

— Ah, tu crois ?

— On parie ?

Je n’étais retournée chez Serge depuis notre divorce. Mais désormais, ce n’était plus chez Serge, c’était chez Louise, Nestor n’étant plus que domestique. Je lui suggérai donc de nous inviter à dîner, Alix et moi.

— On va s’occuper de ton soumis, ma chérie. Promets-moi de nous laisser faire. Alix s’y connaît, je t’assure.

D’abord, Louise fut hésitante, et je la comprends. Il subsistait une certaine gêne, d’autant que nous n’avions pas été réunis tous les trois depuis cinq ans. Mais dès qu’elle fut convaincue, elle joua le jeu...

Cette fameuse soirée a été marquante pour elle. Auparavant, pour ne prendre que cet exemple, elle n’avait jamais vu son père nu. Pour ça, Alix ne prend pas de gants. La première chose que doit faire un soumis quand il arrive chez elle, c’est de se débarrasser de tous ses vêtements. Ensuite, il y a eu la grande scène de la punition.

— J’aurais dû apporter une cravache ou un fouet, regretta Alix, elle n’est vraiment pas équipée, ta fillette.

— Mais non, au contraire, je trouve charmant qu’elle ait eu l’idée de ce vieux ceinturon. Mon cocu n’avait pas l’air d’être à la fête ! Faut dire que tu l’as bien soigné, ma chérie.

— Bah, je me suis plutôt retenue. J’avais envie d’y aller plus fort, mais je me suis dit que ce n’était pas mon rôle. Il faut que Louise prenne ses responsabilités, qu’elle s’assume.

— Elle y viendra, sois tranquille !

— Bon sang ne peut mentir ! C’est vrai que toi, au début, tu n’aurais pas fait aux mecs le quart de ce que tu leur fais maintenant... tu sais que je t’aime, toi ?

Alix m’embrassa sur la bouche, profondément, amoureusement. Cette nuit-là, nous fîmes longuement et passionnément l’amour.

Le lendemain, j’appris par la voix de Louise que cette soirée avait été pour elle une révélation. Elle avait franchi son Rubicon ! Quand nous avions puni Nestor, sous je ne sais plus quel prétexte, elle avait ressenti ce plaisir trouble, inconnu, mais bientôt irrésistible, qui est celui de toutes les vraies dominatrices. Un soupçon de sadisme, sans doute, mais surtout cette jouissance suprême de tenir le mâle à sa merci. Elle n’avait pas pris le ceinturon elle-même mais, par procuration, elle avait fustigé Nestor. Et elle avait adoré quand celui-ci avait gémi sous les coups.

Elle me confia tout cela lors de son coup de fil matinal, et aussi que nos arguments l’avaient convaincue : elle venait de se faire faire un cunni par son père ! Elle n’avait pas joui, mais c’était limite. La prochaine fois serait la bonne, je le savais. Quelle chance elle avait ! Avoir un orgasme sous la langue paternelle, moi je n’avais jamais connu cela. Quand je pense à ce macho qui m’a enfantée. Avec quel plaisir je l’aurais fouetté, ce connard ! Et comme je l’aurais obligé à me lécher la chatte. Mais bon, c’était une autre époque. Les femmes n’étaient pas encore libres, les hommes pas encore soumis, c’est-à-dire qu’ils n’avaient pas fait leur « coming out » comme c’est de plus en plus souvent le cas.

Pendant qu’Alix était à son atelier, je fis un peu de shopping très spécial, à l’intention de ma fille, chez Slavery – une boutique où Alix se fournit depuis longtemps. Une paire de menottes, des plugs et des pinces, un gode, un collier et une laisse, une chambrière et une cravache. Je précisai à la vendeuse que c’était pour une jeune fille débutante.

— Regardez comme elle est souple ! fit-elle en maniant la cravache. Vous verrez, elle a une tenue très agréable, ça ne lui fatiguera pas le poignet.

Je n’avais pu m’empêcher, comme pour me vanter, de lui révéler que ces quelques « jouets » étaient destinés à ma fille. Très sympathique, elle renchérit :

— Alors, c’est tout récent ? On est toujours contentes quand elles s’y mettent, n’est-ce pas ? La mienne, ça fait déjà deux ou trois ans.

— Voilà un garçon qui a de la chance.

— Oh, vous savez, elle a changé plusieurs fois de petit copain. C’est qu’il y a des réfractaires ! Dans ce cas, ou bien on les fait céder, ou bien on les éjecte. Et comme Anaïs n’aime pas se fatiguer, avec elle ça valse. Mais je ne m’en fais pas, elle finira par en trouver un bien docile. Et la vôtre ?

— Louise est avec un type beaucoup plus âgé qu’elle, qui est à son service depuis quelque temps déjà, mais elle vient juste de franchir le pas. D’où ces emplettes...

— Eh bien, je vous souhaite qu’elle en fasse bon usage. La rigueur, il n’y a que ça de vrai, chère Madame. Encore plus avec un homme mûr !

J’avais évité d’en dire davantage à la brave femme... Que le type que Louise allait dresser soit son père ne regardait que nous, même s’il eût été tout à fait possible que l’aimable commerçante me cite incontinent des cas analogues parmi sa clientèle. Tant il est vrai que les préjugés d’antan ont cédé du terrain...

Je pris rendez-vous au cours de la semaine avec Louise, dans un café, et lui apportai tout le fourbi dans un grand sac plastique.

— Maman, tu es folle ! fit-elle en jetant un coup d’œil à l’intérieur.

— Ecoute, Louise, serais-tu allée faire ces courses toi-même ? Non, alors ! Comment aurais-tu fait pour dresser Nestor ? Ton petit ceinturon, ça va un moment...

— Maman, ce n’est pas facile.

— Comment ça ? Il suffit de vouloir ! Tu vas voir comme ça va te plaire... et à lui aussi.

— Pour ça, je te crois. Depuis l’autre soir, j’ai commencé à le cravacher régulièrement. Avec une cravache que je lui ai fait acheter lui-même. Mais la tienne est plus jolie, merci Maman !

Elle m’embrassa. C’était touchant, ce mélange de naïveté, de coquetterie, de maladresse et de perversité. Chez Louise, la petite fille coexistait avec la Maîtresse en devenir. En la voyant partir avec son gros sac, je m’amusai à la pensée qu’aucun passant n’aurait pu soupçonner le genre d’accessoires qu’il contenait !

Le lendemain matin de bonne heure, Louise m’appela pour me remercier encore, me dire qu’elle avait étrenné deux ou trois trucs et qu’elle avait « pris son pied », ce dont je la félicitai. Cependant...

— Je n’ai pas osé te le dire hier, mais dans tout cet attirail, il y a des choses qui... enfin, je crois que je n’oserai pas avec Nestor.

Il ne fallut pas beaucoup la questionner pour comprendre que, si elle s’était amusée à lui faire porter les pinces à tétons, elle ne savait trop comment s’y prendre avec des gadgets comme les plugs ou le gode. Il y avait là, manifestement, une sorte de tabou. Une délicatesse de jeune fille qui me toucha même si, simultanément, j’estimais important qu’elle le surmonte.

— Veux-tu que Nestor te soit totalement soumis ? Eh bien, il ne le sera jamais tant qu’il n’aura pas été... enfin, tu vois ce que je veux dire. Pour prendre possession de lui, il faut aussi le posséder de cette façon...

Elle était réticente.

Il y a une différence entre un esclave quelconque, disons son petit ami soumis, et son propre père. Probablement, subsistait-il chez Louise un interdit inconscient qui liait cet acte de possession à un vague sentiment incestueux. Il fallait lui ôter cette idée de la tête !

C’est alors que je me souvins de la proposition d’Alix.

— Il y a peut-être un moyen, dis-je alors. Tu te souviens de ce que t’a dit Alix ? Pourquoi ne pas nous confier Nestor un week-end. S’il faut le « dépuceler », comme on dit parfois, il vaut peut-être mieux que ce ne soit pas toi qui t’en charges, il risquerait de faire des manières. Mais un stage d’entraînement sous la férule d’Alix te simplifierait les choses pour la suite...

Louise me promit d’y réfléchir, mais je sentais que la partie était gagnée.

Je voudrais faire ici une pause dans ce récit, à propos des préjugés qui nous handicapent encore dans notre tâche d’éducation et de perfectionnement des hommes. Le milieu BDSM lui-même reste bourré de tartuffes et de réacs. Dès qu’il est question de liens de parenté, le spectre de l’inceste effraie tout le monde. Et combien de femmes dont l’instinct de dominatrice ne demanderait qu’à s’épanouir reculent dès qu’entre en jeu le papa, ou le fiston, ou le cousin...

— Regardez comme elle est souple !

Je me souviens d’avoir eu une conversation avec une amie d’Alix, une fille rayonnante, dont tout laissait à penser qu’elle menait son mari à la baguette. Toute contente des bonnes dispositions de Louise, peu après notre soirée chez elle, j’eus l’imprudence de lui dire ma satisfaction qu’elle ait commencé à « dresser son père ». Vous auriez vu sa tête ! J’ai été obligée de battre en retraite, prétendant que j’avais seulement plaisanté.

Toutes ne sont pas comme la tenancière de Slavery, qui avait été si complice. A moins de mettre ses propos sur le compte de son sens du commerce ? Alix, en tout cas, n’avait pas une once de ce genre de scrupules « familiaux ». Lesbienne de choc, elle n’avait jamais été mariée et n’avait pas d’enfant.

— Mais si j’avais eu un garçon, me dit-elle ce soir-là, je te prie de croire que je l’aurais dressé, que j’en aurais fait un soumis exemplaire. Quitte à lui mettre les fesses en sang.

— Mais lui aurais-tu imposé tout ce que tu fais subir aux soumis qui viennent ici pour une séance ? Car dès que ça devient sexuel...

— Il n’est pas question de sexe, ma jolie. Jamais un homme ne m’a pénétrée, et je comprends mal ces Maîtresses qui font joujou avec leurs esclaves.

— La sodomie, quand même...

— Ah, la sodomie c’est autre chose. Ça n’a rien à voir ! Et c’est vrai qu’elle est indispensable. Sinon, comment penses-tu que ton esclave va savoir qu’il t’appartient ?

— Mais franchement, si tu avais eu un fils, si tu l’avais soumis, tu l’aurais enculé ?

— Je ne vois pas qui m’en aurait empêchée.

Elle avait dit ça si calmement. Avec la clarté et le naturel de l’évidence.

— J’aurais eu à cœur d’en faire un bon soumis, précisa mon amante. Or je ne connais pas de bon soumis qui ne soit pénétré régulièrement par sa Maîtresse. Tu dis « ton fils », mais tu devrais dire « ton esclave ». L’appartenance est totale ou elle n’est pas, et à partir de là, le lien de parenté n’a plus aucune importance, il n’existe plus. Tu as l’air contrariée...

— Je pense à Louise. Ce que tu me dis pour une mère et son fils, le penses-tu également pour une fille et son père ?

Ah, que j’ai aimé le sourire d’Alix à ce moment précis !

— Bien entendu, chérie. Qu’est-ce qui te tracasse ?

— Je voudrais que tout se passe bien pour Louise. Je crois que j’ai toujours été une bonne mère pour elle. Ce qu’elle vit actuellement est difficile pour elle. Elle m’en a touché quelques mots. Tout va tellement vite. Depuis notre dîner, elle y a mis du sien. Elle a puni Nestor, seule, comme une grande. Bref, elle a accentué sa domination sur lui. Elle lui a même posé des pinces !

— Génial, c’est tout bon. J’en étais sûre. Elle va devenir une vraie Maîtresse !

— C’est que... elle bute sur les pratiques anales. Lesquelles sont indispensables, comme tu dis, et je suis d’accord avec toi.

— Elle a ses petites pudeurs, mais on est toutes passées par là. Elle n’a qu’à y aller progressivement, en commençant par lui poser un petit plug. Personne ne lui demande de sodomiser Nestor dès ce soir... d’autant que le maniement du gode-ceinture exige une certaine adaptation.

Je rappelai à Alix sa proposition, qui sonnait comme une promesse. Prendre Nestor en stage pendant un week-end, ici ou à la campagne...

— Ça te ferait plaisir ?

Je savais qu’Alix tiendrait sa promesse. Je téléphonai vite la bonne nouvelle à Louise, qui prit la chose avec une certaine réserve.

— Tu pourrais manifester plus d’enthousiasme, ne pus-je m’empêcher de lui faire remarquer. Alix va se mettre en quatre pour toi, pour faire de Nestor un esclave parfait !

— Comment va-t-il le prendre, quand il saura que je le confie à une autre ?

— Voyons, il n’a pas son mot à dire. S’il ne le sait pas encore, c’est une bonne occasion de le lui apprendre. Un esclave, ça se donne, ça se prête, ça se vend... On ne lui demande pas son avis !

— D’accord, maman, mais je suis responsable de lui, tu me l’as assez répété. Je ne tiens pas à ce qu’il me revienne en charpie.

— Alix est dure, c’est un fait. Avec un soumis, elle peut être cruelle. Mais elle ne dépassera jamais les limites que tu auras édictées toi-même, en tant que Maîtresse de Nestor. Tu pourras lui expliquer tout ça, le mettre par écrit si tu veux.

Le week-end suivant, nous devions aller en province pour préparer une expo d’Alix. Cela laissait aussi à Louise le temps de se faire à l’idée, ce n’était pas plus mal. Elle me donna finalement son accord et, une semaine plus tard, il fut convenu que Nestor serait « accueilli » chez nous du samedi matin au dimanche soir.

Louise en profiterait pour mieux faire connaissance, si j’ai bien compris, avec un nouveau petit copain. Sévère, la loi de la domination féminine ! Pendant que la belle se paierait une tranche de plaisir, l’esclave ferait le dur apprentissage de la servitude.

A dix heures du matin, nous avions à peine terminé le petit déjeuner quand on sonna à la porte. Louise était magnifique – je lui en fis compliment. Dès qu’elle nous eut embrassées, la bouche de Nestor rejoignit nos chaussures pour un salut respectueux.

— Au moins ça, il sait le faire, nota Alix.

— Il sait faire beaucoup de choses ! répliqua Louise. La cuisine, le ménage, les massages, et puis les petits travaux de langue, n’est-ce pas Nestor ?

— Oui, Maîtresse.

— Je n’en doute pas, ma belle, mais tout peut s’améliorer... demain on ira chez moi à la campagne. Si tu veux, on te le ramène en rentrant ?

Tout étant ainsi organisé, Louise nous quitta. Les adieux furent touchants, Nestor se précipitant aux pieds de sa Maîtresse, lui léchant avidement les escarpins, lui lançant des regards éplorés...

— Ne panique pas comme ça, dut lui dire Louise. Tout se passera bien, je te l’ai dit, pourvu que tu sois très docile, très obéissant.

La porte se referma. Nestor était toujours à genoux, les yeux baissés. Alix avait l’air décidée à s’amuser.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? me fit-elle en lui tirant l’oreille. Un esclave ? Mais on n’a jamais vu un esclave tout habillé. Tu as déjà vu ça, toi ?

— Nestor ! fis-je sévèrement.

— Ah, il comprend vite, mais il lui faut longtemps, enchaîna Alix tandis que Nestor s’empressait de se mettre nu.

Il se présenta au garde-à-vous, et reçut d’Alix un direct dans le nombril. Alix fréquente une salle de sports, et Nestor avait eu tort de ne pas rentrer le ventre.

— Il a du bide, il doit être trop nourri. On va devoir le mettre à la diète. En attendant, au frigo ! Tu veux bien t’en charger, chérie, pendant que je fais couler notre bain.

Ah, le frigo ! C’était le surnom d’une très petite pièce, à l’origine un débarras, où Alix aimait enfermer les soumis pour les « attendrir », comme elle disait. Au plafond, elle avait fait sceller un anneau, où passait une chaîne. J’entravai les poignets de Nestor avec une paire de menottes que j’arrimai à la chaîne. J’avais souvent fait ça avec d’autres, mais là, avec mon ancien mari, ça me fit une drôle d’impression. Il ne fallait cependant pas que je donne à Alix l’idée que je pourrais me montrer laxiste envers lui. Je tirai sur la chaîne de toutes mes forces pour la fixer, de façon que Nestor eût les bras à la verticale. Je surpris son regard de chien battu.

— Je t’ai demandé de me regarder ?

J’aurais pu le gifler, j’optai pour un coup de pied dans les tibias.

— Alors, il n’est pas sage ?

C’était Alix, des pinces métalliques à la main.

— Tiens, j’ai oublié ça. Tu les lui accroches, ou tu préfères que je le fasse ?

— Je m’en occupe, vas-y, je te rejoins tout de suite dans le bain...

Il y avait trois pinces. Les tétons de Nestor me semblaient tout indiqués pour cette décoration. Je faillis lui poser la troisième sur le nez, mais je me décidai pour le gland. Ça aussi, je l’avais fait assez souvent et je savais m’y prendre. Comme d’habitude, je pris dans la main gauche la verge du « pendu » pour y placer la pince. Curieuse sensation de tenir ce sexe que je n’avais pas touché depuis des années.

— Amuse-toi bien ! fis-je en refermant la porte, trait d’esprit un peu lourd, je l’admets, mais dont nos « victimes » les plus masochistes apprécient l’ironie.

Notre bain coulait ; Alix vaquait encore à ses occupations. Je me mis nue devant le miroir du lavabo. Elle me serra dans ses bras, par-derrière.

— Alors, ça te plaît de dominer ton cocu ? Tu adores être cruelle avec lui.

— Pas plus qu’avec les autres. Tu m’as appris à aimer ça, alors je prends mon pied, mais ce serait pareil avec un autre.

— Mon œil, p’tite sadique !

Elle se déshabilla, entra dans le bain, et je la rejoignis sans tarder. Ces ablutions matinales, doublées de câlineries et de coquineries, étaient un de mes moments préférés de la journée. Alix flattait habilement les pointes de mes seins quand mes pensées revinrent à Nestor, qui devait en baver en ce moment.

— Quand je pense à ce qu’il est en train de subir, mon cocu, pendant que tu me fais tant de bien...

— Arrête, tu me fais mouiller !

Je lui envoyai une giclée d’eau en riant de ce bon mot. Nous nous amusions comme des folles, alors que le « pendu », vraisemblablement, n’en menait pas large.

— Combien de temps on va le laisser mûrir ?

— Une heure, comme d’habitude. De toute façon, le temps leur semble long. Les crampes dans les bras, les élancements dans les seins et ailleurs... Comme ils n’ont pas d’horloge... Tu te souviens de celui qui pensait que nous l’avions laissé trois heures ?

— Ouais, et je me souviens aussi de ta façon de les menacer après : « Si tu fais pas ça, je te remets au frigo ! »

— C’est le but, mon amour ! Un supplice pour commencer, et après, ils filent droit, les mignons...

Alix laissa Nestor mijoter plus d’une heure, ce matin-là, dans sa position inconfortable. Elle s’habilla succinctement, pantalon de cuir et chemisier noir, et, tandis que je me préparais dans notre chambre, elle alla le délivrer, sans oublier d’emporter sa cravache favorite.

— Il n’est quand même pas ici pour se la couler douce ! fit-elle en ricanant.

Ce n’était pas la première fois que nous recevions un soumis en « stage », et je connaissais en gros le programme. Après l’épreuve (passive) du « frigo », il s’agissait de le mettre au travail. La remise en ordre et le nettoyage complet de la salle de bains était un bon début. Ensuite, il passerait l’aspirateur. Puis ce serait notre chambre, avec changement des draps et de la literie.

Alternativement, la cravache à la main, et n’hésitant pas à le corriger quand c’était nécessaire, nous surveillâmes Nestor qui s’acquitta, toujours nu, de ces tâches domestiques. Alix avait eu la gentillesse de lui ôter ses pinces, non par pitié mais pour qu’elles ne le gênent pas dans son labeur. Je la connais assez pour deviner qu’elle l’avait fait comme d’habitude sans ménagement, observant avec amusement le rictus de celui qu’on débarrassait de ses instruments, car elle lui procurait ainsi un surcroît de douleur. Souvent, elle assortissait la délivrance d’une menace qui l’obligeait à étouffer toute plainte :

— Attention, je ne veux pas t’entendre, sinon je les remets en place !

Mon cocu avait subi ce caprice, et il ne semblait pas trop en forme. Il me fallut, moi aussi, user de la menace pour le faire s’activer.

— Si tu ne vas pas plus vite, Nestor, tu retournes au frigo, et cette fois, pour deux heures.

Une perspective qui fait toujours son petit effet. Vous l’auriez vu accélérer le rythme !

C’est que la cuisine l’attendait. Louise nous avait assez dit que Nestor était fin cordon-bleu. A lui de préparer le déjeuner...

— Nous passerons à table dans une heure, décréta Alix. Esclave, tu as intérêt à ce que tout soit prêt, sinon...

Nul besoin d’achever la phrase.

Ensuite, petit numéro bien rodé, à l’exemple des méthodes policières, quand le « flic gentil » alterne avec le « flic méchant ». J’ai endossé le rôle de la « Maîtresse gentille ». Alix, bien entendu, se plaignait sans arrêt au long du repas, pourtant soigné, que Nestor nous avait concocté. Et elle s’arrangeait pour que celui-ci l’entende.

— Si on le remettait au frigo pendant que nous ferons la sieste ? Ça lui apprendrait à mieux cuisiner.

— Chérie, tu exagères. Je ne trouve pas ça si mauvais, et puis il y a du boulot pour lui, tu ne vas pas le laisser se prélasser au frigo !

L’argument l’emporta. J’avais prévu, après la remise en ordre, vaisselle, etc., que Nestor s’occuperait de jardinage. Les huit grands bacs à fleurs de notre balcon étaient dans un état déplorable. Leur nettoyage intégral devenait urgent. J’expliquai donc à notre « stagiaire » tout ce qu’il avait à faire, il eut l’air très gêné, tournant les yeux à droite et à gauche, puis, se décidant :

— Maîtresse, je... devrai rester ainsi ?

L’imbécile faisait allusion à sa nudité : s’il sortait ainsi sur le balcon, en tenue d’Adam, il pourrait certes être vu.

Mais Alix ne l’entendait pas de cette oreille. Elle bondit et gifla Nestor.

— Tu oses adresser la parole à ta Maîtresse sans te mettre à genoux ?

C’était de l’éducation bien comprise. Il fallait inculquer à tout esclave cette règle : il n’a droit à la parole qu’en cas de nécessité absolue, et ne peut ouvrir la bouche en présence d’une Maîtresse sans s’agenouiller devant elle. Encore débutante, Louise ne le lui avait pas enseigné.

« Je me décidai pour le gland... »

Nestor obéit, et je crus apercevoir chez lui un début d’érection. La leçon, en tout cas, portait ses fruits.

— Pour ce travail, concéda Alix, tu passeras un string. Au cas où une petite connasse, chez les bourgeois d’en face, avertirait ses parents et qu’ils portent plainte pour outrage à la pudeur !

— Bien, Maîtresse.

Nous avions une collection de strings masculins pour les imprévoyants. Alix s’amusa à en donner un à Nestor très inférieur à sa taille. Occasion de voir que, malgré mes railleries quant à la dimension de sa verge, il avait tout le mal du monde à y faire entrer ses attributs virils. Il y avait toujours quelque chose qui dépassait, mais Alix fut intraitable :

— C’est très bien, il te va à merveille. Allez, au boulot.

— Euh, le prévins-je charitablement, évidemment on ne viendra pas sur le balcon pour te surveiller à la cravache ; mais si le travail n’est pas satisfaisant, tu seras fouetté ensuite.

Après quoi, nous nous retirâmes pour notre sieste habituelle. Une sieste que nous faisons nues, ce qui prédispose aux galipettes. Ce jour-là, nous commençâmes par un 69 assez endiablé. Nous étions spécialement excitées. Dresser un mec, c’est excitant en soi, mais que celui-ci soit mon ex et le soumis de ma fille transportait de joie mon amie.

Tandis que je lui tétais les seins, des petits seins qui m’évoquent toujours ce poème des Fleurs du mal (« Aux bouts charmants de cette gorge aiguë »), Alix soliloquait, rêveuse :

— De toute façon, il sera fouetté. J’en ai envie.

— Humm... Tu es insatiable quand il s’agit de leur en faire baver...

— Pas seulement, proclama-t-elle en collant sa bouche à ma vulve frémissante.

Le stoïcisme de Nestor, jusqu’ici, m’avait frappée. Ce n’était pas le souvenir que j’avais du Serge qui se plaignait du moindre bobo. La découverte de sa soumission l’avait-elle à ce point métamorphosé ?

Traversant le salon pour aller aux toilettes, je l’aperçus en train de s’activer autour des bacs... Son long corps pâle barré d’un simple string de cuir noir avait quelque chose d’obscène. Sans lui signaler ma présence, je retournai auprès d’Alix pour de nouvelles étreintes.

L’après-midi était bien avancé quand mon amie décida qu’il était temps de juger Nestor sur ses résultats. Elle prit son temps pour tout examiner, assortissant son inspection de « Hum » et de « Hon-hon », parfois entrecoupés d’un « Oh », ainsi quand elle exhiba une feuille morte que l’infortuné Nestor avait dû laisser passer.

— C’est bien imparfait, constata-t-elle en se tournant vers moi. Quelques coups de fouet s’imposent, non ?

— Oh, chérie ! N’est-ce pas un peu sévère ? Le jardinage n’est pas la spécialité de cet esclave. Tu as vu qu’il était bon cuisinier, même si là aussi, il a besoin de s’améliorer. Mais le fouetter pour une ou deux feuilles oubliées, ça me semble excessif.

Je jouais à merveille le rôle qui m’était assigné. Comme souvent, nous nous amusions à répéter ce « sketch », comme nous disions, qui avait le don de terroriser l’esclave dont le sort dépendait de cette discussion.

— Une ou deux feuilles, renchérit Alix, mais la prochaine fois ce sera douze. Tu sais très bien comment ils sont. Ne pas les punir, c’est les encourager à la faute...

— Moui, tu as raison, mais...

Vous auriez vu Nestor se jeter aux pieds d’Alix pour la supplier : « Maîtresse Alix... vous en supplie... pas fait exprès... ne recommencerai plus... » La logorrhée habituelle des esclaves qui vont être punis, et à laquelle Alix mit un terme en lui faisant signe de la boucler.

— Tu as raison, poursuivis-je, mais le fouet, c’est dur pour une première fois. Si tu veux, je le corrige moi-même, mais au martinet.

— Ma belle, tu es gentille de me le proposer, mais ce sont mes plantes, c’est à moi qu’il a porté préjudice, tu n’as pas à te fatiguer pour ça. Je vais le punir moi-même, j’ai besoin de me dégourdir. Et pour ça, rien de tel que le fouet ! L’ennui, c’est que je ne sais pas où on l’a fourré.

— Le bullwhip ?

— Non, je ne suis pas une sauvage. Le fouet arabe, tu ne t’en es pas servie avant-hier ?

— Je crois que je l’ai vu tout à l’heure dans le frigo, j’y vais.

— Tu es un amour.

Le temps que j’aille chercher l’objet en question, Alix avait cadenassé un collier de chien au cou de Nestor et le traînait ainsi jusqu’au canapé.

— Tu connais la position, tu n’as pas oublié depuis l’autre jour ?

— Non, Maîtresse.

— Alors, vas-y, sans oublier d’ôter ton string !

Comme je m’éloignais, Alix s’étonna que je ne veuille pas assister à la punition.

— Bof, lui répondis-je, j’ai un truc à regarder à la télé.

— Bon, j’espère que les claquements ne vont pas trop te déranger, fit-elle d’un air pincé.

C’est évidemment le genre de bruit auquel j’étais habituée. Mon Alix me gonfle parfois avec son air « Je suis la reine », « Admirez la géniale Maîtresse » ou « Regardez comme je fouette bien » ! Certes, mon admiration n’a d’égale que mon amour pour elle. Alix m’a tout appris, et je lui en suis reconnaissante. Mais ça ne lui ajoute rien, ce côté « m’as-tu-vu »...

En allant m’installer un peu plus loin, je lui signifiai clairement que je le savais bien : OK, elle était la meilleure, une dominatrice hors pair, une dresseuse d’hommes hyper-efficace. Mais applaudir sans arrêt, à la longue, ça fait mal aux mains.

Je me mis à regarder une série policière avec, en fond sonore, les claquements du fouet. Elle aime bien quand ça claque, Alix. Moi aussi. Et si ce n’est pas plus douloureux pour le puni, ça l’impressionne davantage !

Elle infligea ainsi une douzaine de coups à Nestor, puis le fit venir, à quatre pattes, vers le coin télé. S’installant à côté de moi sur le second petit canapé, elle le fit s’allonger par terre afin de servir de repose-pieds. Je me débarrassai de mes chaussures afin de poser mes pieds nus sur les fesses du soumis – j’aime ce contact – lesdites fesses étant bien rougies par la flagellation, et du coup toutes chaudes, ce qui est bien agréable ! Alix, elle, garda ses bottillons à talon aiguille, qu’elle imprima dans les omoplates de Nestor. Chacune fait comme il lui plaît, ainsi que nous le répétons souvent.

Tout en regardant cette stupide série, elle se rapprochait de moi. Je ne le dis pas pour me vanter, mais Alix est très amoureuse de moi. Il lui est impossible de rester « tranquille », comme je dis, à mes côtés ; il faut toujours qu’elle me caresse, qu’elle m’embrasse. Là, elle était installée de telle sorte que plus elle se penchait vers moi, plus ses talons s’enfonçaient dans le dos de Nestor, et plus il gémissait. Cela avait le don d’agacer Alix qui, de temps à autre, lui donnait un coup de talon supplémentaire pour souligner un « Paix, toi ! Je ne veux plus t’entendre... ».

— Il faut peut-être le bâillonner, proposai-je à mon amie entre deux de ses baisers à pleine bouche.

— Oh oui ! Tu le fais, dis, ma douce ?

Ainsi font les dominatrices quand elles sont cruelles : au lieu de cesser de tourmenter un esclave, elles l’empêchent de se plaindre parce que ça les gêne de l’entendre geindre. J’allai donc chercher un bâillon-boule et réduisis le malheureux Nestor au silence.

Ce qui ne l’empêcha pas d’entendre nos déclarations d’amour réciproque, jusqu’à ce que je remarque que l’heure avait passé et que nous allions être en retard pour le dîner où nous étions invitées le soir si nous ne commencions pas à nous préparer.

Pendant ce temps, il faudrait occuper Nestor. Alix lui fait une petite liste de travaux. Remettre de l’ordre, cela allait de soi, dans la salle de bains que nous venions d’utiliser à nouveau, dans notre chambre – lieu de nos ébats de l’après-midi – et repasser partout l’aspirateur. Laver à grande eau le sol carrelé de la cuisine, et en nettoyer les vitres. Le tout à poil, bien entendu, il n’aurait qu’à s’arranger pour ne pas être vu des voisins.

Comme il n’avait rien mangé depuis le matin, nous lui laissâmes une miche de pain et une carafe sur la table de la cuisine : le mettre au pain sec et à l’eau était le meilleur moyen de lui faire perdre ses kilos superflus.

— Tu crois qu’on n’oublie rien ? s’enquit Alix. Ah, mais si, j’y pense ! On ne l’a pas plugué !

Bien sûr, il y avait ce point noir dans l’éducation de Louise : le manque de disponibilité anale de son soumis. Pour y remédier, Alix prit dans notre « tiroir aux merveilles » un plug de dimension modeste et un tube de gel.

— Ça te plaît de le faire ?

Ce n’était sans doute pas le mot, mais c’était ma spécialité. Pénétrer des mâles d’ordinaire si orgueilleux de nous imposer leur virilité triomphante, c’était jouissif. Mais Nestor, du temps où il était Serge, n’était pas trop macho. N’importe ! Cela lui ferait du bien d’être investi par une femme, surtout par moi qui, il y a bien longtemps, l’avait été par lui. J’avais vite fait cesser, il est vrai, ces distractions sodomites, mais il m’en restait un souvenir assez cuisant. A son tour, donc !

Penché contre une table, Nestor reçut d’Alix l’ordre sec de « tendre son cul ». Je lui aspergeai l’entrefesse et, méthodiquement, lui graissai l’orifice anal. Je lui introduisis un doigt, puis deux, préparant le chemin à l’obus cuivré qu’Alix avait choisi. Le bâillon empêchait toute protestation, à part une plainte étouffée, ce que je regrettai. J’aime bien qu’ils réagissent quand je les prends ainsi !

Je fis donc une pause pour le débarrasser, ce qui eut le don de faire sourire Alix – elle connaît bien mes petites manies ! J’entrepris alors de placer le plug là où il doit être. Nestor était serré, contracté. Ce fut une lutte entre nous deux, un combat que j’étais sûre d’emporter, en définitive, mais il se défendait désespérément... Il fallait franchir l’anneau du sphincter, et ce serait gagné, mais en attendant, Nestor refusait l’intrusion. A peine s’il eut un soubresaut quand Alix menaça :

— Tu crois qu’on va devoir le fouetter pour qu’il devienne raisonnable ?

— Non, je te parie que je vais l’avoir...

J’y mettais désormais un point d’honneur. Je donnais des séries de petites secousses, puis une plus forte. J’opérai un mouvement de rotation pour faciliter l’intrusion. Cela dura, dura, plusieurs minutes, tandis que Nestor haletait et se contorsionnait.

Enfin, je l’ai « eu » ! Par surprise, profitant d’un relâchement. Je poussai un cri de joie quand l’objet pénétra en lui, et Alix m’applaudit ironiquement. Elle raillait volontiers le plaisir que je prenais à ces petits jeux.

— Naturellement, dit-elle à Nestor, tu le gardes jusqu’à notre retour. Ce sera facile à vérifier, car si tu l’enlevais, tu ne saurais pas le remettre tout seul...

— Et s’il devait aller aux toilettes ? fis-je, l’air faussement candide, connaissant la réponse, mais pour le plaisir d’entendre Alix la sortir à Nestor.

— Eh bien, il se retiendra !

Notre soumis ne trouva pas ça drôle, apparemment, car il ne partagea pas nos rires.

— Dans le cas contraire, précisa Alix d’un ton glacial, il recevrait trente coups de fouet bien appliqués à notre retour. Et je ne plaisante pas.

Nous rentrâmes tard de notre dîner, éméchées et trop fatiguées pour une tournée d’inspection. Nestor s’était démené pour nous satisfaire. Tout était en ordre et d’une propreté impeccable. Alix ne put même pas lui faire le coup du cheveu dans la baignoire – un de ses prétextes favoris pour infliger le fouet au soumis coupable.

Elle l’autorisa à retirer son plug et à prendre ses dispositions pour la nuit. Où allait-il dormir ? Partant du principe qu’il est toujours divertissant d’effrayer un esclave, nous lui avons d’abord laissé entendre qu’il pourrait être mis « au frigo » pour toute la nuit. La tête qu’il fit ! Impayable...

En réalité, tout était prévu. Alix disposait d’une chambre de bonne, au septième sans ascenseur. Un matelas posé sur le sol et une couverture pour tout ameublement. Nestor se vit confier les clés et reçut la permission de s’habiller succinctement pour y monter – au cas où il croiserait une jeune fille prude dans l’escalier de service ! Il emporta également un téléphone mobile, grâce auquel nous pourrions lui donner des ordres, éventuellement au milieu de la nuit.

« Nous commençâmes par un 69... »

Dès qu’il eut disparu, nous nous couchâmes. Nous n’avions pas la force de faire l’amour. A peine si, avant de sombrer dans le sommeil, Alix put me donner quelques précisions sur ce qu’elle avait prévu pour le lendemain dimanche, que nous devions passer dans sa maison de campagne.

— Je n’ai pas eu le temps de te le dire, j’ai invité une fille.

— Une fille ? Qui ça ?

— Une étudiante. Tu sais, ça fait déjà quelque temps que j’ai scrupule à profiter de toi. Il y a une telle demande des soumis, actuellement, je suis obligée de multiplier les séances. Toi, tu es une assistante formidable, motivée, mais tu as aussi d’autres choses à faire. D’un autre côté, les soumis sont très friands de ce genre de duo, la Maîtresse et son assistante. Surtout si celle-ci est jeune et sexy...

— C’est ça, dis-moi tout de suite que je suis vieille et moche !

— Tais-toi ! Tu les vaux toutes... Et je ne te dis pas que je n’aurais plus besoin de toi. Je songe seulement à prendre une gamine, une étudiante que je pourrais rémunérer, ce qui te laisserait plus de temps libre. Sans compter qu’on pourrait faire des trucs en trio, j’ai aussi des demandes pour ça...

— Hum ! Et comment l’as-tu recrutée, celle-là ?

— Bah, je me suis contentée de faire les petites annonces sur le Net. C’est bourré d’étudiantes qui cherchent des p’tits boulots pour se faire de l’argent de poche. Il y en a même qui font la pute, il suffit de lire entre les lignes. Celle que j’ai repérée, c’était « Jeune fille sympathique et sans préjugés recherche activité bien rémunérée pour payer ses études ».

— C’est lapidaire !

— Tout est dans le « sans préjugés ». Bref, je lui ai téléphoné, on s’est parlé, je lui ai dit de quoi il s’agissait. Elle n’a pas semblé si étonnée que ça !

— Ben voyons ! C’est plein de jeunes filles prêtes à fouetter des mecs pour se faire du blé, ça court les rues...

— Plus que tu ne crois. D’ailleurs, c’est tout bénéfice pour elles. Regarde Ludivine...

— Et elle s’appelle Ludivine. Il ne manquait plus que ça...

— Arrête, t’es pénible. Je suis persuadée que Ludivine était prête à coucher pour du fric. Moi, je lui propose un truc où il n’y aura rien de sexuel puisque les soumis n’auront pas le droit de la toucher. Elle sera même vénérée comme une déesse, alors !

Je me suis endormie au milieu du panégyrique qu’Alix était en train de me faire du recrutement des étudiantes pour le dressage des soumis.

Le lendemain, je somnolais encore quand ma compagne saisit son téléphone pour appeler Nestor, lui notifiant qu’il devait être en bas dans les cinq minutes, afin de nous préparer le petit déjeuner et nous l’apporter au lit. Difficile d’être dans les temps ! Nestor eut deux ou trois minutes de retard, ce qui suffit à Alix pour juger qu’il « en prenait à son aise » et que « ça n’allait pas se passer comme ça ».

Quand il se présenta devant nous, son plateau à la main, elle se plaignit d’avoir dû « attendre le bon plaisir de Monsieur Nestor ». Adossée contre son oreiller, la poitrine à l’air (logique, puisque nous dormons nues), elle semonça notre soumis et lui annonça que sa conduite serait sanctionnée. Je me mis dans la même position. Après tout, Nestor avait déjà eu l’occasion de voir mes seins ! Et de toute façon, le pauvre baissait piteusement les yeux.

Alix lui ordonna de s’agenouiller et de rester là, au cas où nous aurions besoin de lui. Ce « besoin » pouvant aussi bien être une confiture oubliée qu’un cunnilingus matinal, histoire de se mettre en forme. Je déclinai cette suggestion d’Alix, qui déclara qu’elle-même n’en avait pas envie.

Au bout d’un moment, elle envoya Nestor faire couler notre bain.

— Il faudra songer à le repluguer ! fit-elle.

— A ton tour, répliquai-je mollement, ayant envie de paresser au lit.

— Bon, OK, j’y vais. Tu vas voir, avec moi ça ne va pas traîner des heures.

De loin, je l’entendis rudoyer Nestor, quelques gémissements puis un cri aigu de celui-ci. Elle y était allée sans ménagement, c’était certain.

En guise de sanction pour son retard, elle décida qu’on le suspendrait au frigo pendant que nous ferions trempette dans la mousse tiède... Sans pinces cependant : il fallait qu’il soit en forme pour cette journée campagnarde.

— On ne va pas s’éterniser, j’ai donné rendez-vous à Ludivine à dix heures. Et on a plein de trucs à préparer, puis à mettre dans la voiture.

Ce qui devait arriver arriva. On sonna à la porte alors que nous étions en plein câlin. Je bondis hors de la baignoire, enfilai un peignoir.

— C’est malin ! On a un serviteur, mais il est hors service !

J’arrivai dégoulinante dans l’entrée, et introduisis Ludivine. La recrue d’Alix était en jean, tee-shirt, blouson et tennis. Une fille assez ordinaire, au premier abord. Taille moyenne, cheveux châtains presque courts, silhouette élancée, yeux noirs et maquillage charbonneux – la seule note un peu « gothique » de son look. Nous aurions tout le temps, ensuite, d’être épatées par elle.

En attendant qu’Alix nous rejoigne, je lui offris du café. J’avais l’air fin, comme hôtesse, dans mon peignoir-éponge.

— Tu as quel âge ?

— Dix-neuf ans, Madame.

— Tu peux te dispenser du « Madame ». Tu es étudiante en quoi ?

— En marketing.

J’avais imaginé une blonde à lunettes, étudiante en lettres, j’étais loin du compte.

— Sais-tu pourquoi tu es ici, Ludivine ?

— D’après ce que m’a dit la dame au téléphone, c’est pour un trip BDSM, non ?

— Et tu sais ce que ça veut dire ? Tu as déjà pratiqué ?

— Pas trop, mais ça doit pas être bien compliqué, non ? A partir du moment où c’est des masos.

— Maso et soumis, ce n’est pas exactement la même chose. Et toi, tu es sadique ?

— Pas vraiment (rires), encore que j’ai eu un copain qui m’appelait « Cruella » !

— Ah bon !

— J’ai mon caractère et j’ai toujours aimé avoir du pouvoir sur les mecs.

— Voici Alix...

Ma belle amie s’était habillée et maquillée à la vitesse grand V, elle était magnifique.

— Ludivine ?

— Bonjour, Madame.

Décidément, cette petite était bien élevée. Alix la fit asseoir, et me demanda comme une faveur d’aller chercher « notre homme », insistant pour qu’il soit « présentable ». Je compris à demi-mot que Nestor devait s’habiller pour être montré à la jeune personne. Pas question de brusquer celle-ci en lui amenant, cinq minutes après son arrivée, un vieil esclave à poil !

J’allai donc détacher mon ex, qui soupira à fendre l’âme quand il put enfin baisser les bras. Après avoir vérifié qu’il avait toujours le plug entre les fesses, je lui ordonnai de se vêtir. Il me revint alors une bouffée de notre passé.

— Ça va, ce n’est pas trop dur ? lui demandai-je, compatissante.

— Oh non, Maîtresse, répondit Nestor, avec ce mélange de fierté et de servilité que les soumis se croient obligés de manifester pour démontrer qu’ils savent surmonter les épreuves qu’on leur inflige.

— Réjouis-toi, tu vas avoir une troisième dame à servir, aujourd’hui. Trois pour toi tout seul, n’es-tu pas gâté ?

— Oh si, Maîtresse.

Bon, il était présentable. Je lui passai un collier autour du cou – Ludivine n’était pas une oie blanche, elle pouvait voir ça sans en être traumatisée – et c’est ainsi, le tenant en laisse, que je le tirai au salon pour le présenter à sa nouvelle Maîtresse.

LUDIVINE

Salut, je suis Ludivine Z. Je dis toujours que je suis étudiante en marketing, ça la fout bien. En fait, ce que j’étudie, c’est plutôt les hommes. Je n’ai que dix-neuf ans, mais je crois que je commence à bien connaître la question.

L’essentiel, avec les mecs, c’est qu’ils me soient utiles. Je couche avec ceux qui me plaisent, en accordant la préférence à ceux qui me rapportent. Il faut bien vivre. Mes parents, n’en parlons pas. J’ai réussi très vite à me passer d’eux. A dix-sept ans, je passais toutes mes nuits en boîte. J’ai rencontré de drôles de spécimens ! Je me suis fait quelques pères de famille... Ils se refilaient le tuyau, comme quoi on pouvait m’avoir si on y mettait le prix.

Non, rien à voir avec la prostitution ! Je n’en ai jamais fait un métier, c’est l’occasion qui faisait la larronne (et la luronne). D’abord, je ne leur demandais rien. Je me contentais de les allumer. Quand ils devenaient pressants, je leur faisais comprendre que j’avais des besoins. Un nouveau manteau, une paire de chaussures dernier cri... « Tiens, tu t’achèteras ce que tu voudras » : la plupart préféraient s’en tirer ainsi, en me filant une enveloppe. Je protestais pour la forme et j’empochais.

En amour, j’aime tout et j’ai tout fait. J’ai même baisé avec un couple (« Chérie, ma femme a tellement envie de faire cette expérience »). Moi aussi, c’est la première fois que j’ai léché un minou, pendant que lui regardait et filmait avec son numérique.

Le BDSM ? Inévitablement, il y avait ceux qui voulaient me donner la fessée. Plus rarement, ceux qui voulaient que je la leur donne. Une nuit, j’étais chez un avocat connu, qui a sorti un martinet. Il voulait être « puni ». Je lui en ai donné pour son argent.

Je ne suis pas bégueule. La sodo, je connais, ça ne me déplaît pas de me faire enculer. Surtout que la plupart de ceux qui sont friands de l’anus se croient obligés de doubler la mise. Je joue l’innocente, la vierge du petit trou (« Oh non ! Qu’est-ce que tu fais là ? »), pour leur donner l’illusion d’avoir emporté le morceau. Je pleure, même. Ça les flatte.

Par contre, longtemps je ne me suis pas vue m’occuper ainsi des soumis. Ceux qui se font fouetter auraient voulu en plus que je les sodomise. Je trouvais ça trop dégoûtant. Et puis il y a eu cette rencontre avec Alix et Christine.

J’en avais soupé des night-clubs. De temps en temps, pour faire bouillir la marmite, je mettais une annonce sur un site gratos d’Internet. Attention, je ne me présentais pas comme escort, plutôt comme une étudiante dans le besoin. J’avais des flopées de réponses et je triais.

C’est ainsi que je suis entrée en contact avec Alix. Une femme étonnante. Peintre, lesbienne et dominatrice de haut vol. Elle m’a dit qu’elle cherchait une assistante, ça plaît toujours aux amateurs, et mon âge lui convenait. Je lui avouai que j’avais très peu d’expérience en ce domaine. Qu’à cela ne tienne ! Elle m’invitait à la campagne le dimanche suivant, elle ferait mon « apprentissage ».

— Vous verrez, ça n’a rien de compliqué. Du moment que vous êtes motivée !

La nuit précédente, j’ai dormi seule, pour être en forme, et je me suis levée tôt pour être à l’heure au rendez-vous. Beau quartier, immeuble cossu, à dix heures tapantes je sonne chez Madame Alix !

Je me serais trompée ? Ça ne répond pas. Je poireaute, et bientôt, la porte s’ouvre sur une blonde en peignoir, toute mouillée. C’est bien ici ? « Oui, Alix s’excuse, elle arrive. » La blonde, c’est Christine. Je ne mettrai pas longtemps à comprendre qu’elle est à la colle avec la patronne. Les gouines, j’ai rien contre. Comme je le disais, j’ai déjà goûté à la chatte dans une de mes frasques chez les bourgeois. Alix et Christine, c’est autre chose, un couple d’enfer. Elles n’arrêtent pas de se peloter et de se rouler des pelles, même devant le monde.

D’emblée, Christine a l’air soupçonneuse. Je ne suis pas sûre qu’elle apprécie ma présence. Mais elle n’en laisse rien paraître, surtout quand Alix surgit. Impressionnante, Alix. Tout de suite, elle passe au tutoiement. Tandis que Christine va chercher « leur homme », elle me met au parfum. Ce type est un « esclave » qu’elles ont la charge de « dresser » pendant le week-end. Pour moi, ce serait une excellente initiation. Comme un cobaye pour m’exercer !

— Pour lui, tu seras une déesse ! Sois hautaine, inaccessible, exigeante, méprisante. Et si tu en as envie, sois cruelle.

Le mec est arrivé, tenu en laisse par Christine. Je n’avais jamais vu un truc pareil, mais je fis bien sûr comme si c’était tout naturel. Il était plus vieux que j’aurais cru, j’ai eu l’impression de voir mon père.

— Tu salues Maîtresse Ludivine ! fit Christine en tirant d’un coup sec sur la laisse.

Et là, le truc extraordinaire ! Il se met à genoux, il me baise les pieds. Je me sentais bizarre dans mes tennis.

— Tu as raison, enchaîna Alix. Puisque nous sommes trois, et pour éviter les confusions, ce sera Maîtresse Christine, Maîtresse Ludivine et Maîtresse Alix. C’est clair, esclave ?

— Très clair, Maîtresse Alix.

— Tu vois, ma petite Ludivine, il ne va pas se relever si tu ne lui dis pas de le faire, il est bien éduqué. Disons qu’il commence à l’être. Mais on peut s’y mettre tout de suite... Gifle-le !

— Mais pourquoi ?

— Peu importe, tu juges peut-être qu’il ne t’a pas saluée assez respectueusement. Allez, vas-y.

Ça commençait très fort. Il m’est arrivé de foutre une claque à un mec qui me pelotait sans que je le veuille, comme ça, dans le feu de l’action, mais là, ce vieux à genoux, qui pourrait être mon père. Difficile, mais il ne fallait pas décevoir Alix. Je le gratifiai d’un aller et retour qui le fit vaciller.

— Merci, Maîtresse Ludivine.

— Tu vois, reprit Alix, il est bien élevé, parce que s’il oublie de remercier, il sait que tu peux remettre ça aussi sec.

— C’est quand même étonnant de remercier pour ça, fis-je en rigolant à moitié.

— Détrompe-toi, il te remercie de l’attention que tu lui portes, du temps que tu lui consacres, de la peine que tu prends pour le dresser.

— Bon, moi, je vais m’habiller, et tu vas m’aider... dit Christine en emmenant l’esclave par sa laisse.

Alix en profita pour me mettre au parfum. Nestor (c’était son nom de valet) était l’ancien mari de Christine, et présentement l’esclave de leur fille, étudiante comme moi (!), mais en lettres. Ce week-end, c’était pour son entraînement. Et le mien, du même coup.

— Elle était pas mal, ta paire de claques, ajouta-t-elle en posant la main sur mon genou. Je pense que tu as des dispositions. Tu as déjà fouetté un mec ?

Je lui parlai des fessées, qui la firent sourire, et des jeux de martinet.

— Des amusements de petite fille. Je t’apprendrai des choses plus sérieuses.

— Très bien, je ferai mon possible pour vous satisfaire.

— Et arrête de me vouvoyer, sinon c’est toi qui la prendras, la fessée !

Moi qui m’étais fait du souci avant de commencer... L’ambiance était bonne ! Quand Christine reparut, elle était habillée, et suivie de l’esclave chargé comme un mulet de quatre ou cinq gros sacs.

— Attends ! On a oublié le caméscope, s’écria Alix.

— Il va devoir faire deux voyages, nota Christine.

— Je peux le prendre, moi ! fis-je en tendant la main. Ça nous fera gagner du temps.

Alix ne l’entendait pas de cette oreille :

— Il n’y a pas de raison, Ludivine. Quand on a un porteur, c’est à lui de porter. Ouvre la bouche, toi !

Elle suspendit la sangle de l’appareil à la mâchoire de Nestor, lui fit refermer et le prévint « gentiment » :

— Tu sais ce qui t’attend si tu laisses tomber quoi que ce soit.

Le rire de Christine, auquel s’ajouta le mien, souligna l’aspect comique de la situation. On aurait bien dit, en effet, un personnage de film burlesque et (forcément...) muet !

Bras ballants ou mains dans les poches, nous suivîmes notre portefaix surchargé jusqu’à l’ascenseur qui nous conduisit au sous-sol, dans le parking.

Le coffre de la Porsche était presque plein, ce qui suscita ce constat d’Alix :

— Dommage ! On aurait pu te faire voyager dans le coffre, esclave.

Alix conduisant sa voiture, elle me fit prendre place à côté d’elle, tandis que Christine s’installait à l’arrière avec son ex-mari. Les deux amies échangeaient des propos, qu’elles jugeaient cocasses...

— Tu te souviens, ce soumis qu’on a fait voyager dans le coffre ?

— Très bien ! En plus, à poil.

— Of course... c’était un réfractaire, il a fallu mettre le paquet pour le dresser.

— On y a réussi, non ? Quand on l’a rendu à sa copine, il était doux comme un agneau.

— Avec la peau bien zébrée ! On aurait dit un tableau abstrait.

J’observais le dénommé Nestor du coin de l’œil. Humble à souhait, ne pipant mot. Si j’avais bien compris, il s’agissait de le dresser, tout en me testant, moi. Je n’avais pas intérêt à être « molle ».

— Tu vois, Ludivine, me dit Christine comme si elle avait lu dans mes pensées, ma fille a encore des blocages avec Nestor. Il faut qu’elle s’en débarrasse, et pour cela, ton expérience lui sera très utile, puisque vous avez à peu près le même âge.

Nous arrivâmes vers midi à la maison de campagne d’Alix. Même cérémonial qu’au départ : le soumis fut chargé comme un bourricot, puis Christine se chargea de lui pendant qu’Alix me prenait à part en me confiant quelques accessoires. L’indispensable cravache, un collier, des menottes, une laisse et un lacet de cuir avec un nœud coulant.

— C’est en forgeant qu’on devient forgeron, donc c’est en dominant... On va te confier Nestor tout de suite, pour voir comment tu te débrouilles.

— Déjà ? Mais je ne saurai pas, et je suis justement ici pour apprendre.

— Je suis sûre que tu es douée. Je te donnerai les grandes lignes. D’abord, tu le fais foutre à poil. Il restera comme ça toute la journée... un couple de voisins pourraient l’apercevoir si on l’envoie dans le parc, mais tant mieux : risquer d’être vu mettra du piquant. C’est toujours un bon truc de le tenir en laisse. Soit par le cou, soit par le sexe. On peut fixer la laisse soit à son collier, soit à ce lacet que tu lui attacheras à la base de la verge en le lui passant autour des bourses. Enfin, cette petite cravache, je n’ai pas besoin de te dire... Parfois, la menace suffit. Les vrais soumis, il suffit que tu l’aies en main pour qu’ils aient une érection. Ensuite, si tu as une cravache, c’est pour t’en servir. Le plus souvent sur les fesses, mais aussi le dos, le torse, le ventre, les cuisses. Tu improvises ! Mais ne frappe pas n’importe comment. Des coups secs, précis, bien claquants. Et n’aie pas peur de leur faire mal. Il est indispensable qu’ils te craignent...

« Je n’étais jamais entrée aussi profondément à l’intérieur d’un mec. »

Christine s’approchait suivie de Nestor, à qui elle désigna mes pieds. Docilement, le quinquagénaire se prosterna pour me lécher les tennis. Je m’efforçai de prendre une voix autoritaire.

— Déshabille-toi, esclave !

— Bien, Maîtresse Ludivine.

— Top top top ! interrompit Alix. Plus ferme, Ludivine. Pourquoi ne pas lui demander « s’il te plaît », pendant que tu y es. Recommence.

— Mets-toi tout nu, esclave ! Et plus vite que ça !

— C’est mieux, mais ne te relâche pas.

— Dépêche-toi ! Plus vite que ça ! Tu veux goûter à ma cravache ?

— Oui, pas mal, tourne autour de lui, qu’il ne sache pas ce qui va lui tomber dessus.

Nestor se démenait, et en très peu de temps, il fut à poil. Je pris alors une initiative et lui assenai un coup de cravache sur la croupe.

— Pourquoi le frapper ? fit Alix.

— Parce que j’en ai eu envie.

— Bonne réponse ! approuva Christine.

— Je suis d’accord. Continue, Ludivine.

Première chose, lui passer le collier. Pour cela je le fis mettre à genoux, quitte à le faire relever pour lui nouer le lacet aux parties génitales. Bien obligée de manipuler celles-ci pour faire passer le lacet. Drôle d’impression, surtout que Nestor se mit illico à bander.

Alix était intéressée et curieuse. Comment allais-je réagir ? J’hésitais entre un très sec « Qui t’a permis de bander, esclave ? » et une parfaite indifférence apparente. J’optai pour cette deuxième solution, et il y eut un murmure approbateur de Christine. Faire comme si de rien n’était, comme si ça n’avait aucune importance. Et de fait, ça n’en avait aucune. Ce n’était qu’un signal, qui confirmait la plénitude de sa soumission. C’est comme un chien qui remue la queue : il est heureux d’être soumis à son maître.

— Il est toujours garni ? questionna Alix.

— Entre les fesses ! précisa Christine devant mon air ahuri.

Je n’allais pas y mettre la main ! Je fis passer le bout de ma cravache dans la raie culière de l’esclave : il était, en effet, « garni », comme disait Alix. Il avait un truc métallique dans l’anus. J’allais vite apprendre qu’on appelait ça un « plug ».

Que faire maintenant ? Lui ordonner de me lécher les pieds, par exemple. D’abord, lui faire ôter mes tennis – j’ai bien aimé le bisou qu’il déposa alors sur chacun de mes pieds nus. Et ensuite, lui rendre la tâche plus ardue en le menottant dans le dos.

— Tourne-toi !

Je n’allais pas faire l’effort de lui tourner autour, c’était à lui de se mettre à ma disposition. Je sentais que ma façon de faire était appréciée de mes « collègues ». L’inconfort de Nestor, contraint de se tortiller en se prosternant pour me lécher les pieds, avait quelque chose de comique. Je lui octroyai un coup de cravache en travers des omoplates, avec un « Mieux que ça ! » d’une totale mauvaise foi, car le pauvre s’appliquait de son mieux, tirant la langue, n’oubliant pas un centimètre carré de peau...

Au bout d’un moment, j’en ai eu marre. Je le repoussai du pied et, prise d’une intuition, posai le pied sur sa nuque, appuyai... C’était drôle de le voir céder à ma pression en grimaçant.

Cependant Alix chuchota quelque chose à l’oreille de Christine, qui nous quitta et revint avec un nécessaire de toilette dont le contenu retint leur attention. « Celui-ci ? Non, celui-là ? » Quand elles furent décidées, elles me tendirent un plug bien brillant.

— Il est temps de le faire passer à la dimension supérieure, m’expliqua Alix, et de remplacer son petit plug par celui-ci. Tu te sens de le faire ?

La question était de pure forme. Ce n’est pas que je fusse enthousiasmée à l’idée de lui changer sa garniture anale, mais si j’avais refusé, j’aurais du même coup mis en péril l’emploi d’assistante auquel je postulais...

C’est aussi la beauté de la gynarchie : une gamine de dix-neuf ans a tout pouvoir sur un soumis qui pourrait être son père par le simple fait qu’elle est femme et qu’il n’est qu’une créature mâle. La tâche me fut facilitée par Christine, qui avait eu la délicatesse de me préparer des gants de latex très fins, comme ceux qu’utilisent les chirurgiens.

Je le fis mettre à quatre pattes en se cambrant, et je lui fis expulser le plug qui était en lui depuis le matin. Christine me passa un tube de gel. Il ne s’agissait pas de l’économiser. Nestor s’ouvrit à mes doigts abondamment lubrifiés. Si j’avais parfois taquiné mes fiancés par leur petit orifice (ils aiment bien ça, en général), je n’étais jamais entrée aussi profondément, ni aussi vigoureusement à l’intérieur d’un mec. Lui, il haletait. Les filles m’encourageaient :

— Vas-y, il en raffole !

Etant donné les gémissements de Nestor, leurs remarques étaient évidemment ironiques. Je ne suis pas une grande spécialiste de la sodomie, mais assez pour savoir que pour emporter le morceau, il faut que le sphincter se relâche, bref que le sujet « accepte » l’intrusion étrangère dans ses entrailles. Ce n’était pas (encore) le cas de Nestor. Le bougre résistait !

Il y allait de ma réputation... Je le fouaillais donc sans pitié. De l’autre main, je lui attrapai les couilles par-derrière et les lui serrai, pour bien lui montrer qui était la Maîtresse. J’allais jusqu’à user de la menace :

— Tu vas te laisser faire, soumis ? Ou bien faut-il te cravacher ?

— J’essaie, Maîtresse Ludivine, je vous le jure !

Il essayait ? Qu’aurait-ce été, sinon ? Petit à petit, je me prenais au jeu. Je voulais être engagée par Alix. Alors, il devait céder. La colère m’envahissait : j’attrapai la cravache et lui en donnai une bonne volée, sauvagement.

Un sifflement d’Alix... Estimait-elle que j’exagérais ? Ou bien était-elle épatée ? En tout cas, j’interpellai ma « victime »...

— J’espère que tu as compris, maintenant.

Je ne dis pas que le plug entra comme dans du beurre, non. Mais je sus l’introduire et l’arrimer. On fit mettre Nestor debout, puis Alix et Christine, successivement, vinrent « vérifier » qu’il était correctement plugué.

Après quoi, on l’envoya à la cuisine pour la préparation du déjeuner.

— C’est un bon début, concéda Alix. Tu sais leur parler, tu sais te faire respecter. Pour une fille de ton âge, c’est rare. Un bon point, donc. Mais il y a d’autres étapes à franchir, nous verrons ça cet après-midi. Je vais me reposer ; pendant ce temps, Christine va te faire faire le tour du domaine.

— Mais... Ne faut-il pas le surveiller ? fis-je en désignant la cuisine.

— Ne t’en fais pas, je m’en charge, je jetterai un coup d’œil de temps en temps.

Le parc était bien agréable, et j’en profitai pour converser avec Christine. J’étais réellement intriguée, je l’avoue, par sa relation avec son ex, désormais Nestor. Lui était-il soumis quand ils étaient mariés ? Oui et non, me révéla Christine. Elle le dominait naturellement, instinctivement, comme bien des femmes dominent leur époux, faisant de la D/S sans le savoir, comme Monsieur Jourdain de la prose ! Mais c’est Alix qui lui avait fait découvrir le dressage, et tous les trucs pour tenir les mecs soumis. En riant, elle m’avoua qu’autrefois, elle n’aurait jamais songé à pluguer son mari, par exemple.

— C’est plutôt l’inverse. C’est lui qui m’a sodomisée, pas très souvent, car je n’ai jamais aimé ça. Je me réjouis de lui rendre tout à l’heure la monnaie de sa pièce...

— Comment ça ? Tu vas encore lui changer son plug ?

— Non, on va passer aux choses sérieuses : le gode-ceinture, ma belle ! Je parie que tu ne t’es jamais équipée ainsi. Tu pourras participer aux réjouissances. Alix apprécierait certainement !

Ah, Alix ! Je me laissai aller à dire mon admiration pour une telle Maîtresse... De son côté, Christine me fit quelques confidences sur leur histoire.

— Je n’ai pas intérêt à être jalouse. Alix adore séduire, et je suis bien obligée de fermer les yeux. D’ailleurs, elle ne me « trompe » pas, elle me dit tout. Parfois, elle voudrait faire des trucs à trois, mais je m’y refuse. Dans un couple, il y en a toujours une qui domine, et c’est elle ! Si je faisais la même chose, elle me quitterait. Elle exige de moi une « fidélité » rigoureuse. Je ne la blâme pas, je l’aime trop...

— Et tu crois qu’elle va m’engager comme assistante ?

— Jusqu’ici, tu te débrouilles bien. On a l’impression que tu as fait ça toute ta vie. Ta façon de lui parler... Tu as vu comme ça le fait bander, le Nestor ?

Je n’étais pas sûre de moi, mais la confiance que me témoignait Christine me rassurait. Devenir une « dominatrice », c’était loin de mes préoccupations, la veille encore. Mais je commençais à trouver ça fascinant. Petite fille déjà, j’aimais prendre le pas sur les garçons – commander.

— L’essentiel, conclut Christine alors que nous rentrions vers la villa, c’est que tu y prennes plaisir. Tout à l’heure, j’ai l’impression que ça t’a plu de te faire lécher les pieds ?

— J’ai adoré. Et pour une première fois, c’est réussi, c’est un bon lécheur, ton ex ! Ça m’a donné des frissons partout.

— Je n’ai pas assez profité de lui quand nous étions mariés. Maintenant, c’est Louise qui va prendre son pied. Avoir un esclave à son âge, c’est génial...

Le déjeuner était impeccable, malgré le peu de temps qu’Alix avait laissé à notre maître queux (rigolo de donner le titre de maître à un serf !), qui nous le servit évidemment dans le plus simple appareil. Un excellent bourgogne aidant, nous étions toutes trois portées à une plaisante torpeur.

Alix se leva et, me caressant la nuque :

— J’irai faire une petite sieste, moi ! Tu m’accompagnes, ma belle ?

Diable ! C’est à moi que ce discours inattendu s’adressait. Je jetai un coup d’œil interrogatif à Christine, qui ne sembla pas réagir. Alix en profita pour réitérer sa question, tout en me rassurant quant à Christine qui « avait des trucs à faire », ne serait-ce que s’occuper de surveiller Nestor, en précisant qu’il avait la permission de déjeuner en finissant nos restes, à condition d’avoir auparavant tout rangé et lancé le lave-vaisselle.

Christine marmonna une vague approbation, et nous montâmes au premier étage. Il y avait une grande chambre et une petite, mais Alix souhaitait que je fasse cette sieste « avec elle » sur le plus grand lit.

A peine le temps de me retourner, de jeter un œil à la fenêtre, et déjà Alix était à moitié déshabillée, en train de dégrafer son soutien-gorge et de baisser son string.

— Tu ne te mets pas nue ? C’est plus sympa pour faire la sieste...

Ce conseil bienveillant était dans sa bouche un ordre. Alix me contempla attentivement pendant que j’ôtais mes vêtements. Puis je m’allongeai à côté d’elle.

— T’as de beaux seins, tu sais !

Tant qu’à rester dans les répliques de films, je lui aurais bien répondu « Embrasse-les ! », mais j’étais paralysée et c’est elle qui s’enquit :

— Je peux les embrasser ?

Et, sans attendre de réponse, joignit le geste à la parole.

— Allons, décontracte-toi, je ne vais pas te manger.

Elle s’occupa de ma poitrine avec une science raffinée de la caresse buccale, butinant les mamelons et pourléchant leurs alentours avant de les sucer avec ferveur, ravie de constater qu’ils avaient durci. Un quart d’heure de plaisir intense ! Certes, j’avais déjà couché avec une femme, mais ça n’avait rien à voir.

Je me trouvais un peu nouille entre les bras d’Alix, mais celle-ci avait l’air d’aimer ça, comme ces machos qui n’aiment rien tant que la gaucherie des pucelles qu’ils s’emploient à pervertir... J’ai apprécié que, lors de cette fameuse « sieste », Alix évite encore les contacts génitaux ou bucco-génitaux. Sans doute ne l’aurais-je pas empêchée de me lécher le clito, si elle l’avait désiré. Mais j’avoue que j’aurais eu du mal à lui rendre la pareille. Ses mains me caressèrent partout ailleurs, et surtout, elle passa son temps à me rouler des pelles d’enfer.

Je commençais à comprendre la passion que Christine éprouvait pour cette femme. Je crus d’ailleurs devoir m’ouvrir à elle de mes scrupules.

— Mais... Christine ?

— Oui, tu veux qu’elle nous rejoigne ?

— Oh non, excuse-moi, je préfère pas.

— Alors, ne te fais pas de souci. Nous formons un couple libre. Et puis, nous faisons la sieste, rien de plus. Je ne suis pas amoureuse de toi. J’aime bien me faire une jeune fille de temps en temps, mais ça ne va pas plus loin, rassure-toi. Tu vois, je n’ai même pas touché ton petit minou... dit-elle en y mettant cependant un doigt.

Alix était irrésistible. N’empêche qu’elle tint parole et que, l’une dans les bras de l’autre, nous sombrâmes dans une douce somnolence.

Une petite heure plus tard, elle m’en tira et je m’ébrouai comme un jeune chat.

— Allez, on a du boulot !

— Vous venez, les filles ?

C’était Christine qui, entrant dans la chambre, put constater que j’étais encore nue, mais n’y accorda aucune attention. Elle avait « préparé » Nestor en l’attachant, jambes écartées et bras en croix, dans l’embrasure de la séparation entre le salon et la salle à manger. De chaque côté, une série d’anneaux qu’on aurait pu croire destinés à passer les cordons de rideaux ou de tentures étaient disposés. Très pratique pour « écarteler » de façon spectaculaire un esclave qu’on veut supplicier.

Nestor, à ma connaissance, n’avait pas commis de faute, mais il allait servir de cobaye.

— Tu es d’accord, Nestor ? lui avait ironiquement demandé Alix.

Comme s’il pouvait répondre par la négative ! Quoi qu’il en soit, Alix et Christine l’avaient prévenu : les traitements qu’il allait subir aujourd’hui n’étaient rien auprès de ceux qui lui seraient infligés une prochaine fois si, d’aventure, sa Maîtresse Louise n’était pas satisfaite de lui.

— Le bullwhip, par exemple. Aujourd’hui, je vais faire une simple démonstration pour Maîtresse Ludivine. Mais si tu reviens ici pour être puni, je l’utiliserai pour t’écorcher tout vif, tu entends ?

— Oui, Maîtresse Alix.

— Viens voir, Ludivine. A Paris, on n’a pas la place, alors on ne s’en sert pas, même si on a un soumis bien maso.

Ce fouet était vraiment très long. Alix traça un long arc de cercle, et la mèche du fouet alla frapper Nestor dans le dos.

— Tu veux essayer ?

J’ai essayé, mais je fus lamentable. Ce genre de fouet nécessite un entraînement, ce qui fut une chance pour Nestor, que je n’atteignis pas une seule fois.

— Bon, m’arrêta Alix. La prochaine fois, nous ferons un entraînement en extérieur, avec un simulacre. Maintenant, un petit test : es-tu prête à faire souffrir le cobaye ?

— Mais... pourquoi ? Qu’a-t-il fait ?

— Ne t’occupe pas de ça. Tu n’es qu’assistante, Ludivine, tu n’as pas à le savoir. Voyons si tu connais les points sensibles...

Je m’approchai de l’esclave suspendu. Les points sensibles ? Je lui attrapai les tétons, que je pinçai et tordis en les faisant tourner dans les deux sens. Nestor se mit à gémir. J’eus le réflexe de le gifler.

— Tu te tais ou je te bâillonne ?

— Pas mal, approuva Alix. Mais encore ?

Je n’ai pas les ongles très longs, n’empêche... Je lui griffai systématiquement le torse et le ventre. Nestor ayant le teint pâle, j’eus le plaisir de voir apparaître des marques rougeâtres, témoins de mes circonvolutions.

Que faire d’autre ? Ah oui, les couilles. L’endroit le plus sensible chez les mecs.

— Je peux repasser les gants ?

— C’est même conseillé. S’ils sentent le contact de tes mains, ça risque de leur faire plus plaisir qu’autre chose.

Gantée, je saisis Nestor par le scrotum et me mis à l’écraser méthodiquement, ce qui le fit crier de douleur.

— Je t’avais prévenu, esclave !

Christine, prévoyante, avait préparé le bâillon-boule, que je lui enfournai dans la bouche.

— Et son cul est toujours bien bouché ?

Je me livrai aussitôt à un petit contrôle, remuant le plug qu’il avait dans le fondement.

— Bon, détache-le. Il va maintenant faire dix fois le tour du parc, au pas de gymnastique.

— Comme ça ? Ou bien on l’habille ?

— Souviens-toi, ma chérie : il reste à poil pendant tout son séjour ici. Ça ne lui fera pas de mal ! Allez, prends la cravache et conduis-le sur son circuit. Et gare à lui s’il perd son plug en courant... Ah, il y a une paire de vieilles espadrilles dans le garage : ça lui évitera de revenir les pieds en sang, car il y a pas mal de cailloux pointus.

Je commençais à m’habituer à tout ça, mais, dehors, ça fait un autre effet. A la campagne, faire marcher un homme nu qui s’écorche les mollets sur les ronces du chemin, et ensuite le faire courir...

Curieux spectacle. Plutôt marrant de voir sa bite et ses couilles faire des soubresauts à chaque foulée.

— On aurait dû lui passer un string, dis-je à Alix en la rejoignant sur la terrasse.

— Pour quoi faire ? Au contraire ! Ce n’est pas sa course qui m’intéresse, c’est son humiliation. Bon, allons préparer le thé pendant qu’il court. Ensuite, on le laissera reposer – tu vois que je ne suis pas si méchante. Qu’il soit en forme pour l’épreuve suprême, comme disait une domina de mes amies...

Nous étions au salon quand Nestor reparut, l’air épuisé. Mais j’eus la présence d’esprit de l’appeler, « Viens voir ici, toi ! », de le faire retourner et pencher en avant, pour vérifier que le plug avait bien tenu. Je le fis remuer et appuyai franchement dessus pour bien l’enfoncer. Cette « vérification » eut l’heur de plaire à Christine et Alix.

Une demi-heure de repos lui fut accordée. Tout en prenant le thé préparé par Christine, nous conférâmes sur la suite des opérations. Alix gardait toujours cette « épreuve suprême » pour la fin du séjour. Ensuite, il serait temps de se préparer au départ, afin d’être rentrées à Paris avant le grand rush, et de ramener l’esclave bien dressé à sa Maîtresse.

— Ce qui va être très intéressant avec Nestor, déclara Alix, c’est qu’on va le dépuceler, si j’ai bien compris.

— Exact, confirma Christine. Ma chère fille a beau être sa Maîtresse, et il a beau se conduire en esclave obéissant, elle a des scrupules. Des scrupules que je comprends, même si à mon avis, ils sont excessifs, puisqu’ils empêchent Nestor d’être totalement son esclave.

— Enculer son père, ça doit pourtant être génial, poursuivit Alix comme si elle rêvait à voix haute. Ah, si on m’avait proposé ça à son âge...

— Ça reste un tabou, tu sais ! Ludivine, qu’en penses-tu ? Si tu devais faire ça au tien ?

Je ne savais trop quoi répondre. Pour tout dire, je n’ai jamais réfléchi à ce genre de choses. Mon père est un sacré macho, il n’a rien d’un soumis, et je ne le vois pas à la place de Nestor. A moins qu’il cache son jeu, et qu’il aille voir de temps en temps des domina professionnelles.

— Toujours est-il, reprit Christine, que c’est la raison principale de son petit séjour parmi nous. Pour une première fois, Louise aurait eu du mal à s’en charger toute seule. On va donc le déflorer pour elle, le lui « préparer ». C’est pourquoi on l’a plugué en prévision de cette petite cérémonie. Ludivine, as-tu déjà sodomisé un mec ?

— J’ai sûrement mis un doigt au cul à plus d’un, mais ce truc-là, le gode, non !

— Ce sera donc une première fois pour toi aussi, conclut Alix.

Puis, se tournant vers Christine :

— Ma chérie, on le met à table ?

— Comme d’hab !

La table du salon était massive, en chêne verni. Nestor fut requis d’y poser le torse et d’écarter les jambes au maximum, de façon que sa croupe soit bien saillante. On distinguait très bien, ainsi, sa queue et ses testicules pendant entre ses cuisses. Je m’amusai à les tripoter – rudement, je dois dire – en ajoutant à l’intention de mes amies : « Une petite envie ! » Je savais que ça leur plairait !

Alix s’était ceinte d’un gode noir et luisant. Celui de Christine était d’un rose absolument obscène. Quant à moi, pour commencer du moins (car nous n’avions que deux de ces instruments), je fus préposée au « graissage » anal de notre patient. Je le lubrifiai donc d’une dose massive de gel, ce qui était plutôt gentil de ma part : plus il y en a, plus l’introduction est aisée !

— Quand on n’a pas de gel, nota Alix, on lui fait sucer le gode comme un pédé, et il n’a pas intérêt à manquer de salive...

Christine réclama (en tant qu’ancienne conjointe du sodomisé ?) l’honneur de passer la première. Le pénis artificiel, à l’horizontale, arriva exactement à la hauteur de l’anus qu’il allait combler.

Alix me passa une cravache :

— Tu l’assaisonnes si tu juges ses couinements déplacés.

Le mot était juste. Gémissant et soupirant à fendre l’âme tant que Christine n’en était qu’à l’entrée, Nestor se mit à couiner quand, d’un coup sec, son ex-femme franchit le sphincter.

— On a eu raison de l’assouplir avec ces plugs, affirma-t-elle alors, mais il est encore serré.

— Eh bien, desserre-le ! fit Alix en riant.

Centimètre par centimètre, Christine gagnait du terrain. Elle entama un va-et-vient irrésistible... Les râles de Nestor étaient-ils signes de souffrance ou de plaisir ? « C’est pire quand c’est du plaisir, me dira Christine au retour, car dans ce cas, ce plaisir-là leur fait honte. »

En attendant, elle céda la place à Alix, qui « s’engouffra dans la brèche » et enfonça profondément son olisbos couleur d’ébène. Nestor couinait de plus belle, et pour la forme, je le gratifiai de trois coups de cravache sur les omoplates. Elle le prenait sans ménagement, lui infligeant des coups de boutoir comparables à ceux d’un étalon saillant sa femelle. Elle y ajoutait d’ailleurs des commentaires que j’ose à peine rapporter ici (des « Tu vas jouir, salope ? » et autres, vous voyez le genre).

« Le pénis artificiel arriva à la hauteur de l’anus... »

Pendant ce temps, Christine détachait son gode-ceinture et me le passait autour des hanches.

— Allez, jette-toi à l’eau ! Si tu veux ton brevet de domina, montre-nous comment tu possèdes un esclave. Défonce-le !

Ainsi « encouragée », difficile de me défiler. A peine Alix s’était-elle retirée, laissant l’anus de Nestor béant, que j’y enfonçais mon appendice factice. J’avais d’abord craint le ridicule, à imiter les mouvements d’un mâle en rut. Mais en observant Christine ou Alix, j’ai compris qu’on pouvait y adjoindre une élégance féminine. Mes nouvelles amies enculaient bel et bien cet homme soumis, mais leurs coups de reins prenaient l’allure de figures chorégraphiques. C’est cela : on aurait dit qu’elles dansaient ! Il y avait quelque chose de musical dans cette sodomie.

Aussi tâchai-je de les imiter de mon mieux. Agrippant Nestor par les hanches pour le maintenir, si ce n’est pour l’immobiliser, je remuai le bassin par petits à-coups avant d’accélérer, de plonger au plus profond.

Elles s’étaient installées sur le canapé pour m’observer et, concentrée sur ce que je faisais, je ne les avais pas dans mon champ de vision. Quand je jetai un coup d’œil, ce fut pour constater qu’Alix avait les seins à l’air et que Christine les lui caressait et les lui embrassait.

— Il ne manque qu’une chose à ces petits engins, remarquai-je, c’est l’éjaculation !

En effet, je m’étais prise au jeu, et tout en « limant » Nestor, je sentais mon excitation monter. Pas étonnant que les mâles aient une impression de triomphe quand ils nous prennent...

— Ça existe, répliqua Christine, il y en a qui ont un réservoir de liquide tiède à l’intérieur des fausses couilles. Il suffit de presser pour que ça gicle !

— Je t’en offrirai un si tu y mets toujours autant d’entrain, promit Alix.

En attendant, je m’étais retirée du rectum brûlant de Nestor, m’étais débarrassée du pénis rose bonbon, et lui avais donné l’autorisation de se reposer un peu.

— Viens avec nous ! dit Alix.

Je me rapprochai, et elle me demanda carrément de téter son sein gauche pendant que Christine s’occupait du droit.

— J’adore vos deux bouches en même temps !

Aucun doute, Alix avait une autorité naturelle, elle régnait sur nous, qui honorions passionnément ses mamelons érigés. Ce n’était pas suffisant néanmoins, elle commença à tirailler sur nos tee-shirts. « Allez, enlevez-moi tout ça. » Pour complaire à notre « patronne », il fallut les ôter, et tomber aussi le soutien-gorge.

Une fois Nestor éloigné (il eut la permission d’aller s’étendre dans la chambre du premier), commença l’orgie des poitrines. Caresses et baisers s’échangeaient en tous sens, mais je me souviens surtout de l’ardeur que mit Alix à me peloter les seins, et à me les sucer goulûment. Ensuite, elle fit sauter la boucle de mon jean, enfourna la main qui plongea jusqu’à mon sexe. Les galipettes se prolongèrent, et j’ai oublié les détails. Je me souviens en tout cas avec précision que ce soir-là, Alix me fit jouir avec sa langue, car c’était la première fois que ça m’arrivait avec une femme.

Nous étions alanguies, toutes trois enlacées sur le canapé...

— Tu devrais aller voir le soumis, Ludivine.

Ce serait, m’expliqua Alix, la dernière épreuve de mon examen de passage. Elle me laissait seule avec lui, à charge de tester son degré de soumission à la fin de cette journée, puis je devrais lui faire mon rapport. Christine, qui n’avait pas donné un signe de jalousie (mais qu’en était-il au fond d’elle-même ?), n’avait pas l’air fâchée de rester dans les bras de son amante.

J’avais tout intérêt, me dis-je en montant l’escalier, à être sévère envers Nestor. Ce serait apprécié d’Alix et, en outre, lui-même à coup sûr aimerait ça ! J’avais simplement passé mon jean et mon soutien-gorge, et je m’étais munie de la cravache dont je m’étais servie sur lui plus tôt. Précaution utile, car en ouvrant la porte, je le surpris endormi sur le lit. J’aime autant vous dire que le coup qu’il reçut ne fut pas une caresse...

— Oh, excusez-moi, Maîtresse Ludivine, fit-il en se frottant les yeux.

— Et la politesse, esclave ? Tu oublies ce que tu dois faire quand une dame entre dans la pièce ? Je suis très déçue...

Il n’avait pas oublié. Il se leva péniblement, se prosterna et me baisa les pieds. M’installant au bord du lit, je lui ordonnai de rester à genoux, mains sur la nuque.

A brûle-pourpoint, je lui demandai s’il avait bien joui quand nous l’avions pris.

— Maîtresse, je ne veux pas vous mentir... Ce n’est pas ainsi que j’ai l’habitude de...

— Qu’est-ce que ça veut dire ? On se dépense pour toi, on prend la peine de te baiser, on se fatigue, tu crois que c’est pour notre plaisir ? lui dis-je. D’ailleurs, il va falloir t’y habituer. Désormais, ta Maîtresse va te saillir régulièrement. C’est la seule jouissance à laquelle tu auras droit, alors tâche d’en profiter...

Nestor, tout pâle, restait interdit. Il se voyait déjà sodomisé par Louise, sa fille qu’il respectait comme le plus soumis des esclaves se doit de le faire.

— Elle est contente de toi, ta Maîtresse ? Tu sais la faire jouir avec ta langue ? Comment sais-tu si tu lui donnes un orgasme ?

— Elle... elle est toute chaude, elle tremble, elle arrête de parler, et parfois, elle pousse un cri...

— On va voir ça, tu vas me faire une démonstration. Dégrafe-moi, d’abord.

Je me tournai pour qu’il me débarrasse de mon soutien-gorge, puis lui fis ôter mon jean, sous lequel j’étais nue. Je m’installai confortablement sur un tas d’oreillers et ouvris les cuisses, en gardant ma cravache dans la main.

On toqua à la porte. C’était Christine.

— Excuse-moi... Eh bien, tu apprends vite, toi ! fit-elle en voyant ce que Nestor était en train de faire... Euh, tu pourras te dépêcher, s’il te plaît, Alix te fait dire qu’on doit mettre les voiles avant que le soir tombe.

— Je peux stopper tout de suite, j’ai déjà pas mal joui aujourd’hui...

— Non, vas-y, c’est toujours bon de les entraîner.

S’approchant, elle avança la main vers le cul cambré que présentait Nestor.

— Alors, toi, pas trop endolori ?

Elle lui caressait l’anus, presque compatissante. J’avais oublié que ces deux-là avaient formé un couple, qu’ils avaient dû baiser pendant des années. Elle n’allait quand même pas lui faire une feuille de rose pendant qu’il me léchait ? Non, elle continua à le taquiner du bout du doigt, puis...

— Tu t’es déjà fait lécher par un mec qu’on est en train d’enculer ?

Devant mon signe de dénégation :

— On n’a plus le temps, mais ne t’en fais pas. Tu auras tout le loisir d’expérimenter tout ça avec les « amis » d’Alix. Elle est d’accord pour te prendre. Ton essai a été concluant !

Aux anges, je savourais encore mieux la langue agile de Nestor.

Pourtant, elle n’a pas jugé ma dernière épreuve.

— Mais si, Ludivine, c’était très bien !

La voix d’Alix avait retenti. Bon sang, la coquine ! Il y avait des micros et un haut-parleur cachés dans la chambre... Alix avait suivi toute la scène.

— J’ai tout entendu. Tu ne m’en veux pas, j’espère ?

J’étais trop heureuse (et plutôt fière) pour lui en vouloir. Après un long gémissement, j’eus un orgasme.

— Debout esclave ! Et va te rhabiller... reprit Christine qui s’assit à côté de moi et me caressa doucement la cuisse.

Elle me laissa reprendre mes esprits pendant qu’au rez-de-chaussée, Alix houspillait le pauvre Nestor pour qu’il remette les bagages dans le coffre de la voiture.

— Tu n’es pas jalouse ? murmurai-je en voyant Christine si pensive.

— Je le suis forcément, mais c’est à moi de « gérer » ma jalousie. Tu n’es ni la première ni la dernière, Alix est une « don juane ». Dès que j’ai ouvert la porte hier matin, j’ai su que tu finirais dans son lit.

— Toi aussi, tu as fait l’amour avec moi.

— Alix y tient. Elle dit que c’est le seul moyen de juguler ma jalousie. Ce n’est pas toujours évident, mais avec toi, j’ai apprécié. Tes baisers sont doux...

Elle posa sa bouche sur mes lèvres, attendant que je les entrouvre et que je lui donne ma langue, qu’elle aspira tendrement.

Mais Alix nous appelait... Christine me pinça affectueusement le téton droit.

— Petite salope ! Je t’aime bien...

Au retour, elle s’arrangea pour que Nestor prît la « place du mort ». Etaient-ce les vibrations monotones de la voiture chic d’Alix, la pénombre qui gagnait le paysage, l’absence de conversation qui s’installa, le fait que je me sente en confiance... Je m’assoupis, et ma tête appuya contre l’épaule de Christine, avant d’aller reposer sur ses genoux, pendant qu’elle me caressait les cheveux.

La nuit était tombée quand nous arrivâmes à Paris. La clarté des luminaires me réveilla. Alix se gara non loin de l’immeuble.

— Pas la peine de m’accompagner, je n’en ai pas pour longtemps.

Mais Christine et moi avions envie de nous dégourdir. Nous montâmes aussi chez Louise. Quel délice de voir, sitôt entré chez elle, Nestor se précipiter pour baiser avec ferveur les pieds de sa fille et Maîtresse. Tel un chien rassuré et ravi de retrouver celle à qui il appartient... Louise était seule, son petit copain déjà enfui. Je sus plus tard que ça n’avait pas marché entre eux... Elle nous embrassa ensuite toutes les trois et...

— J’adore vos deux bouches en même temps !

Comment dire ce que j’ai ressenti alors ? Louise est une fille merveilleuse, elle a un charisme fou. J’y ai souvent repensé depuis : moi qui venais de faire l’amour (ce qui n’est pas dans mes habitudes) avec deux femmes superbes, moi qui avais eu plusieurs orgasmes dans la journée (ce qui n’est pas non plus mon lot quotidien)... tout s’effaçait devant cette apparition que je trouvais féerique.

Alix était pressée de rentrer, elle déclina le café que Louise nous proposait, d’un « il faut que nous y allions » qui semblait m’englober aussi bien que Christine. Nous aurions pu faire le point sur le « dressage » de Nestor, mais Alix décréta qu’on aurait tout le temps en se téléphonant, ce que Louise faisait quasi quotidiennement avec sa mère. Je ne voulus pas m’immiscer ; par contre, j’avais :

1 Une envie folle d’aller aux toilettes.

2 Une envie prononcée d’accepter le café en question.

— Ah bon ! Fais comme tu veux, concéda Alix. Mais il faut parler de nos affaires. Sois chez moi demain matin à dix heures.

Naturellement, mes deux envies pressantes n’avaient été exprimées que pour en dissimuler une troisième : l’envie, irrésistible celle-là, de mieux connaître Louise. Son esclave, qui s’était rapidement mis en tenue d’Adam comme il sied, nous prépara le café promis.

Ensuite, elle le congédia, car il était préférable que nous parlions en privé. Une conversation animée sur le sujet le plus passionnant qui soit : la domination féminine. Ah, que de confidences échangées ! Louise était, bien plus que moi, une dominatrice-née. J’avais honte de lui avouer ce que j’étais : une future employée appointée par Alix, Maîtresse réputée dans les cercles huppés de la capitale.

— Il faut bien vivre, soupirai-je...

— Tu n’as pas besoin de te justifier ! Je sais bien que ma mère « travaille » comme assistante d’Alix. D’ailleurs, ta présence va la soulager. Tu n’as pas à en rougir.

J’avais les yeux baissés, je me concentrais à peine sur les propos de Louise, je regardais ses jambes gainées de collants noirs (ou étaient-ce des bas ?). Je lui racontai aussi le week-end à la campagne, ce qui lui arracha un sifflement...

— Vous n’y êtes pas allées de main morte, les filles ! Mon pauvre Nestor... Enfin, c’est pour son bien. Et ça m’ouvre des perspectives... troublantes.

— Tu sais je suis là, si tu as besoin de quoi que ce soit, je ne sais pas, que je t’assiste, enfin...

Louise décréta que j’étais « adorable ». Moi, c’est elle que j’adorais : son pull moulait ses seins, elle me faisait terriblement envie. Je restai discrète sur nos jeux saphiques à la campagne. Si elle savait que, quelques heures plus tôt, j’avais léché l’intimité de sa chère maman !

Il se faisait tard, et je ne suis pas habituée à ces choses-là. Je ne suis pas une lesbienne de choc, moi, je n’allais pas lui sauter dessus. Deux ou trois fois, Louise m’informa qu’elle se levait « tôt », le lendemain lundi, pour aller à la fac.

Je la quittai à regret. Encore plus quand elle m’embrassa. Quelle douceur ! Et ce parfum... Dans l’ascenseur, j’en étais encore enivrée. Dans la rue, je fis quelques pas, m’arrêtai, repartis... Indécision totale.

Et puis non, c’était trop bête. Je remontai. Je sonnai. Elle m’ouvrit, elle s’était déshabillée et avait revêtu un peignoir de soie aux motifs chinois.

— Je... c’est trop con... J’trouve pas de taxi...

— Ah, tu veux qu’on en appelle un ?

— Oui... non... enfin, je suis crevée, je peux pas dormir sur ton canapé ?

— Ça va pas ? J’ai un grand lit, tu peux dormir avec moi.

Je n’y croyais pas ! C’était presque trop facile... Louise m’offrit une cigarette et tout en fumant, à moitié affalées sur le lit, nous avons virtuellement « flirté ». Je pensais la draguer, mais j’avais l’impression qu’elle me draguait aussi ! Notre position alanguie me permettait en outre d’apercevoir, à mesure que son peignoir s’entrouvrait, que la belle Louise était nue dessous. A moitié dévoilé, son sein gauche, une merveille !

— Bon, on se couche ?

— Tu peux m’indiquer la salle de bains, s’il te plaît ?

Louise me renseigna et, se levant, laissa tomber son peignoir pour se mettre sous les draps.

— Ne sois pas trop longue, sinon je vais m’endormir...

J’avais eu le temps d’entrevoir son corps nu, et je ne traînai pas à la salle de bains ! Sous la douche, je me dis que je n’allais quand même pas me rhabiller. C’est donc à poil que je rejoignis sa chambre.

J’ai bien pensé un moment : que ferais-je si je rencontrai Nestor en chemin ? Mais pourquoi se faire du souci pour un mec qui m’a déjà vue sous toutes les coutures, puisqu’il m’a léché le minou ! De toute façon, il devait dormir à poings fermés, après tout ce que nous lui avions fait subir.

Louise guettait mon retour. J’avais le cœur qui battait en entrant dans le lit. Combien de temps allions rester côte à côte ? Qui ferait le premier pas ? Faudrait-il d’abord se frôler, faire de discrètes avances ? Louise se chargea de résoudre toutes mes questions en se collant contre moi et en posant la main sur ma hanche.

— Tu sais, murmura-t-elle, j’ai pas l’habitude avec une fille.

— Moi non plus, je t’assure !

Elle me caressait la cuisse et je fourrai mon visage dans son cou.

— Tu veux que je ferme la lumière ?

— Non, je veux te voir, tu es trop belle !

Comme pour me remercier du compliment, elle me roula un patin. Sa langue était suave et parfumée. Les baisers de sa mère ou ceux d’Alix, l’après-midi, étaient bien excitants, mais ceux de Louise avaient quelque chose de plus.

Je passerai sur les ébats de cette nuit-là. Difficile de comptabiliser les orgasmes que nous nous sommes donné, elle et moi. Je m’endormis dans ses bras et, au réveil, je me sentais amoureuse comme je ne l’avais jamais été. Louise dormait encore et je la contemplai longtemps. Jusqu’au moment où on frappa à la porte.

Nestor entre, un plateau à la main. Fut-il surpris de ma présence ? En tout cas, il ne le montra pas, nous demanda si nous avions bien dormi et nous souhaita une bonne journée (il appelait Louise « Maîtresse » tout court et moi-même « Maîtresse Ludivine ») avant de s’enquérir de ce que je désirais au petit déjeuner.

J’aurais volontiers refait l’amour tout de suite, mais Louise devait partir à la fac. « Faut que je sois sérieuse, tout de même ! » Je lui fis seulement des caresses langoureuses sur sa peau veloutée.

— Rendors-toi, prends ton temps !

— Je voudrais bien, mais non, je ne peux pas, j’ai rendez-vous à dix heures avec ma nouvelle « patronne ». Faut que je me lève aussi !

— Mon bain est prêt, Nestor l’a fait couler. Tu veux le prendre avec moi ?

Le genre de proposition qu’on ne refuse pas ! Le père soumis reçut l’instruction de me porter mon plateau à la salle de bains.

— Ça ne te gêne pas qu’il nous voie à poil ? demandai-je à Louise.

— Bah, il faut bien qu’il ait des petites compensations. Dans la mesure où je lui interdis de baiser et de se branler...

Louise était très « cool ». Une dominatrice pouvait-elle se le permettre ? Je n’en savais rien... Ce matin-là, de toute façon, j’aurais eu tendance à lui donner raison sur tout. Nous nous caressâmes, nous lavâmes mutuellement, nous embrassâmes encore...

Mais Louise quitta l’appartement la première sur les chapeaux de roue, ne nous laissant que le temps d’échanger nos numéros de portable.

— J’espère que tu reviendras...

Avant de m’en aller, j’échangeai quelques mots avec Nestor. Avait-il été étonné de me voir ce matin dans le lit de sa fille ?

— Pas vraiment, Maîtresse Ludivine. Certes, Maîtresse est plus habituée à recevoir des garçons...

— Plus habituée ? Tu veux dire que, de temps en temps, ce sont des filles ?

— Pas à ma connaissance, Maîtresse Ludivine. Je... pense que vous êtes la première.

Je profitai de l’occasion pour faire part à Nestor de ce que je savais par une discussion que nous avions eue, la veille au cours du déjeuner :

— Ce petit stage chez Alix a été dur, pour toi ?

— C’est-à-dire que je n’ai eu aucun répit, ou presque, Maîtresse.

— C’était le but. Et si on devait recommencer, ce serait nettement plus dur. Plus d’espadrilles pour courir dans le parc, plus de lubrifiant pour te sodomiser, et des séances de fouet plus hard, crois-moi... Cette fois, on a été gentilles avec toi... une prochaine fois, on serait vraiment méchantes. Alors, tu n’as qu’un moyen d’y échapper, et tu sais lequel ?

— Allons, ne sois pas effrayé comme ça. C’est un moyen tout simple : une obéissance absolue à ta Maîtresse.

— Je lui obéis de mon mieux, Maîtresse Ludivine.

— Eh bien, tu feras mieux que ton mieux ! D’autant que Louise a décidé de passer à la vitesse supérieure avec toi. Maintenant que tu es défloré, ce sera plus facile. Tu comprends bien que tu dois être son objet, son chien, sa propriété. Je sais bien que c’est toujours plus difficile avec quelqu’un de sa famille, mais il faut faire abstraction de ça ! Et puis l’assumer pleinement : cela doit faire partie de ton amour pour elle. Car tu l’aimes, n’est-ce pas ?

— Oh oui ! Oh, merci, Maîtresse Ludivine, de m’expliquer tout cela...

— Allons, je vais être en retard, moi. Salue-moi vite comme tu le dois, je file. Mais... je reviendrai !

Ce n’est pas parce qu’on est pressé qu’il faut négliger le baise-pieds. Dire que trois jours plus tôt, j’étais encore novice... Etait-ce de l’avoir vu ainsi prosterné, et de garder en tête cette dernière image de lui ? Je pensais à lui, Nestor, ce mec de cinquante ans que j’avais dominé, dressé, sodomisé au gode-ceinture. Comment prenait-il les choses ? Comment voyait-il sa vie dans un futur proche, avec sa Maîtresse qui était aussi sa fille ? Ayant été bel et bien dépucelé de l’anus, savait-il que Louise allait, elle aussi, le posséder – afin qu’il sache bien qu’il lui appartenait ?

Je m’interrogeais aussi sur moi-même. Ce week-end chez Alix, avec Christine, m’avait éclairé en me révélant ce qu’on pourrait appeler ma « face cachée ». Moi qui n’avais pas de mœurs très spéciales jusque-là, j’avais découvert que je savais dominer un homme, même largement plus âgé que moi, et que j’aimais ça ! En même temps, j’avais couché avec trois femmes et m’étais rendu compte – surtout à l’issue de ma nuit avec Louise – que je n’adorais rien autant que ça...

Ainsi vagabondaient mes pensées dans le bus qui me conduisait chez Alix. Alix qui allait me recruter pour l’aider à dresser des soumis ! Et soudain, j’hésitai. J’avais beau aimer ça, étais-je prête à en faire un travail régulier ? Dominer toute la journée, n’était-ce pas lassant à la longue ?

Il n’était pas beaucoup plus de dix heures quand je me présentai chez Alix. Elle était seule, et déjà en grande tenue : cuissardes, guêpière de cuir, longs gants jusqu’aux coudes... Je lui tendis la joue, mais impossible de l’éviter, elle m’embrassa d’autorité sur la bouche.

Elle était habillée, me dit-elle, car elle avait un premier rendez-vous à onze heures. Elle comptait sur moi pour la seconder.

— Il faudra qu’on te constitue une garde-robe, mais en attendant, tu vas emprunter deux ou trois trucs à Christine, vous êtes sensiblement de la même taille.

Des bottillons lacés, un pantalon moulant de cuir noir et un soutien-gorge idem, telle était la tenue que me choisit Alix. Il nous restait juste le temps de négocier notre « contrat ». Le chiffre qu’elle avança me laissa bouche bée. Je faillis lui dire que c’était trop ! Mais elle savait manifestement ce qu’elle faisait...

Sa grande recommandation : la discrétion. Ses clients étaient parfois des gens très connus, et ce n’est pas pour rien si Alix habitait dans le quartier des ministères et de l’Assemblée nationale. Ne jamais montrer à l’un de ses « invités » que je l’avais reconnu. Ce serait le cas de celui de ce matin, me prévint-elle.

J’avoue que j’eus quand même un choc quand j’introduisis l’homme en question. Car telle était ma fonction : le recevoir et le « préparer » pour LA Maîtresse. En attendant, pendant quelques minutes, c’est moi qui le faisais obéir. Avec ce type-là, ça m’a bien amusée... Le faire déshabiller. « Complètement, Mademoiselle ? » « Bien sûr, imbécile. Et magne-toi le cul ! » et ensuite lui nouer une chaînette autour de la bite et des couilles pour l’amener ainsi, tenu en laisse, jusqu’au « trône » de Maîtresse Alix, au milieu du salon obscurci pour la circonstance.

— A genoux, esclave ! devant ta reine !

C’était un véritable théâtre, et je pris en outre, ce matin-là, un plaisir très particulier à tanner le cul à ce notable haut placé, devant une Alix qui fumait narquoisement à l’aide d’un long fume-cigarette. Elle-même se réservant celui de lui asticoter à sa façon le pénis et les testicules.

Il était presque treize heures quand nous le « libérâmes » et qu’il nous baisa les pieds pour prendre congé. Il n’y avait rien d’autre au programme pour la journée : pour la soirée, c’est Christine qui était « de service ». Alix me proposa de rester déjeuner, ce que je ne pus refuser. De caresses furtives en bisous dans le cou, je la sentais bien venir : elle finit par m’inviter à « faire la sieste ».

Je déclinai poliment, et devant sa surprise non feinte, je lui avouai tout : la nuit dernière, mon coup de foudre pour Louise. Je ne pouvais penser qu’à elle, expliquai-je à Alix, j’étais trop amoureuse. Heureusement, elle le prit plutôt bien, et elle aussi se confia :

— Sincèrement, j’ai envie de toi. J’ai fait exprès d’éloigner Christine pour la journée. Mais je vais t’avouer quelque chose : je craignais surtout qu’il se passe quelque chose entre Christine et toi, et là, je n’aurais plus été de taille... Tu es trop jeune, trop ravissante...

L’arrogante et impitoyable Maîtresse était si touchante, d’un seul coup, que je me laissai faire quand elle me donna un long baiser... d’adieu. Enfin, c’est une métaphore : j’allais continuer mon service chez Alix, d’abord par besoin d’argent pour continuer mes études. Ensuite, je ne savais comment allait évoluer ma relation avec Louise...

Pour l’instant, j’avais la tête dans les étoiles. Je l’appelai pour lui dire que j’avais une folle envie de la voir le soir. Elle répliqua qu’elle allait me dire exactement la même chose. Cependant, elle voulait sortir. Restaurant, cinéma... En réalité, je pense qu’elle voulait surtout ne pas rester sous les yeux de Nestor – même s’il était facile de l’envoyer dans sa chambre pour être tranquilles, mais ce n’est jamais tout à fait pareil.

Au cinéma, nous avons flirté pendant presque tout le film. De quoi faire monter le désir et l’impatience de vraies et ardentes étreintes, de frénétiques corps à corps dans le secret de la nuit. Lorsque nous rentrâmes chez Louise, Nestor, qui attendait sagement, fut vite expédié et consigné dans ses quartiers. Louise lui annonça qu’il était « dispensé » de son devoir du soir et, dès que nous fûmes seule à seule...

— Il masse bien et il lèche bien, on ne va pas renoncer à ça, je vais t’en faire profiter, toi aussi. Mais ce soir, j’ai trop envie de toi, ma chérie.

— Moi aussi.

Elle ne bluffait pas, moi non plus. De tout ce que j’ai pu vivre avec des garçons, rien n’arrivait à la cheville du plaisir que me donnait Louise.

— Je crois mourir, disait-elle parfois quand nous baisions si passionnément.

Je me souviendrai toujours de cette première semaine de nos amours. Pratiquement, on ne s’occupait même plus de Nestor. Celui-ci, toujours stylé, nous servait impeccablement, et de toute façon nous n’avions pas l’esprit au dressage.

Après une bonne semaine de cohabitation (j’avais emménagé chez Louise, j’y avais apporté mes affaires), nous sommes rentrées un soir complètement crevées d’avoir fait les folles.

— J’ai les pieds en marmelade, me dit-elle, pas toi ?

— Si on prenait un bain chaud ?

— Ah non, il y a mieux, tu vas voir... Nestoooor !

Ecroulées sur le lit, nous avons fait valser nos bottes et présenté nos pieds nus au vieil esclave. Très longtemps, sa bouche fut mise à contribution.

— Mmmm... Y avait longtemps ! soupira Louise. Heureusement, Nestor, tu n’as rien perdu de ta technique...

— Ben, il n’a pas intérêt. Il sait ce qui l’attend si son service laisse à désirer, non ?

— Tu l’as dit. C’est vrai que le fouet et la cravache n’ont pas beaucoup servi, ces derniers temps. Ah là là, quand on est amoureuse, on oublie tout...

— Faut dire qu’on lui a donné un bon tour de vis chez Alix, alors maintenant, il frôle la perfection. Mais attention, il ne faut pas trop lui laisser la bride sur le cou. Moi, le voir comme ça à nos pieds, ça me donne envie de le reprendre en main. Tu sais, il m’a bien fait jouir avec sa langue, l’autre jour. Tiens, je peux lui faire recommencer ?

— Sans problème. Tu as entendu Maîtresse Ludivine, toi ?

J’ôtai aussitôt ma jupe et ma petite culotte, et désignai ma chatte à Nestor, qui se pencha entre mes cuisses...

— Ce qui serait bien... ajoutai-je, en me rapprochant de Louise, la prenant dans mes bras.

Je n’achevai pas ma phrase et embrassai mon amante à pleine bouche pendant que Nestor me léchait avec ferveur. La langue experte de Louise se mêla à la mienne, me donnant de longs frissons, que multipliait encore celle de l’homme soumis qui honorait ma fente inondée et mon clito frémissant... Ce fut interminablement bon.

— Tu aimes ? Il te fait ça bien ? Il est vicieux, non, mon esclave ? Mais si ça ne te plaît pas, je l’encourage avec ma jolie badine, tu vas voir...

— Non non, reste !

Il n’était pas question qu’elle m’échappe, notre bouche-à-bouche interrompu reprit de plus belle, et c’est ainsi que je jouis – un plaisir d’une intensité inouïe, je crois bien que je n’avais jamais connu ça auparavant.

Pendant que Nestor me baisait respectueusement la cuisse, je reposais la tête contre l’épaule de ma bien-aimée.

— Tu vois, ma Ludivine, quand on est fatiguées, on peut toujours avoir recours à lui. Et même l’appeler au milieu de nos ébats, pourquoi pas ! Il est à notre disposition.

— Ouais, pratique... Mais n’oublie pas aussi que nous avons une étape à lui faire franchir. Veux-tu tout de suite ?

— Oh non, je serai plus en forme demain.

— Comme tu veux. Tu as entendu, esclave ? Demain est un grand jour pour toi, comme un nouveau baptême. Demain, que tu le veuilles ou non, tu appartiendras totalement à Louise. Ta fille sera ta Maîtresse, tu seras sa propriété.

— Tu me sens ? Tu me sens bien, esclave ?

ÉPILOGUE

Cette nuit-là, Louise et Ludivine s’aimèrent plus ardemment encore, si possible, que les nuits précédentes. Leurs orgasmes à répétition, entrecoupés de déclarations d’amour passionnées, leur faisaient perdre la tête, mais pas assez cependant pour que Ludivine ne s’aperçoive pas du trouble de sa belle amante.

— Qu’y a-t-il, ma chérie ? Quelque chose qui ne va pas ?

— Non, tout va bien... Je t’aime tant...

— Allons ! Dis-moi tout.

Et Louise ne se fit pas prier davantage pour avouer qu’elle n’était pas très à l’aise, pour ce qui allait se passer le lendemain.

— Tu comprends, c’est mon père, quand même.

— Et alors ? Peut-être était-il ton père, mais maintenant il est devenu ton esclave, non ?

— Bien sûr ! J’en suis heureuse, je suis contente de lui, mais ça, c’est très intime, très sexuel.

— C’est normal, quand tu possèdes quelqu’un, c’est intime. C’est tellement symbolique, d’entrer en lui. Et ce sera drôlement important pour lui, crois-moi, de s’ouvrir et de t’accueillir, toi, parce que tu es sa Maîtresse, et que tu as tous les droits sur lui...

Ludivine s’étonnait elle-même de parler ainsi, elle qui venait à peine d’apprendre à dominer un homme. Comme quoi, une jeune fille, pourvu qu’elle ait des dispositions, s’habitue très vite à prendre le dessus sur un mâle, fût-il d’âge à être son père. Et même, dans le cas de Louise, le fut-il réellement !

Les deux amantes s’embrassèrent langoureusement...

— Ne t’en fais pas, ajouta Ludivine, je serai là. Je t’aiderai, je te le préparerai. N’oublie pas qu’il a déjà été pris par moi, je le connais « profondément », si j’ose dire.

— Mais tu es sûre que ça ne va pas lui faire trop mal ?

— J’t’adore, toi ! T’en fais pas, c’est élastique, un trou du cul. Et puis, on y va progressivement. L’autre jour, il a bien supporté nos intrusions. Surtout qu’Alix ne l’a pas ménagé, et ta mère non plus... Avec toi, ce sera encore plus facile, parce que ce sera un acte d’amour. Quand il te sentira entrer en lui, il s’abandonnera et se donnera à toi, tu verras... Il saura qu’il t’appartient... Evidemment, il le sait déjà, mais là ce sera une réalité concrète.

— Ah, je l’espère, oui...

— Nous, les femmes, on sait ce que ça représente d’être pénétrées. Eh bien, pour lui ce sera pareil. Crois-moi, ce sera la plus belle chose qu’il aura vécue de sa vie.

— Je te crois. Je t’aime...

Les deux amantes s’enlacèrent et s’étreignirent jusqu’au cœur de la nuit.

Le lendemain, Nestor semblait très ému lorsqu’il leur apporta le petit déjeuner au lit. Les deux filles ne songeaient en rien à lui cacher leur nudité. Il se mit à genoux et s’inclina. Louise savait ce qu’il attendait. Elle sortit du drap son pied nu afin qu’il le vénère.

— Je te le passerai ensuite, dit-elle à sa compagne. Si tu as envie, il te léchera le minou.

— Non... J’ai assez joui cette nuit. Tu m’as tuée, tu sais.

Elles s’embrassèrent goulûment, sans la moindre gêne. De toute façon, Nestor avait les yeux baissés, et il était trop concentré sur sa tâche. Ludivine l’apostropha :

— Alors, Nestor ? C’est le grand jour ? Tu es heureux, au moins ?

— Infiniment, Maîtresse Ludivine.

Lorsqu’elles se séparèrent, Louise filant à la fac, Ludivine lui répéta de ne pas s’inquiéter, de ne se soucier de rien, qu’elle lui préparerait tout pour la soirée. Et, dès la porte refermée...

— Viens ici, Nestor, je vais te pluguer.

Docilement, le quinquagénaire prit la position qu’on lui avait apprise : en levrette, très cambré, coudes au sol, genoux écartés.

Tout en lui enduisant la raie de gel, Ludivine lui parla doucement, comme pour le décontracter :

— C’est bien que tu sois heureux de ce qui t’arrive, Nestor. Il faut que tu sois conscient du privilège qui est le tien. Appartenir à une femme, c’est le sort le plus doux qu’un mâle puisse rêver, n’est-ce pas ? Très peu d’hommes ont cette chance, alors que tant souhaiteraient l’avoir... Qu’y a-t-il, je te fais mal ?

Sans y prendre garde, tant c’était déjà devenu pour elle une habitude, Ludivine avait introduit son long index longiligne dans l’anus de Nestor, et s’était mise à le fouailler.

— Un peu, Maîtresse Ludivine.

— Bon, ouvre-toi bien, que je te bouche le p’tit trou. Qu’est-ce que je disais, moi ? Ah oui, que très peu d’hommes ont une chance pareille, mais encore moins ont la chance d’appartenir à leur propre fille. Bon, ça y est, le plug est bien en place. Tu le garderas toute la journée, et si tu es obligé de... tu le remettras toi-même, n’est-ce pas ?

— Merci, Maîtresse Ludivine.

Ludivine fit encore quelques recommandations à Nestor : il devait se préparer « spirituellement » à la prise de possession qui l’attendait. Près de leur lit, il y avait une belle photo de Louise, en maillot deux-pièces, encadrée. Ludivine tendit le cadre au père de la belle :

— Tiens, de temps en temps, dans la journée, tu feras tes dévotions à ta Maîtresse. Tu t’agenouilleras devant cette photo, et tu penseras à elle intensément, lui exprimant tout ton amour et toute ta soumission.

La journée passa très vite pour Louise, à la fac. Elle était cependant distraite, pensant surtout à la « cérémonie » qui aurait lieu, le soir, chez elle, avec sa Ludivine chérie et son père, son Nestor, son soumis... son esclave ! Oui, elle allait le posséder, et elle en était heureuse, heureuse de lui faire sentir qu’elle était sa Maîtresse et qu’il lui appartenait corps et âme. S’enfoncer en lui, par l’entremise du gode, ce serait le sommet de leur relation et, pour bien dire les choses, de leur amour. Amour dominant pour elle, qui avait su se faire obéir de lui. Amour soumis pour lui, si heureux d’être aux ordres de sa fille, de sa reine, de sa Maîtresse, tout simplement.

Nestor, pendant ce temps, vivait dans l’émotion et l’appréhension, il décomptait les heures et, à chaque tour d’horloge, s’agenouillait nu devant la photo de Maîtresse Louise, si belle et si sensuelle dans son maillot deux-pièces. Son sexe se dressait alors lentement, comme pour souligner sa soumission. Nestor n’y touchait pas, c’eût été irrespectueux. Il le laissait se mettre seul au garde-à-vous.

Ludivine, elle, passa une journée calme chez Alix, qui n’avait que deux clients soumis dans l’après-midi. Elle aussi avait la tête à autre chose et, quand elle prit l’un d’entre eux en levrette, à la demande d’Alix, elle ne pensait déjà qu’à Nestor, se souvenant de ses soubresauts, et de sa manière de couiner quand elle l’avait sodomisé, l’autre dimanche à la campagne. C’était à la fois drôle et émouvant, car ce jour-là, elles l’avaient dépucelé, le préparant aux coups de boutoir qu’il allait recevoir, ce soir, de sa fille Louise.

— Tu avais l’air pensive, lui dit Alix quand le soumis eut débarrassé le plancher.

Ludivine expliqua alors ce qui se préparait...

— Super ! fit Alix, enthousiaste. Je vais raconter ça à Christine, elle sera très heureuse, et fière de sa fille. J’espère qu’il se rend compte de la chance qu’il a !

Tout excitée, Alix fit choisir à Ludivine, dans sa collection, plusieurs godes-ceintures qui seraient bien utiles à l’initiation de Nestor, soulignant son choix de commentaires graveleux qui, il y a encore peu de temps, eussent fait rougir Ludivine.

Le soir, Louise et Ludivine dînèrent aux chandelles, servies par un Nestor très ému. A la fin du repas, c’est dans la chambre des deux jeunes femmes que le quinquagénaire fut « convoqué ».

— Déshabille-toi, esclave ! fit Louise d’une voix tremblotante.

Elle ne devait plus hésiter ! C’est pourquoi elle avait choisi ce terme, le plus cru, le plus convenable à l’esprit gynarchique qui allait dès lors régir les rapports du père et de la fille.

Pendant que Nestor se mettait complètement nu et s’agenouillait, les deux filles se mirent à l’aise, gardant seulement leurs sous-vêtements et leurs bottillons à talon aiguille, et ceignirent chacune un gode-ceinture.

Nestor fut sommé de les sucer à tour de rôle.

— Et tu fais ça bien, comme une salope ! Sinon... souligna Ludivine, qui avait saisi une fine cravache.

Puis, quand il eut bien rempli son office :

— Grimpe sur le lit, maintenant ! A quatre pattes, comme une chienne.

Louise était de plus en plus émue.

— Tu veux bien commencer ? demanda-t-elle à son amie...

— D’accord, puisqu’il me « connaît » déjà. Mais à une condition, c’est toi qui me le prépares ! Et n’oublie pas d’abord de lui ôter son plug, sinon on ne pourra pas entrer !

La chose faite, Ludivine lui tendit un épais tube de gel lubrifiant.

— Tu vois comme on est gentilles, fit-elle en tirant l’oreille de Nestor. Il y en a qui te prendraient à sec. Nous, on pense à ton plaisir.

Louise avait encore le trac, mais, comme celui des comédiens qui disparaît quand ils entrent en scène, elle n’y pensa plus dès le moment où, du bout des doigts, elle toucha l’anus de Nestor. Méthodiquement, elle l’enduisit de gel, et son père ne put s’empêcher de gémir de plaisir.

— Il aime ça, le vicieux ! fit en riant Ludivine. Allez, vas-y, plus profond !

Lentement, Louise fit pénétrer son majeur entier dans le rectum paternel. Enfin, Ludivine se mit en position, plaçant le gland du gode rose (son préféré !) à l’orée de l’orifice anal.

— C’est parti ! fit-elle en s’enfonçant en lui. Dis-moi quelle tête il fait ?

Nestor avait grimacé au moment de l’introduction, mais il savait au fond de lui qu’il devait donner toutes les apparences de la béatitude. Louise lui caressa la joue tandis que Ludivine commençait à le besogner.

— Tu aimes ça, esclave ?

— Mmm... oui, Maîtresse.

Sa main descendit sous lui, caressa sa poitrine, pinça ses tétons.

— Si je lui mettais des pinces ?

— Génial, chérie ! Vas-y.

Louise se prenait au jeu. Ludivine sodomisait leur soumis en le ménageant, elle y allait lentement, avec des pauses. Car c’était le soir de Louise, et c’est de sa fille que Nestor devait recevoir les sensations les plus intenses, ce devait être pour lui un nouveau dépucelage, le plus fort, le plus beau.

Il ne fallait plus trop attendre. Quand Louise eut posé une paire de pinces bien mordantes aux tétons de Nestor, Ludivine se retira.

— A toi, ma chérie.

Gentiment, Ludivine fit un « raccord » de gel, puis aida Louise à se placer sous le meilleur angle. Son gode était couleur ivoire, élégamment incurvé, plus fin sans doute que celui de Ludivine. Celle-ci guida sa pointe au centre de sa cible et, d’une impulsion subite, embrassa son amante sur la bouche.

— Vas-y, maintenant, prends-le !

Et comme dans un rêve, Louise pénétra son père. Ce fut si doux que celui-ci eut un murmure de volupté. Pudiquement, Ludivine s’éloigna quelque peu, se contentant de contempler la scène merveilleuse. Le si joli corps svelte de Louise ondulait et dansait, allant et venant, mais sans brusquer, explorant timidement d’abord, puis de plus en plus hardiment, l’intimité anale de celui dont elle faisait ainsi son esclave.

Petit à petit, sa détermination grandissait, et elle ressentait incroyablement la signification symbolique de ce qu’elle accomplissait – la prise de possession. Elle osa même prononcer des mots, et ce furent ceux, classiques, de tous les amants jouissant de leur virilité :

— Tu me sens ? Tu me sens bien, esclave ?

— Oui, Maîtresse. Je vous aime, Maîtresse.

Mais ce n’était pas suffisant. Il fallait qu’il la sente mieux, plus fort, plus profond en lui. Insensiblement, Louise accéléra le rythme. Elle tenait Nestor fermement par les hanches, et ses ongles entrèrent dans sa chair.

Ludivine la contemplait amoureusement. Louise s’échinait, elle transpirait. Soudain, elle s’arrêta.

— Tu vas te fatiguer, ma belle.

— Non, c’est... c’était bien. Mais je voudrais... mieux le voir.

— Ben, prends-le dans l’autre sens ! Il est à toi, tu fais de lui ce que tu veux.

Nestor poussa un long soupir quand elle se retira de lui. Ludivine s’occupa de la « mise en scène ».

— Retourne-toi, esclave. Relève bien les jambes et écarte-les. Plus haut ! Ou faut-il te le faire comprendre à la cravache ? Les genoux jusqu’aux épaules, si tu peux. Offre-toi à ta Maîtresse !

La position était impudique, voire obscène. Nestor s’exhibait complètement, l’anus encore entrouvert et les génitoires étalés. Il ne bandait plus qu’à moitié.

— Comme ceci, fit Ludivine, telle une vieille routière, tu peux le baiser en le regardant les yeux dans les yeux.

Et Louise ne se fit pas prier. Après une nouvelle lubrification, elle entra derechef en Nestor.

— Comme dans du beurre ! applaudit Ludivine. Regarde comme il est heureux... Alors, esclave, tu l’aimes ta Maîtresse ? Tu l’admires ?

Plusieurs fois, Nestor hocha la tête, et en même temps des larmes lui perlaient, à la fois de souffrance et de bonheur.

— Regarde-moi dans les yeux, ordonna Louise. Dis-moi que tu m’aimes ! Dis-moi que tu m’appartiens !

Elle avait repris un rythme calme, indolent, mais ininterrompu. Elle remuait dans l’arrière-train de Nestor d’un mouvement naturel, irrésistible. Et Nestor obéit, il lui fit toutes les déclarations d’amour et de servitude qu’elle exigeait de lui. Et à mesure qu’il obéissait, son membre reprenait de sa superbe, ce qui n’échappa pas à sa fille.

Elle soupira, se plaignit qu’elle commençait à avoir trop chaud et, d’un geste gracieux, elle dégrafa dans son dos son soutien-gorge, qu’elle envoya par-dessus les moulins. Ses splendides seins s’ébrouèrent.

— En plus, c’est une belle récompense pour toi, esclave, non ?

— Tu parles, fit Ludivine, il est gâté, ce soir ! Regarde comme il est beau avec ses pinces.

Et Louise reprit son mouvement en se penchant pour serrer davantage les pinces, arrachant à Nestor des cris dont on n’aurait pu dire s’ils étaient de douleur ou de plaisir.

Elle se releva pour poursuivre le rituel quasi sacré de la pénétration. Ludivine, elle, empoigna et malaxa les testicules de l’esclave qui tressautaient sous les coups de reins de Louise.

Mais d’une pichenette, la sodomisatrice la chassa :

— Pas touche ! C’est à moi, ça !

Elle joua un moment avec les testicules de Nestor, et finit par empoigner sa verge congestionnée.

— Tu te rends compte de l’honneur qu’on te fait, esclave ? murmura Ludivine à l’oreille de Nestor.

Celui-ci en était plus que conscient. Quand la fine main de Louise se mit à monter et à descendre, il sut qu’il allait connaître ce privilège dont tant de pères ont sans doute rêvé : être masturbé par sa propre fille.

Mais tandis que ces doigts féminins, filiaux, mais dominateurs, encerclaient sa verge palpitante, il sentait cette chose le fouiller toujours dans les tréfonds de son corps. Louise se moquait-elle gentiment de lui ? Toujours est-il qu’elle s’employait à synchroniser les deux mouvements, celui de son bassin enculant son père et celui de ses mains le branlant.

Petit à petit, elle accéléra. Elle se sentait bien, totalement épanouie...

— Moi aussi, je t’aime, esclave !

Elle affectionnait de plus en plus ce mot – esclave – qui le liait à elle. Quant à lui, l’entendre de sa jolie bouche « innocente » le faisait bander encore davantage. Alors, il lui fut impossible de résister. Tandis que Louise ponctuait cette déclaration d’un ultime coup de reins, un geyser laiteux jaillit du gland rubicond de son père et atteignit son adorable poitrine.

— Je suis à vous, Maîtresse, murmura-t-il.

— Je le sais, esclave.

Ludivine se glissa alors dans le dos de son amante, l’enlaça tendrement. Ses mains se posèrent sur son ventre et remontèrent jusqu’à ses seins, étalant méticuleusement le sperme qui s’y était répandu et les massant avec amour.

— Et puis, tu vois, ma belle, il va t’être utile... Paraît qu’il n’y a pas mieux comme crème revivifiante.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-008-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-168-4
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com